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te tomé estos minutos, pero quería hablarte estas cositas para 
mantenernos al día tú y yo en estas cosas, las cuales, con 
mucho amor y cariño las expreso.
 Que Dios te bendiga, Miguel, grandemente, Dios te guarde; 
te mantenga sano, fuerte; que bendiga también a Ruth, a tus 
niñas, a tu hijo también (Moisés), y a todos allá.
 Y pronto ya no tendremos esta limitación de estar 
hablándonos así, sino que más bien será en persona; porque 
con ese cuerpo eterno no tendremos limitaciones.
 Que Dios te bendiga, hermano Miguel, Dios te guarde; 
tengas un hermoso día.
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una Gran Carpa Catedral, en donde ya ahí, esos ministerios, 
Dios los opera.
 O sea, el que está obrando en estos días finales es: el 
Espíritu Santo, la Columna de Fuego. ¿Y de quiénes son los 
ministerios? De Dios. Dios es el Dios de los espíritus de los 
profetas, y Él puede manifestar el ministerio que Él desee.
 Por eso, muchos quizás van a tropezar con eso; pero para 
nosotros, los escogidos, tenemos esa bendición de poder ver 
el cumplimiento ya en la parte final, de la Venida del Señor con 
Sus Ángeles.
 Dios te bendiga, hermano Miguel. Quería comentarte estas 
cositas, para que así veas por dónde es que vamos. Aunque ya 
sé que - yo sé que tú estás bien al tanto de todo, pero para que 
tengas ahí un pequeño resumencito de esta parte que quería 
hablarte también; lo cual es de gran bendición; está siendo 
de bendición toda esta etapa, donde, no tan solo conocemos 
ese misterio, sino que también estamos conociendo cómo Él 
desea que cada uno de nosotros esté, para poder reflejar esa 
sexta dimensión, la cual pronto se estará abriendo en medio de 
nosotros.
 Porque una persona no puede esperar que venga su 
teofanía de esa dimensión, cuando todavía tiene en su cuerpo 
cosas de la quinta dimensión; o sea, “por eliminación” no puede 
ser así. Cada persona va a recibir el espíritu y va a entrar a la 
dimensión a la cual está reflejando.
 Los que no va a reflejar la sexta dimensión, pues van 
derechito a la quinta dimensión, que va a estar siendo abierta - 
que está construyéndose aquí en este planeta Tierra, y va a ser 
abierta para todos los que se van a quedar. Pero para nosotros 
los escogidos: se está abriendo la sexta dimensión a nosotros, y 
hacia eso nos estamos inclinando: a reflejar la sexta dimensión.
 Bueno, hermano Miguel, Dios te bendiga. Discúlpame que 
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 Por eso muchos quizás tropiezan en cuanto a las cosas 
que van siendo habladas; pero hay que tener una mente 
espiritual abierta para mirar todo en los diferentes ángulos, y 
verlo en las diferentes revelaciones que Dios está dando en 
esas Escrituras, que se van cumpliendo desde el 63 (vamos 
a decir)…; porque podemos decir desde el 1906 y 1909, que 
son fechas importantes: 1946 y 1940. En 1963 ya comienza 
ese ministerio del cumplimiento de la Venida del Señor en ese 
poderoso profeta en donde viene el Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles.
 Y más adelante, del 74, 77, ya se entra de lleno a esa hora 
de Su Venida. Y todo eso se va cumpliendo hasta que la hora 
de Su Venida se cumple, y empieza otra etapa en donde ese 
final del Séptimo Sello, que es el que se une con el Sexto Sello, 
ahí ese Sexto Sello, que son los ministerios de Moisés y Elías, 
empiezan a surgir.
 Aunque él dice por acá que él viene…: [WSS] “Cuando 
ustedes vean al Ángel del Señor, van a ver que va a estar con 
los ministerios de Moisés y Elías”, y eso es así también. ¿Ve? 
Y al final vemos que esos ministerios: “No, espérate, que esos 
ministerios no son para la Iglesia; son para los judíos. Los 
milagros tienen lugar es para los judíos”, que esos son Moisés 
y Elías. ¿Ve? También tiene otro cumplimiento. Y tiene que 
tener una trayectoria también, para que Dios cumpla la Obra 
correspondiente al Sexto Sello en el final del Séptimo Sello, que 
es el que se entrelaza con el Sexto.
 Y Dios va a ir cumpliendo cada promesa, cada profecía, a 
medida que se va avanzando más y más en el Programa Divino, 
en la parte final del Séptimo Sello con el Sexto Sello.
 La Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, que es 
el Séptimo Sello para la Iglesia, es la Séptima Trompeta para 
Israel; pero todo es en un entrelace, y ese entrelace se hace en 
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es el Séptimo Sello y el Sexto Sello… Hace poquito leímos que 
el Séptimo Sello y el Sexto Sello se unen, se entrelazan. Y todo 
eso, vamos a ir viéndolo, cómo Dios nos ha ido mostrando que 
la Venida del Señor, Su Segunda Venida, cuando se cumple 
en… (vamos a decir) ya en Su comienzo de ministerio: 1963, 
que vino el cumplimiento de la Segunda Venida en carne 
humana, en William Soto Santiago, viene cumpliendo esa Obra, 
esa labor, con ese poderoso Mensaje que nos ha traído Voz de 
Arcángel. ¿Ve? Viene cumpliendo todas esas Escrituras.
 Y al final, entonces: la Trompeta de Dios, que es la que al 
final proclama Moisés y Elías; pero también él, por un lado, dice 
que: [WSS] “con la Gran Voz de Trompeta llama y junta a los 
escogidos”. ¿Ve que son diferentes ángulos que las Escrituras 
tienen cumplimiento?
 Y eso es algo que hemos estado viendo en estos días: cómo 
Dios ha estado vindicando esa Palabra escrita y hablada… o 
hablada primero y después escrita; y vemos cómo Dios nos ha 
ido mostrando todo eso en el cumplimiento de lo que estaría 
siendo manifestado en la Visión de la Carpa; que no es un solo 
día, sino que eso conlleva para atrás y para adelante, ese día 
que el hermano Branham vio.
 O sea, lo que él vio ya estaba en una parte culminante, una 
parte ya donde todo estaba siendo realizado ya en un nivel bien 
alto; pero antes de eso, para llegar a ese día, tenía que venir 
subiendo, subiendo, subiendo, subiendo, o sea, hasta llegar a 
ese día; o sea que fue algo progresivo. Y cada vez vamos viendo 
cómo todo esto va progresivo, progresivo, hasta que lleguemos 
a ese día que el hermano Branham vio.
 Y luego de ese día: todo lo que va a ocurrir luego de ese 
día; que eso ya lo vamos a estar viendo, de seguro, ya cuando 
estemos adoptados, transformados, ya veremos todo lo que 
estará ocurriendo ahí.
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 ¿Cómo cumple Él Su Venida? Trae ese poderoso Mensaje; 
porque el Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles; pero entonces, 
Sus Ángeles es esa parte final del Séptimo Sello que cumple 
también Su Venida. O sea que también tiene Escrituras de 
trayectoria para llegar a la parte culminante de la Carpa.
 Viene Él (otra Escritura más) y le aparece a la Iglesia hebrea; 
o sea, le aparece a la Iglesia, vamos a decir, a la Elisabet hebrea, 
a la Iglesia Elisabet hebrea; y le aparece allá ese Arcángel. Le da 
la noticia de que va a tener un niño, y le da la noticia de todo lo 
que ese hombre de Dios iba a realizar (esos ministerios), hasta el 
nombre le dio.
 Igual le aparece entonces a María —María, la que tenía la 
promesa de que iba a dar ese hijo por medio del Espíritu Santo, 
que haría sombra—, y le mostró allí todo lo que iba a ser esa 
Obra, ese ministerio, esa Obra, que era la Obra de Redención.
 Y fíjate cómo también, al Él aparecerle acá, tanto a la Iglesia 
de las edades…, representada allí en las diferentes ocasiones 
que le apareció al reverendo William Branham… ¡desde su 
nacimiento!, porque fíjate que hubo algo allí con la mamá: antes 
de dar a luz ella vio esa Luz. ¿Ve? Hubo una visita también a la 
mamá del hermano Branham.
 Y acá, ¿ve cómo también otra Escritura cumplida en esa 
parte del múltiple cumplimiento?, le aparece también entonces a 
la Iglesia-Novia, a la María también, y le da un Mensaje, le da una 
noticia; y luego, más adelante, cumple entonces esa noticia: en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa ya en plenitud; o sea, ya es 
un ministerio final de la Obra de la Venida del Hijo del Hombre.
 O sea, todo…, diferentes ángulos. Uno no puede tomar una 
Escritura y enfocarla en una sola cosa y dejarlo ahí, porque tiene 
diferentes ángulos, diferentes revelaciones, como él lo escribió 
allí en una ocasión.
 Y cómo la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, que 

Jueves, 1 de septiembre de 2022
(Primer saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos de Boa Vista, Brasil
Rev. José Benjamín Pérez

Dios te bendiga, reverendo Daniel Melo, de allá de Boa Vista, 
Brasil, la congregación allá que pastoreas, toda tu familia y 
todo el grupo de hermanos. Es realmente una bendición poder 
enviar este saludo a todos y cada uno de ustedes, deseándoles 
las más grandes y ricas bendiciones que Dios tiene para este 
tiempo para Sus hijos, las cuales está cumpliendo; y las cuales, 
las que faltan por cumplir, también las cumplirá.
 O sea que es un tiempo en donde se reúnen todas las 
promesas y profecías que Él prometió para este tiempo, todas 
se reúnen en un solo lugar: en la Edad de la Piedra Angular, 
en el Lugar Santísimo, en la etapa final, la Edad de Oro, la que 
corona en la etapa correspondiente a nuestro tiempo, que es el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa; esa es la etapa final, en 
donde Dios por medio de Su Espíritu Santo estaría revelándole a 
Su Iglesia, bajo esa Enseñanza, le estaría dando a conocer todo 
lo que Ella necesita —la Iglesia-Novia— para ser transformada 
y raptada. Y las promesas, por consiguiente, Él cumplirlas en 
medio de Su Iglesia en la etapa de oro.
 O sea que es en este tiempo que todas esas promesas van 
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a ser hechas una realidad; y las que corresponden luego que 
obtengamos el nuevo cuerpo, ya esas también Él las cumplirá y 
las recibiremos.
 Nos corresponde ahora recibir las que van a ser cumplidas 
estando nosotros en estos cuerpos, lo cual es el conocimiento 
divino para obtener lo que obtuvo allí Enoc, que es la Fe de 
Rapto. Enoc tenía la Fe de Rapto, y también Elías. O sea que 
Dios mostró en ese tiempo cómo un ser humano podía obtener 
el conocimiento para ir en esos carros de fuego, platillos 
voladores, podía tener ese conocimiento de ser arrebatados, 
cómo ser arrebatados y salir de esta dimensión terrenal. Eso es 
un gran misterio, el cual, a cada uno de los hijos de Dios de este 
tiempo final le está siendo dado a conocer; y obtendremos eso 
que ellos obtuvieron: la Fe de Rapto.
 Así que adelante; siempre agarrados de la Palabra, del 
Mensaje, y agarrados de las promesas de Dios, porque Él las 
cumplirá.
 Así que ha sido para mí un gran privilegio y una bendición 
poder saludarles, y que sigan en esta etapa de preparación 
estudiando, escudriñando, todo lo que Dios nos está dando a 
conocer, porque ahí está el secreto para obtener lo que Enoc y 
Elías obtuvieron: la Fe de Rapto.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde.
 Muchas gracias, Daniel, por esta oportunidad que me 
permites de enviar este saludo.

Martes, 6 de septiembre de 2022
Cayey, Puerto Rico

Palabras al Rev� Miguel Bermúdez Marín
Rev. José Benjamín Pérez

Dios le bendiga, hermano Miguel, Dios le guarde. Dios nos ha 
ido ayudando, hermano Miguel, en todo.
 Y como todas las Escrituras, como decimos… hemos dicho 
en estos días, leyendo del hermano William esos escritos, donde 
él dice que [WSS] “esas Escrituras tienen múltiple cumplimiento”, 
y (lo último que leímos hace poco) que [WSS] “tienen también 
múltiple revelación”. Y eso es algo muy tremendo, porque desde 
diferentes ángulos uno puede ver cómo Dios cumple, también, 
todas las promesas que Él ha prometido para Su Iglesia en este 
tiempo.
 Como por ejemplo: La Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, que es Su Segunda Venida, mira cómo Él cumple eso 
bajo… (digamos) desde que nació ese velo de carne allí en 
el 1940; viene a tener su trayectoria como bebé, como niño, 
como joven. Ya como joven, ves que ahí en ese día del 28 de 
febrero del 63, cómo hubo allí una manifestación poderosa de 
esa dimensión celestial, donde comienza un ministerio: que es 
el ministerio del Séptimo Sello, que es el ministerio del Ángel 
Fuerte, que es el ministerio del cumplimiento de la Venida 
del Señor; comienza a cumplirse en el 1963, y empieza ese 
ministerio a cumplir Su Venida.
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momento en que hay que correr con el Mensaje, antes que lo 
paren”, porque van a estar siendo habladas cosas que van a 
producir una gran apretura; y antes que eso suceda, hay que 
distribuir todo rápido, para que llegue a todos los hijos de Dios: 
la Novia; y también a ese grupo denominacional, que pronto va 
a salir.
 Estamos en un tiempo muy importante, el tiempo en donde 
Dios está cumpliendo lo que Él prometió. No es de sorprender 
lo que está pasando; lo que pasa es que es en una forma 
tan sencilla que se les pasa por alto a aquellos que no están 
esperándolo de la manera en que es.

Jueves, 1 de septiembre de 2022
(Segundo saludo)

Cayey, Puerto Rico

La Fe de Rapto en la Enseñanza
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo a todos los ministros reunidos allá 
en el departamento de Tolima, en la ciudad de Ibagué, Colombia, 
en la congregación que pastorea el reverendo Miguel Salazar; y 
también a los que hoy jueves en la noche estarán reuniéndose 
en las diferentes regiones de Colombia, todos los ministros; los 
cuales en estas reuniones le dan seguimiento a todo lo que es 
las metas del proyecto de La Gran Carpa Catedral, y también 
hablan de las diferentes necesidades que hay en las diferentes 
congregaciones, como las imprentas, y diferentes necesidades 
que tienen las diferentes congregaciones allí en Colombia. Con 
nuestro hermano Iván Sarmiento, que también está en esta 
reunión, y me pidió que les enviara este saludo a todos y cada 
uno de ustedes.
 Y también a todos los que se reúnen en diferentes lugares 
en Colombia, y también en los diferentes países que tienen 
estas reuniones de estudio; los cuales son de gran bendición 
y de crecimiento espiritual para ancianos, adultos, jóvenes y 
niños también.
 Porque esta etapa, la cual estuvo hablando en diferentes 
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ocasiones el reverendo William Branham, la estamos viviendo 
ahora; no es algo del futuro. Este es el futuro, este es el presente 
de todo eso que habló el reverendo William Branham, lo cual 
ahora estamos viviendo en carne propia; y estamos recibiendo 
en una forma sencilla, en una forma que ya Dios tenía destinada 
desde antes de la fundación del mundo; no fue una escogencia 
de usted o mía, sino que ya Dios lo tenía en Su Programa que 
iba a ser de esta manera.
 Y esta etapa es la más gloriosa de todas las etapas, 
porque es la etapa en donde de un momento a otro ocurrirá la 
resurrección y nuestra transformación. O sea que es la parte 
culminante de esta gloriosa etapa y edad y dispensación que 
nos ha tocado vivir a cada uno de nosotros, porque es en la que 
Dios cumplirá las promesas que faltan, que es la resurrección 
y la transformación; promesas que Él cumplirá bajo esa etapa 
bajo Carpa; en donde luego, después de ese cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, no hay más nada; ya después de ahí es a 
la Cena de las Bodas del Cordero.
 Dios está cumpliendo lo que Él prometió. Y todo lo que 
Él prometió está siendo cumplido en el tiempo correcto. No 
podía ser en tiempos pasados, no podía ser en el tiempo 
del hermano Branham (que él lo intentó); y tenía que ser en 
la edad correspondiente: la Edad de la Piedra Angular, con 
el pueblo correspondiente, con el territorio correspondiente, 
con el mensajero correspondiente; y todo tenía que ser en el 
momento en el cual ya Él lo tenía predestinado desde antes de 
la fundación del mundo.
 Y esa Fe de Rapto que obtuvo Enoc y también Elías, ese 
conocimiento que ellos obtuvieron, es el mismo conocimiento 
que cada hijo de Dios en este tiempo final obtendrá; porque 
para ser raptados se necesita la Fe de Rapto.
 Y podremos decir: “Pero si ya todo fue hablado, si ya todo 
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células. Si no come, pues no hay células que se puedan 
multiplicar; las que tiene, se mueren y se acabó la vida; 
pero si come, entonces se van multiplicando, creciendo las 
células, fortaleciendo las células con el alimento.
 Aprovechen bien el tiempo, para que así estemos 
preparados.
 Cuando este misterio que me tenían aquí: “LA 
DUALIDAD DEL SEGUNDO ADÁN: EL GRAN 
MISTERIO DE CRISTO Y SU IGLESIA”… Ese misterio 
va a ser abierto bajo el Séptimo Sello, está ligado al 
Séptimo Sello, está ligado a todo el Programa de Dios 
correspondiente	a	este	tiempo	final.
 Por lo tanto, oren mucho por esas bendiciones que Dios 
ha prometido, y estén atentos escuchando la Palabra, para 
que cuando sea abierto el misterio, no tropiecen; porque 
siempre tropieza el que no está preparado.
 El que está preparado y su fe está bien fortalecida, bien 
aumentada, lo único que podrá decir: “Yo esperaba que 
eso fuera así”.

[Rev. José B. Pérez] Ha sido un gran privilegio poder introducir 
este tema de hoy, bajo estas porciones, las cuales son de gran 
crecimiento para todos nosotros. Y todo esto también tiene que 
ser dado a conocer a ese mundo denominacional, que pronto va 
a recibir el Mensaje, para que no reciba la marca de la bestia, 
el sello de la bestia, en la gran tribulación; en donde estará la 
bestia sellando a todos con su imagen, con su número y todo 
eso; y ellos tienen que conocer estas cosas para que no les 
llegue la marca en sus frentes, ni en sus manos.
 Recuerden, el hermano William decía que [WSS] “en sus 
frentes es: el conocimiento de la trinidad. Y en sus manos, es: 
hacer su voluntad”. Por eso él decía que [WSS] “llegará un 
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 [WSS] ¿Y qué otra nos falta, Miguel? La salvación 
para los hijos de la hermana Hattie Wright. O sea que estará 
hablando salvación para los familiares de los creyentes, 
para los hijos, las hijas y así por el estilo.
 Y todo eso será hecho por el Espíritu de Cristo, el 
Espíritu Santo en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Así como le fue dicho al reverendo William Branham: 
“Di lo que quieras, y será hecho”… Vean, eso también 
nos	habla	de	adopción,	un	hijo	adoptado,	tipificado	en	el	
reverendo William Branham.
 Y el ministerio que va a ser adoptado en el Día Postrero 
es el ministerio que estará operando el Espíritu Santo, los 
ministerios de Moisés, de Elías y de Jesús; esos son los 
ministerios de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles en el Día Postrero. Y van a estar en medio de la 
Iglesia del Señor. Y luego los judíos van a decir: “Este es 
el que nosotros estamos esperando”.
 Cuando ellos lo vean obrando en medio de la Iglesia-
Novia, ellos van a reconocerlo.

[JBP] Y él, al final de este mensaje, miren lo que dice él aquí:

 [WSS] Y el tema que estaba para los ministros ([JBP] 
que era ese que les leí, que es el tema que él se supone que iba 
a hablar ahí), ese tema lleva más de 30 años pendiente; y no 
lo vamos a dar aquí. Eso quizás sea en La Carpa Catedral.

[JBP] Y al final dice:

 Así que las células de la fe se van multiplicando, y 
entonces tiene una fe mayor, crece la fe; así como por el 
alimento las células se multiplican, crecen, células sobre 

La Fe de Rapto en la Enseñanza 9

el Mensaje fue traído”. Sí, todo el Mensaje ha sido traído, toda 
Palabra ha sido traída; no hay un Mensaje nuevo, sino que 
todo lo que ha sido traído ha sido mostrado en los mensajes; y 
ha sido traída toda esta gran revelación a través del Ángel del 
Señor Jesucristo William Soto Santiago, y alrededor de toda esa 
Palabra es que está la Fe de Rapto; pero hay un mecanismo, 
una forma, para que toda esa Palabra produzca en cada hijo de 
Dios esa Fe de Rapto.
 O sea que cualquiera pudiera decir: “Yo me quedo 
escuchando solamente lo que el Ángel dice, y lo que el 
mensajero ha traído en los mensajes. Una sola Voz, un solo 
Mensaje”. Sí, eso está: cien por ciento es así, eso es así. Pero 
en la etapa final, la etapa del cumplimiento de la Visión de la 
Carpa, nos fue hablado y nos fue dicho que ahí era que se iba a 
dar a conocer esa Enseñanza.
 Y probablemente algunos dirán: “Pero, ¿no es que ya el 
Mensaje ya fue dado?”. Bueno, Dios está mostrando y dando 
más luz cada día de la manera y la forma en que Él iba a estar 
dando esa Fe de Rapto; porque todo tiene que estar ya escrito, 
como Jesús decía allí: “Escrito está”1. Y en una parte el hermano 
William dice que [WSS] “todo tenía que estar escrito”2.
 O sea, si todo tiene que estar escrito, tiene que estar por 
consiguiente hablado; y lo que no fue hablado: fue escrito; y lo 
que está escrito que no ha sido hablado, pues se está hablando 
ahora.
 O sea, todo es sencillo. Y en todo eso, en esa etapa, en 

1  San Mateo 4:4, 4:6, 4:7, 4:10; San Lucas 4:4, 4:8, 4:10
2  2002-30-12 “La Palabra profética dada por el Espíritu de la 
profecía”: [WSS] Ahora, todo tiene que estar escrito. Cristo, por ejemplo, 
en Su ministerio decía: “Escrito está (y decía): No solo de pan vivirá el 
hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios”. Por eso es tan 
importante que la Palabra profética dada por el Espíritu de la profecía sea 
escrita.
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la cual el hermano Branham dice que allí se estaría dando la 
Enseñanza, los Siete Truenos dice también, y todo eso; dirían: 
“Oye, ¿pero no se supone que ya eso ocurrió?”. Todo Dios lo 
engrandece, y ahora es en una escala mayor; ya es una Palabra 
siendo revelada, siendo abierta completamente, de todo eso 
que nos trajo el Ángel del Señor Jesucristo.
 Como cuando Gabriel fue a María, Él le dijo allí todas las 
promesas: le dijo que nacería por medio del Espíritu Santo, 
que haría sombra sobre ella; nacería un niño, el cual salvaría 
a Su pueblo; y también le dice que reinará en el Trono de 
David, heredará el Trono de David, establecerá el Reino y 
todas esas cosas; le habló un sinnúmero de cosas. Y luego 
vino el cumplimiento de todo eso. O sea que vino en una forma 
condensada ese Mensaje de Gabriel a María; y luego vimos el 
cumplimiento de todo eso que Gabriel le estuvo allí hablando a 
María.
 Nosotros tenemos todo el conocimiento completo de todo lo 
que nos trajo el Ángel del Señor Jesucristo en el cumplimiento 
de la Venida del Señor con Sus Ángeles, el cumplimiento de 
la Venida del Séptimo Sello, de ese Ángel que era diferente a 
los demás; y ese Mensaje contiene todo lo que necesitamos. 
Pero él no habló algo abiertamente; porque de la Tercera Etapa, 
le fue dicho por el Ángel que le mostró esa visión: [WMB] “De 
esto no dirás nada a nadie”3. O sea que él no se iba a poner, el 
mismo que le dijo: “De esto no dirás nada a nadie”, no se iba 
a poner luego, en carne humana, a decirnos a nosotros todo lo 
que iba estar ocurriendo al final, luego que él se fuera.
 Todo eso iba a quedar en oculto. Y mientras Dios iba 
cumpliendo esa etapa, los escogidos de Dios iban viendo cómo 
era esa etapa, esa Tercera Etapa, la última parte de la Tercera 
Etapa, siendo cumplida en medio de la Iglesia, la cual daría la 

3  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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 Y eso es la Tercera Etapa. La Tercera Etapa, vean 
ustedes, es para la Iglesia-Novia: lugar donde puede ser 
hecha realidad. Es para las vírgenes insensatas también: 
lugar más difícil. Es para el mundo también: lugar 
dificilísimo;	pero	va	a	funcionar	en	medio	del	mundo,	en	
medio de los perdidos también; porque la Tercera Etapa es 
para los perdidos, que no tienen ya oportunidad.
 Esa Tercera Etapa —la Palabra creadora siendo 
hablada—, pues va a ser hablada en medio de la Iglesia, 
en medio de las vírgenes insensatas, y en medio de la 
humanidad, del mundo, que no tiene ya esperanza. Y va 
a obrar efectivamente en cualquier lugar. Va ser traída, 
traído ese alimento para todos: un Alimento, la Palabra que 
podrán comer, podrán recibir, podrán dar testimonio que es 
la Palabra de Dios.
 Por medio de esa Palabra creadora van a ser hechos 
milagros también. Ya los milagros, vean ustedes, tienen 
que ver con cosas que serán creadas. Dice el reverendo 
William Branham que Dios va a crear hasta miembros del 
cuerpo que le faltan a algunas personas; ya sean ojos, sean 
brazos, y así por el estilo.
 Y aún más: va a producir la resurrección de los muertos 
y la transformación de los que estamos vivos ([JBP] ¿qué va a 
producir todo eso? La Palabra siendo hablada). La resurrección 
de los muertos, representada en la resurrección del pecesito, 
y la transformación de nosotros los que vivimos.

[JBP] Recuerden que él dijo en una ocasión: [WMB] “Miren 
cómo se mueve la resurrección”13; y está hablando de la Carpa: 
[WSS] «La Carpa y la resurrección», [WMB] “vean cómo se 
mueve”. Dice:

13  Citas, pág. 12 párr. 96
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para la edad pentecostal… Para la edad pentecostal la 
simboliza, me parece que es en gallinas, ¿verdad? O en 
conejos; conejos y así por el estilo.
 ¿Y entonces, “ardillas” qué alimento estará 
representando? Pues el alimento espiritual para la Edad de 
la Piedra Angular, por la Palabra creadora siendo traído ese 
alimento.
	 Y	ahora:	“¿Quién	es	el	siervo	fiel	y	prudente,	al	cual	
puso su Señor sobre Su Casa (Su Iglesia) para que les dé 
el alimento a tiempo (la Palabra)? De cierto os digo que 
cuando su Señor venga, y le halle haciendo así (o sea, 
dándoles ese Alimento): sobre todos Sus bienes le pondrá”. 
Eso está en Mateo, capítulo 24, versos 41 al 47, por ahí.
 Y ese Alimento es la Palabra de Dios para el Día 
Postrero.	El	siervo	fiel,	al	cual	su	Señor	cuando	venga…	O	
sea, el siervo que esté en la Casa de Dios, el mensajero que 
esté en la Casa de Dios dándole el alimento espiritual, la 
Palabra de Dios para ese tiempo; la cual está representada 
en las ardillas que fueron creadas.
 No estaban; por lo tanto, eso nos habla de un Mensaje 
dispensacional que no estaba, y es traído a existencia por la 
Palabra creadora, por la Palabra de Dios.
	 Y	por	la	Palabra	de	Dios	será	confirmado;	será	mostrado	
a través de la Palabra y por la Palabra. Y ese es el Alimento 
para la Iglesia del Señor Jesucristo en el Día Postrero, que 
le dará la fe para ser transformada y llevada con Cristo a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Ahora, podemos ver que hay diferentes lugares donde 
fue dada esa Palabra creada y fueron creadas ardillas. En un 
lugar, en una rama de árbol; en otro árbol que no podía ser 
posible; y así por el estilo; fue hablada la Palabra creadora 
y se hizo realidad.
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Fe de Rapto.
 No nos podemos quedar estancados. Tenemos que seguir 
adelante, creciendo hasta ser - llegar a ese Varón perfecto, a 
ser a imagen y semejanza del Señor Jesucristo, en ese cuerpo 
eterno y glorificado que Él nos dará.
 El pueblo, cuando él regresó, que Dios le permitió regresar 
nuevamente a nuestro hermano William Soto Santiago en medio 
nuestro…, pidió más tiempo porque el pueblo no estaba listo4. 
Él nos dio allí varios tips (como decimos), varias claves, porque 
ahí él marcó una etapa que se estaba abriendo en el Programa 
Divino en medio de la Iglesia, bajo un nuevo ministerio. Un 
ministerio en el cual estaría siendo operado: Dios, por medio del 
Espíritu Santo, los ministerios correspondientes a esa Tercera 
Etapa, lo cual se entrelazaría con el pueblo hebreo luego; 
porque todos esos milagros y maravillas son para los hebreos, 
son para judíos.
 Y si el pueblo no estaba listo en ese momento, y ya el 
Mensaje fue dado, entonces algo está faltando, algo está 
faltando para que la Iglesia-Novia reciba esa Fe de Rapto.
 Imagínense, tener toda esa trayectoria de 40 años (vamos 
a decir), o un poco más, pero vamos a decir 40, 41 años con 
8 meses, que es la hora de Su Venida; vamos a decir que 
tendríamos que escuchar o repasar todos esos mensajes, 
¡cuánto nos llevaría!
 Pero Dios tenía un tiempo que era (vamos a decir) lo 
condensado, que iba a estar siendo traído a la Iglesia en 

4  Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 10: [WSS] 
En el mes de junio ya me había dicho que había llegado el tiempo de 
partir, pero por amor a los escogidos le pedí más tiempo para estar con 
ustedes, porque si me iba yo solo, quedarían ustedes pasando por la gran 
tribulación. Por lo tanto, le pedí más tiempo al Señor, y me fue concedido 
más tiempo para estar con ustedes.
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esa Enseñanza de La Gran Carpa Catedral; bajo todas esas 
herramientas que él dejó; para, a través de eso, obtener cada 
uno de nosotros esa Palabra bien colocada; lo cual lo hacen los 
ministerios de Moisés y Elías; bien colocada para que puedan 
obtener la adopción los hijos e hijas de Dios en este tiempo final.
 Y ese grupo llegará a colocar bien esa Palabra. O sea, toda 
Palabra que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo, en este 
tiempo final lograremos colocar bien esa Palabra para tener ese 
dominio que tuvo Adán allá en el Huerto del Edén.
 Estamos regresando al Edén, estamos regresando a todo 
lo que Adán y Eva perdieron; y a cada uno de nosotros nos 
está siendo restaurado todo eso que Adán perdió. Lo está Dios 
restaurando a cada uno de nosotros en esta manera ya provista 
por Dios para Él darnos a conocer cómo obtener la Fe de Rapto.
 Y eso lo dijo el hermano Branham en la página 212 (creo 
que es), que él dice que [WMB] “los Siete Truenos permitirán 
a la Novia cómo obtener la Fe de Traslación, la Fe de Rapto”. 
(Creo que esa es; o si no, pueden conseguir cuál es la página5).

 [WMB] “121. Ahora, los Siete Truenos de Apocalipsis 
permitirán que Él muestre a la Novia cómo prepararse 
para obtener esa gran fe de traslación”.

 O sea que esos misterios serían dados a conocer 
abiertamente por medio de esos Siete Truenos; y él nos 
dijo (lo leímos hace poco) que él dice que eso estaba en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa. O sea que tenemos que 
buscar el cumplimiento de la Visión de la Carpa, donde esté 
siendo cumplida, donde esté siendo impartida esa Enseñanza, 
y agarrarnos bien de eso; porque ahí es donde Él estaría 
impartiendo esa Fe de Rapto, esa Fe de Traslación.

5 Los Sellos, pág. 128
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Iglesia del Señor Jesucristo bajo el Nuevo Pacto; y Dios, 
cuando haya completado Su Iglesia y transformado a los 
vivos, y a los muertos los haya resucitado en cuerpos 
eternos; luego de eso es que tratará con Israel. E Israel 
dirá: “Este es el que nosotros estamos esperando”. Como 
vieron a José entre los gentiles, allá en Egipto, verán la 
Venida del Señor en medio de Su Iglesia y con Su Iglesia.
 Lo que espera Israel lo tendrá la Iglesia del Señor 
Jesucristo: la Venida del Señor. Ellos van a creer, pero 
tienen su tiempo. Ahora le toca creer a la Iglesia del 
Señor Jesucristo para prepararse para su transformación y 
arrebatamiento al Cielo, para estar en la Cena de las Bodas 
del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] Y ya para terminar aquí esta introducción, 
hay un mensaje que él predicó… Esta fue una reunión de 
pastores, pero miren algo aquí muy sobresaliente que él habla. 
Dice:

PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES
(“La dualidad del segundo Adán: el gran misterio de 
Cristo y Su Iglesia”)
(Reunión de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 12 de agosto de 2010
San Luis Potosí, México
 Tenemos las demás muestras de lo que será la Tercera 
Etapa en medio de la Iglesia. La otra fue la creación de 
ardillas: eso es creación por la Palabra hablada; encontramos 
que ardillas para comer, nos habla de alimento.
 Encontramos que el reverendo William Branham habla 
del alimento para cada edad; habla del alimento para la 
edad luterana, el alimento para la edad wesleyana, alimento 
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iglesia. ¡El Hijo del Hombre! La Palabra y la Iglesia se 
convierten en uno”.

[JBP] Escribe:
[WSS] «manifiesta al Hijo del Hombre otra vez en carne».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí diciendo (estoy en la página 
4) [estudio bíblico]:

 Mientras no están abiertos en cuanto a su cumplimiento 
y proceso de cumplimiento, no se ve lo que aquí dice; pero 
luego, cuando se esté cumpliendo cada cosa, la vamos 
viendo, y la estaremos estudiando a medida que van 
cumpliéndose estos sellos, que son sellos predichos.
 ([JBP] O sea, vamos a estar estudiando de eso a medida 
que se van abriendo).
 Y el Séptimo Sello es la Venida del Señor, que es el 
misterio más grande, no solamente de la Tierra sino del 
Cielo también; del cual Cristo dijo que nadie, ni en el 
Cielo, nadie en el Cielo conoce ese misterio; ni aun los 
ángeles conocen; ni aun los ángeles conocen el día y la 
hora de la Venida del Señor.
 Por lo tanto, oramos a Dios, pedimos que nos fortalezca 
y	nos	afirme	cada	día	más	en	Su	Palabra,	en	Su	Mensaje	
para	este	tiempo	final;	y	nos	ayude	a	estar	bien	agarrados,	
como Jacob del Ángel de Dios, del Ángel del Pacto, del 
cual se agarró Jacob; que era, nada menos: Cristo.
 Así también Israel se va a agarrar en este tiempo 
final	cuando	lo	vea.	Y	eso	vamos	a	dejarlo	quietecito	ahí,	
porque todavía le falta un tiempito para Dios volver a 
tratar con el pueblo hebreo; ahora le toca a la Iglesia del 
Señor Jesucristo.
 Desde el Día de Pentecostés en adelante, le toca a la 
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 Bueno, ya en estos días estaremos platicando más de todos 
estos misterios, de los cuales Dios por Su gracia y misericordia 
nos está siendo dado a conocer en esta Enseñanza bajo Carpa.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Oren mucho por 
la actividad de mañana viernes, y por la del sábado, y por la 
del domingo, para que Dios nos siga ayudando y nos siga 
mostrando todo lo que Él desea que cada uno de nosotros 
veamos para obtener la Fe de Rapto, la Fe de Transformación.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y muchas gracias 
por vuestra amable atención.
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 1199 - “‘En aquel día el Hijo del Hombre 
será revelado’. ¿Qué? Para juntar la Iglesia 
a la Cabeza, unir el matrimonio de la Novia. 
El llamado del 
Novio vendrá 
aquí por esto 
([JBP] hace un 
dibujo de la Piedra Angular, y una flecha hacia 
ella), cuando el Hijo del Hombre descenderá 
y vendrá en carne humana para unir a los dos 
juntos. La Iglesia tiene que ser la Palabra. 
Él es la Palabra y los dos se unen juntos; y 
para hacer eso, tomará la manifestación de la 
revelación del Hijo del Hombre. No un clérigo. 
¿Ven lo que quiero decir? Vean, es el Hijo 
del Hombre, Jesucristo, descenderá en carne 
humana entre nosotros, y hará Su Palabra 
tan real que unirá a la Iglesia y Él como Uno, 
la Novia; y entonces Ella irá al Hogar, a la 
Cena de la Boda. ¡Amén! Ella ya está unida, 
vamos a la Cena de la Boda, no a la Boda. ‘…
llenad vuestra carne… mismos, de toda carne 
de hombres poderosos, porque han llegado las 
Bodas del Cordero’. Pero el Rapto es yendo a 
la Cena de la Boda. Cuando la Palabra, aquí, 
se une con la persona, y ellas dos se convierten 
en uno. Y ¿qué 
hace entonces? 
Manifiesta el Hijo 
del Hombre otra vez 
([JBP] y dibuja una flecha hacia la Piedra Angular, 
y una Estrella de David), no los teólogos de la 
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Ángeles. Lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia: la Venida 
del Señor, es la Séptima Trompeta para los hebreos, que son 
los ministerios de Moisés y de Elías).
 Por lo tanto, si el Cuarto, Quinto, Sexto y Séptimo 
Sello son sellos predichos, aunque en muchos de ellos está 
dicho lo que va a suceder, ahí nos quedamos y leemos lo 
que el Espíritu Santo dijo a través del reverendo William 
Branham con relación al Cuarto Sello, al Quinto Sello, al 
Sexto Sello y al Séptimo Sello.
 El Sexto Sello es con Israel. Son los Dos Olivos, 
son Moisés y Elías: los ministerios de Moisés y Elías 
repitiéndose en el Día Postrero con los judíos.
 (…) Habrá otra etapa difícil para Israel durante la gran 
tribulación: la apretura de Jacob (de Jeremías, capítulo 
30); ahí vendrá una situación difícil para Israel, pero ya 
eso será en la gran tribulación. Eso está en Apocalipsis, 
capítulo 12, versos 1 al 17, todo eso que va a suceder allí.
 Y ahora, eso es un sello predicho. Como el Cuarto 
Sello (el Cuarto Sello es un sello predicho de lo que va 
a suceder), también el Quinto Sello: nos habla de algo ya 
histórico y de algo que está en el futuro, que corresponde 
a los consiervos y sus hermanos que serán muertos como 
ellos, serán mártires también; esos serán los que estarán 
escuchando el Mensaje que les traerán los Dos Olivos, los 
ministerios de Moisés y Elías, los cuales luego la bestia 
los matará.
 Y el Sexto Sello son los ministerios de Moisés y 
Elías, de los Dos Olivos; y se abre el Sexto Sello con un 
terremoto terrible. O sea que hay muchas cosas que van a 
suceder bajo la apertura de esos sellos.

[Rev. José B. Pérez] Miren aquí, en el libro de Citas, en la página 
135 dice, párrafo 1199 dice:

TEMA

Acercándonos a la 
presencia de Dios

Jueves, 1 de septiembre de 2022
(Tercer saludo)

Cayey, Puerto Rico
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 Por lo tanto, este Libro sellado con siete sellos es tan 
importante que está en la diestra de Dios.
 Es el Libro más importante del Cielo, es el Libro de 
la Vida del Cordero, es el Título de Propiedad de la vida 
eterna, es el Título de Propiedad de toda la Creación.
 Y vendrá a la Iglesia del Señor Jesucristo, por cuanto los 
creyentes en Cristo son herederos de Dios y coherederos 
con Cristo Señor nuestro. (Romanos, capítulo 8, versos 
14 en adelante). Y si son herederos, entonces el Título 
de Propiedad de esa herencia vendrá a esos herederos y 
coherederos con Cristo.
 Por eso Cristo, como el Heredero de toda la Creación, 
lo toma y lo comparte con Sus coherederos, que es la 
Iglesia del Señor Jesucristo.
 Del Sello número Cuatro en adelante, son sellos 
predichos; los cuales se cumplirán y luego serán abiertos 
al público, para que sepan cómo se cumplieron ([JBP] 
primero se cumplen y luego son abiertos, son dados a conocer), 
lo que estaba dentro de cada uno de esos sellos.
 • Ya tres sellos han sido abiertos, y ya es historia que 
es conocida por los creyentes en Cristo que han leído 
los mensajes del reverendo William Branham; a través 
del cual, Dios por medio de Su Espíritu en él, reveló los 
misterios contenidos en el Primero, Segundo y Tercer 
Sello, y cómo se cumplieron.
 • Y ahora, el Cuarto Sello es un sello predicho, que se 
cumplirá	en	este	tiempo	final;
 • y el Quinto Sello tiene que ver con los judíos;
 • y el Sexto Sello también tiene que ver con los judíos;
 • y el Séptimo Sello tiene que ver con la Iglesia del 
Señor Jesucristo, porque es la Venida del Señor; y también 
tiene que ver en parte con los judíos.
 ([JBP] Recuerden que el Hijo del Hombre viene con Sus 
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EL PROPÓSITO DE LAS SEÑALES
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 23 de marzo de 2009
(Segunda actividad)
Minatitlán, Veracruz, México
 Así que para los escogidos de Dios hay una bendición 
muy grande; y hay que estar pendiente a esas señales.
	 La	 señal	 del	 fin	 del	 siglo,	 la	 señal	 para	 el	 fin	 de	 la	
Dispensación de la Gracia, es la aparición de los Ángeles 
que llevarán a cabo la Cosecha; esos son los ministerios 
de Moisés y Elías surgiendo en medio del pueblo de Dios.
 En la Iglesia del Señor surgirán, porque es la Iglesia 
en donde está el Espíritu Santo a través de la historia de 
la Iglesia; y de ahí, más adelante, conectará con el pueblo 
hebreo, para llamar y juntar 144.000 hebreos, 12.000 de 
cada tribu.

EL SELLO PREDICHO 
Dr. William Soto Santiago 
Viernes, 1 de noviembre de 2013
Buenos Aires, Argentina
 Estamos viviendo en el tiempo más glorioso de todos 
los tiempos, en donde de un momento a otro se completará 
la Iglesia del Señor Jesucristo, y entonces Cristo saldrá 
del Trono del Padre, reclamará el Título de Propiedad, 
lo tomará, lo abrirá en el Cielo, y hará Su Obra de 
Reclamo como León; ya no como Cordero y ya no como 
Sumo Sacerdote sino como León, como Rey. Y entonces 
comenzará esa etapa gloriosa de reclamo de todo lo que ha 
sido redimido por Cristo con Su Sangre.
 ([JBP] Vean cómo hay un tiempo y una etapa de ese 
Reclamo).

Jueves, 1 de septiembre de 2022
(Tercer saludo)

Cayey, Puerto Rico

Acercándonos a la presencia de Dios
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, todos los ministros allá reunidos en San 
Félix, estado de Bolívar, Venezuela, con el reverendo Neptalí 
Díaz. Es para mí un gran privilegio poder saludarles y saber que 
están en estos estudios, que son de gran bendición, todo este 
material —que me dice Neptalí— que han estado recibiendo 
de Valencia, de todo este trabajo que están llevando a cabo 
las imprentas; y en todos los lugares donde también están 
llevando a cabo esta labor de imprimir allá en Venezuela; 
además de Valencia, pues en todas partes de Venezuela.
 Y conscientes de que este tiempo es un tiempo de 
preparación, pues tiene que haber algo que nos prepara; y lo 
que nos prepara a cada uno de nosotros es: la Palabra.
 A cada individuo le es dado el material para que se 
prepare para lo que va a recibir; y Dios ha dejado en este 
tiempo todo lo que necesitamos para prepararnos para 
nuestra transformación. Y manteniendo siempre la mirada 
en las cosas celestiales, porque, como dicen las Sagradas 
Escrituras, como dijo Jesús: “Porque nuestra redención está 
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muy cerca”1. Está muy cerca que Dios cumpla todo lo que ya 
Él prometió; y es en nuestro tiempo, es el hoy, es el presente; 
es el tiempo en donde Dios está cumpliendo todo lo que falta 
por cumplir.
 Por lo tanto, todo lo que ayude a las congregaciones a que 
estén siendo preparadas para esas promesas ser cumplidas 
en cada uno de ellos, buscamos la mejor manera para que 
todos reciban esa preparación: por medio de las imprentas, 
escritos, en audios, y en todos los medios habidos y por haber, 
para que así, en esta Obra que Dios está llevando a cabo 
en este tiempo final, en estos años que Dios nos ha dejado 
(que no sabemos cuántos son, pero son pocos)… O sea que 
aprovechemos bien este tiempo, porque nos quedan pocos 
días, pocos meses, y no sabemos cuántos años.
 Yo deseo que sea este mismo año, que Dios cumpla todo 
rápido; pero sabemos que hay un tiempo de preparación, 
el cual, no podemos irnos de aquí hasta que todos estén 
preparados.
 Eso vendrá de una manera progresiva en esos días; 
tanto la resurrección como la adopción, la transformación de 
nuestros cuerpos vendrá en una forma progresiva también. 
Así como ha venido progresivo toda la revelación, así también 
esos eventos estarán ocurriendo durante, no menos de 30 (por 
ahí) o 40 días, que es un lapso de tiempo en donde —y quizás 
un poco antes— van a estar ocurriendo todos esos eventos, 
en los cuales ya el pueblo de Dios está preparado.
 O sea que este tiempo de ahora es el importante, es el 
clave; porque de este tiempo depende la preparación final que 
el pueblo necesita para obtener esas promesas.
 Ninguno que deje pasar o que… deje pasar esta etapa y 
que no la aproveche: no podrá ser raptado. Ninguno que no 

1  San Lucas 21:28
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LOS PASTORES APACENTANDO
LAS OVEJAS DEL SEÑOR JESUCRISTO
CON CIENCIA Y CON INTELIGENCIA
(Reunión de ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 11 de diciembre de 2013
Coatzacoalcos, Veracruz, México
 Así que cuando Cristo complete Su Iglesia, salga del 
Trono de Intercesión, ya no será más Sumo Sacerdote, 
sino comienza la labor de Rey, de León.
 ([JBP] ¿Ve?, la labor que él… allí leímos, donde él escribió: 
[WSS] «León»; la Obra que no se había completado)
 Y esa etapa: ya no habrá Sangre sobre el Propiciatorio. 
De ahí en adelante ya no serán añadidos al Cuerpo Místico 
de Cristo más personas, porque se habrá completado la 
Iglesia del Señor Jesucristo; pero habrá misericordia para 
muchas personas que serán impactadas por esa bendición 
tan grande que viene, y van a dar sus vidas por Cristo en 
la gran tribulación.
 Todo eso está ligado a la Tercera Etapa, que será para 
la Novia, para las vírgenes prudentes, para la Iglesia (o 
sea, las vírgenes insensatas), y para el mundo.
 O sea que lo que está en el Programa Divino para 
ser manifestado de parte de Dios en el Día Postrero, es 
una manifestación y un despertamiento espiritual que 
impactará al mundo entero.
 Para ese tiempo también van a acontecer muchas cosas, 
y la naturaleza estará clamando con dolores de parto para 
dar a luz un nuevo mundo, un nuevo medio ambiente.
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[JBP] Él dibuja abajo 
las edades, y escribe: 
[WSS] «1»  «2»  «3» 
de la quinta, sexta y 
séptima edad; y en la 
Piedra Angular escribe: 
«4»

 ¡Amén! La Simiente Palabra empieza a formarse a sí 
misma, y vida es traída fuera de…
 153 Ahora noten. Si el Novio, el comienzo, el primer 
Novio… Esta es la Novia apareciendo. Recuerden, la 
Iglesia empieza en Pentecostés y cayó en Nicea.

 
[Rev. José B. Pérez] Y tendríamos que hacer ya una pausa 
ahí, para seguir acá en el estudio, porque ni siquiera lo hemos 
comenzado; pero vamos a hacer una pausa en eso, en ese 
tema. Y podríamos, luego, reunir otros lugares donde Él nos 
va llevando, para ver esta trayectoria de la Iglesia, desde Su 
comienzo, y cómo llega a esta etapa, a esta edad de madurez, 
lo cual es nuestra edad: la Edad de la Piedra Angular, donde el 
trigo madura por completo, donde el Sol de Justicia nos pega 
fuerte con ese Sol fuerte, hasta que nos transforma.
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aproveche y que escudriñe y escuche la Voz de la Enseñanza 
en la Edad de la Piedra Angular, la etapa final en el Lugar 
Santísimo del Templo espiritual del Señor (lo cual sale de en 
medio de esos Dos Querubines de Oro y en medio de los 
Dos Querubines de madera de olivo cubiertos de oro), el que 
no escuche la Voz saliendo de ahí, lo cual es la Voz de la 
Enseñanza bajo Carpa: no podrá ser raptado.
 Pero sabemos que hay un pueblo que sí estaría escuchando 
esa Voz, que sí estaría recibiendo todo ese conocimiento final 
para irnos a la Cena de la Bodas del Cordero; estaría ese 
pueblo siendo preparado para ese evento. Porque recuerden 
que el pueblo no estaba listo: ni los ministros, ni los hermanos, 
no estaban listos para recibir su adopción, su transformación; 
tendrían que pasar por la gran tribulación en ese momento.
 Pero gracias a Dios que nos ha dejado este tiempo, 
y también conscientes de que había una visión que tenía 
Dios que cumplir; y por amor a Su Nombre, por amor a Sus 
escogidos, Dios entonces difirió la ira. Y no es que Él la haya 
eliminado, porque siempre va a venir el juicio divino sobre la 
Tierra; ya el juicio está preparado; y Dios, al posponer ese día 
ardiente como un horno, en ese tiempo de brecha, sobrante, 
es el tiempo en donde Dios entonces prepara a Su Iglesia, a 
Su Novia; el tiempo en que no se sabía cómo era que Dios iba 
a cumplir todo eso.
 Hemos estado hablando durante estos audios todo lo que 
conlleva (así por encimita) esta etapa que vamos cumpliendo, 
a medida que pasan los días. Y verdaderamente vemos cómo 
Dios ha cuidado tanto y tanto esta etapa, que a medida que se 
va cumpliendo y hablando, y la Palabra se va encarnado, más 
cerca estamos de Dios, más cerca estamos de Su presencia.
 O sea que hay esa fórmula para cada vez acercarnos 
más a Dios. Y Dios desea que Sus hijos se acerquen tanto a 
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Él, que se parezcan tanto a Él: que Él los transforme, que Él 
les de su cuerpo eterno y glorificado. Y eso es lo que Él está 
haciendo: a medida que pasan los días Dios nos va dando más 
y más conocimiento, para irnos acercando más y más a Su 
presencia, que se fundan nuestros cuerpos con las teofanías, 
y ahí estaremos siempre con el Señor2.
 Es algo glorioso lo que Dios está haciendo en este 
tiempo en medio del pueblo. Es algo tan grande que muchos 
profetas y justos desearon ver, desearon oír, y no tuvieron esa 
oportunidad; pero bienaventurados vuestros ojos porque ven, 
vuestros oídos porque oyen, porque a nosotros es concedido 
conocer todos estos misterios del Reino de Dios3 y conocer 
todo lo que estaría siendo hablado bajo Carpa, bajo lo que dijo 
el hermano Branham: [WMB] “Yo anhelo…”4, o sea que ese 
anhelo que él sentía en su corazón era por escuchar lo que allí 
se estuviera hablando, o se estaría hablando, porque él sabía 
que eso iba a producir Fe de Rapto.
 O sea, si ya con una muestra de lo que Dios mostró 
a través del reverendo William Branham en esas cinco 
ocasiones en donde el poder de Dios fue manifestado, eso 
muestra que en el Día Postrero, en la etapa final de la Tercera 
Etapa, Él daría a Su Iglesia, a Sus hijos, todo ese poder; pero 
no parcialmente, sino en toda Su plenitud. Él dice: [WMB] 
“Yo casi puedo extenderme para alcanzarlo”5. Y usted y yo 
lo hemos alcanzado: Ya tenemos el sitio, somos el pueblo, 
tenemos los ministerios, tenemos el Mensaje, ¡tenemos todo! 
Y estamos ya próximamente a obtener la promesa.
 O sea, lo que el hermano Branham trató de alcanzar y 
no pudo, usted y yo lo hemos alcanzado. Y la coronación, la 
2  1 Tesalonicenses 4:17
3  San Mateo 13:16-17
4  Citas, pág. 13, párr. 100
5  Citas, pág. 25, párr. 208
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «Hay Vida donde está el Pilar de Fuego, Dios».

[JBP] ¿Y dónde el hermano Branham vio el Pilar de Fuego? En 
una Gran Carpa Catedral; lo vio allí. O sea, él, de antemano, 
Dios le mostró más adelante dónde iba a estar obrando el Pilar 
de Fuego, la Columna de Fuego. Y escribe también: [WSS] 
«Apoc 10:6».

 [150] ¡Aleluya! Y cuando la Trompeta sonó, Martín 
Lutero se movió con Ella. Y él organizó… Mató… No él 
mismo, sino los hombres después de él. Y entonces Dios 
quitó la Vida de aquello, la trajo y la colocó en la tumba.
 151 Entonces salió Wesley. Él vio aquella gran 
organización, así que sonó 
la Trompeta de santificación, 
más de la Palabra. ¿Ven? 
Y cuando él lo hizo, ellos 
se movieron, salieron de 
Lutero y se convirtieron en 
metodistas ([JBP] y escribe): 
[WSS] «de Lutero a Wesley».
 152 Y cuando pentecostés lo vio, ellos sonaron una 
Trompeta. Es tiempo del regreso de los dones. ¿Ven lo que 
ellos hicieron? Ellos sonaron una Trompeta y salieron; 
luego se organizaron. Pero recuerden, después del forro 
(sabemos de tres etapas), no queda nada sino el Grano. 
¡Oh Dios! Y entonces el Grano es echado fuera de todo.
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a dejar el forro para entrar, para hacer el Grano (la 
Novia), el forro se abre y se excomunica del Grano ([JBP] 
se sale del forro; no hay comunicación ya). ¿Es eso cierto en 
la naturaleza? Eso es exactamente lo que ella hizo.
 148 En Revelación 3 encontramos que la edad de la 
iglesia de Laodicea lo echó a Él fuera. Ahora vean que 
no fue así en las otras edades porque había algo más que 
tenía que ser hecho. Solamente pasó a través de ella, y 
continuó hacia otra. Yo les dije a todos ustedes: no vienen 
más denominaciones. Estamos en el final. Y ¿por qué lo 
pusieron ellos afuera? Él es la Palabra otra vez. Él es 
igual que Aquel que cayó allá. Él es la misma doctrina 
que viene desde el principio.
 149 Y cuando la Simiente Palabra empieza a crecer, el 
forro la pone fuera de sí misma. La Vida deja a todos los 
otros para seguirla. Esos son los verdaderos creyentes 
([JBP] Es usted y soy yo. Hace 
un dibujo de la pirámide, y lo 
señala de ahí hacia la pirámide, 
hacia la Piedra Angular), 
ellos siguen a la Vida, a 
dondequiera que Esta va.
 150 Como en Israel, un tipo perfecto. (Si tuviéramos 
tiempo… solo me quedan algunos minutos). Pero 
en el tipo perfecto en el comienzo, dondequiera 
que aquel Pilar de Fuego iba, había Vida; 
Aquella Luz era Dios ([JBP] lo que habíamos leído): 
[WSS] «Dios es Luz». A mí no me importa si era 
medianoche o si ellos estaban en un lugar bien 
seleccionado, cuando aquel Pilar de Fuego se 
movía, la trompeta sonaba e Israel se movía con 
Ella.
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parte final de eso, es nuestra transformación; que Dios la va 
a cumplir, porque eso es ASÍ DICE EL SEÑOR; y Dios va a 
cumplir Su promesa en usted y en mí. Eso no puede fallar. 
Eso pegará tan y tan en el blanco, como que el blanco es 
blanco. O sea, vamos a llegar a esa meta, vamos a llegar a la 
transformación.
 Manténgase agarrado de la Palabra. No mire hacia al 
lado: ni a izquierda ni a derecha; mire hacia el frente, mire 
hacia la meta, mire hacia la transformación. No importan las 
dificultades y pruebas y luchas que tenga en la vida, todo 
eso es Dios moldeando su carácter; que es lo único que nos 
podemos llevar de aquí: el carácter. Así que todas las cosas se 
van a tornar y obrarán para bien para los escogidos de Dios.
 Siga dejando las cosas que no convengan, cosas que no 
reflejen la sexta dimensión. Dios nos está ayudando y nos 
continuará ayudando, “porque el que comenzó la buena obra, 
la va a perfeccionar”6. ¿Cómo la va a perfeccionar?, ¿y cómo 
va a perfeccionar esa Obra maestra que comenzó el Día de 
Pentecostés hacia acá, ese gran Templo espiritual del Señor? 
La va a perfeccionar dándonos ese cuerpo eterno.
 O sea que en este camino que hemos salido, que hemos 
salido del Egipto, de en medio de este reino de los gentiles, 
que hemos salido ya rumbo a la tierra prometida y estamos 
ahora frente, próximamente ya a pasar el Jordán en seco, 
todas esas pruebas, todas esas luchas, obrarán siempre para 
bien.
 O sea, el que ha recibido al Señor no mira todas esas 
cosas para desanimarse, sino para tomar más fuerza. Por eso 
le dijo: “Esfuérzate y sé valiente”7. O sea, no será fácil, pero 
Dios estará con nosotros, y Dios está con nosotros.

6  Filipenses 1:6
7  Josué 1:5-9
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 O sea, no podemos mirar esas situaciones para 
desanimarnos, sino para animarnos más y tomar más 
fuerzas. Y conscientes de que hay una lucha contra - no es 
contra humanos de carne y hueso, sino contra principados y 
potestades, y también estamos conscientes que también están 
los ángeles cuidándonos, guardándonos y ayudándonos para 
que obtengamos la victoria8.
 Así que, adelante; y en este tiempo de preparación, 
ministros allí reunidos en San Félix, San Felipe, Venezuela, y 
en todos los lugares, mantengan siempre a las congregaciones 
al tanto de todo lo que está ocurriendo en este tiempo final; 
sin quitar la mirada de las promesas y de cómo Dios está 
cumpliendo todo, para que no se le escape y no se le vaya a 
pasar por alto lo que Dios ya prometió desde tiempos antiguos: 
el Antiguo Testamento y también del Nuevo, lo que habló Juan 
el Bautista, Jesús, los apóstoles, los siete ángeles mensajeros; 
más habló claramente el reverendo William Branham, y el 
Ángel del Señor Jesucristo William Soto Santiago; todo eso, 
manténganse - mantengan siempre a las congregaciones a la 
expectativa, porque grandes cosas Dios hará ya en el tiempo 
final en medio de la Iglesia, lo cual es la resurrección y la 
transformación.
 Pero antes que llegue eso debemos estar aprovechando el 
tiempo en estos estudios que hacen en la semana, y también 
los viernes y los domingos, y los sábados (cuando son días 
de estudio los sábados), y también los días que el hermano 
Miguel tiene también estos estudios, los cuales son de gran 
bendición para todo el pueblo de Dios.
 Y las cosas que ya usted vea que no convienen, que son 
ya cosas que reflejan la quinta dimensión: ¡déjela!, y déjela lo 
más pronto posible. No vaya a verse al final con algo que le sea 

8  Efesios 6:12-19
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aquella Obra [WSS] «León» que dejó para este tiempo en 
particular.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo ahí abajo… Pueden luego 
leer todo lo que continúa ahí diciendo.

Sigue diciendo aquí, para ya terminar en esta parte [“LA OBRA 
MAESTRA”] [PÁG. 26]:

 145 Noten. La semilla está saliendo. Aquella Vida está 
saliendo, no regresando. No habrá más resurrección 
después de esta. La Vida está saliendo para ir a su 
perfección, una resurrección.
 Noten, el forro produjo… Noten, el forro pone a la 
semilla original fuera de sí misma. Encontramos esto en 
el tercer capítulo de Revelación.
 146 Ahora, recuerden que Él no ha sido puesto fuera 
de ninguna otra iglesia en la Biblia, de las siete edades 
de la Iglesia. ¿Cuántos lo recuerdan? Él pasó a través de 
la Edad de la Iglesia, para continuar y hacer algo más 
([JBP] o sea, después de las edades, Él continuó). Pero esto 
es. No hay nada más. Pero el Escultor ha ido atrás, a 
perfección de nuevo, a la Palabra. ¿Ve? Ella no regresa. 
Cuán diferente es. ¡Sí!
 147 Oh, y noten. Entonces, cuando sale el forro, se 
parece al grano. Pero cuando la Vida del Grano empieza 



Estudio Bíblico #235198

recibe y nunca la duda. Así que nada 
la puede dañar, ni aun la muerte. 
Porque si la simiente fuere sembrada, 
el agua la traerá de nuevo. Aquí está 
el secreto de esta cosa ([JBP] escribe): 
[WSS] «No hay más muerte». ([JBP] 
Y no habrá muerte en nuestra edad; ni 
en la edad, ni tampoco como individuos, 
porque Dios nos va a transformar): la 
Palabra está en la Novia (así como 
estuvo en María). ([JBP] ¿Dónde el 
Ángel nos trajo la Palabra? A la Novia) 
La Novia tiene la Mente de Cristo 

porque ella sabe lo que Él quiere que se haga con la 
Palabra. Ella lleva a cabo el mandamiento de la Palabra 
en Su Nombre ([JBP] y el Nombre estaba en el Ángel, y vino 
con el Nombre) porque ella tiene ASÍ DICE EL SEÑOR. 
Entonces	la	Palabra	es	vivificada	por	el	Espíritu,	y	llega	
a suceder. Así como una simiente es sembrada y regada, 
llega a la cosecha madura, cumpliendo su propósito.
 61. Aquellos en la Novia hacen solamente Su Voluntad; 
nadie los puede hacer que hagan de otra manera. Si no 
tienen ASÍ DICE EL SEÑOR, se quedan callados. Ellos 
saben que tiene que ser Dios en ellos 
haciendo las obras, cumpliendo Su 
propia Palabra ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «de hoy». Él no completó 
toda Su Obra cuando estaba aquí en 
Su ministerio terrestre, así que ahora 
obra en y por medio de la Novia. Ella sabe eso, porque 
no era el tiempo para hacer ciertas cosas que ahora tiene 
que hacer; pero Él ahora cumplirá por medio de la Novia 
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de impedimento para recibir las promesas y las bendiciones 
de Dios.
 Recuerden que en una mano está la bendición, pero en la 
otra está el juicio divino; y todos queremos las bendiciones; 
pero recuerden que el juicio siempre comienza por la casa. 
Así que arreglemos nuestra casa, nuestro hogar, nuestro 
cuerpo como templo espiritual, y también físicamente nuestro 
hogar, nuestra vida y todo, porque deseamos recibir de las 
bendiciones de Dios.
 Dios nos seguirá ayudando, Dios nos seguirá mostrando 
cómo debemos estar frente a Su presencia; porque recuerden, 
la presencia de Dios siempre está en medio de Su pueblo; 
y nosotros sabemos cómo está la presencia de Dios en Su 
pueblo, cómo Dios siempre visita a Su pueblo.
 Por lo tanto, en esa visita que Dios está teniendo hoy en 
medio de Su pueblo: escuchemos todas las cosas que Dios 
está haciendo hoy, en el tiempo presente, y aprovechemos esa 
Voz, esa Voz de Enseñanza, esa Voz que es la que nos está 
ayudando, trayendo todo lo que necesitamos para obtener la 
Fe de Rapto.
 Y muchas veces le prestamos oídos a otras cosas, aun 
dentro del mismo grupo, las cuales usted debe examinar; y si 
no es conforme a la Palabra, y si es algo que lo que trae es 
divisiones y discordias y debates: ¡déjelo! Salga de todos esos 
lugares donde lo que hay es discordia. Recuerden que esto es 
individual. Aquí no hay ningún grupo que haga grupitos por un 
lado y por el otro, tratando de que…: “Yo tengo esto, yo tengo 
lo otro”; no; es uno con Dios.
 Y muchas veces utilizan esos grupos así (que se reúnen 
varios), y ahí empiezan a comentar y a hablar; y en vez de 
ser de bendición… aunque muchas veces ayuda porque se 
distribuyen material importante, pero otras veces se utilizan 
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para otras cosas que no edifican nada al creyente. Otros se 
mantienen en grupos en donde abiertamente ya están en 
contra del Programa Divino, y dicen: “Yo me voy a quedar 
ahí para ver cómo van ellos”, o “vamos a escuchar a ver qué 
dicen”. Está haciendo lo mismo que hizo Eva; ella miró, y lo 
que hizo fue una miradita hacia el mundo, le prestó un poquito 
de oído a Satanás, y ahí el enemigo la agarró. No le preste 
oído a esas cosas.
 Eso, vamos a estar el sábado posiblemente hablando 
algunas cosas de lo que ocurrió también allí en el Edén, y 
de cómo uno puede caer solamente por una miradita, puede 
quedar atrapado, y después para salir es difícil; y también 
puede (sin darse cuenta) ser instrumento del enemigo.
 Así que si está en cosas donde lo que se hablan es cosas 
negativas, ¿para qué va a estar ahí? Eso no lo edifica a usted 
y pierde el tiempo. Mejor enfoque todos los cañones (vamos a 
decir) a “uno con Dios”: Ese es el mejor chat (vamos a decir) 
que usted puede tener: el de Dios y el de usted: dos.
 Y en las congregaciones, cuando tengan ese tipo de 
grupos, siempre que sea en armonía. No estoy en contra de 
eso, de que hagan grupos para mandarse mensajes y todo 
(lo hablo en general); en grupos que ya me han dicho que…, 
pidiéndome permiso que si se pueden salir de un grupo que 
hablan negativo. Para empezar, yo no les dije que se metieran 
en grupos; cada uno es individual y puede hacer con su vida 
lo que vea conveniente, usted tiene libre albedrío; examínelo 
por la Palabra y ahí ve si es conveniente o no.
 Yo mismo no estoy en ninguno de esos grupos; así que por 
ahí pueden empezar, teniendo mi consejo. Pero no estoy en 
contra de eso. Al contrario, muchas veces son de gran ayuda y 
le sacan provecho a ese mecanismo que en este tiempo (uno 
de los tantos que hay), en este tiempo Dios ha permitido que 
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 58. La palabra de promesa vino a la virgen María, pero 
esa Palabra de promesa era Él mismo, Quien habría de 
ser manifestado. Dios fue manifestado. Él mismo actuó 
en ese tiempo y cumplió Su propia Palabra de promesa en 
la virgen. Fue un Ángel quien le había traído el mensaje, 
pero el mensaje del Ángel fue la Palabra de Dios (Isaías 
9:6). Él en ese tiempo cumplió todo lo que estaba escrito 
acerca de Él, porque ella aceptó Su Palabra.

[JBP] Voy a leer nuevamente eso para que lo unan con el del 
lunes (creo que fue) o el del miércoles12. Dice:

 [58]. Fue un Ángel quien le había traído el mensaje ([JBP] 
allá a María), pero el mensaje del Ángel fue la Palabra de 
Dios (Isaías 9:6). Él en ese tiempo cumplió todo lo que 
estaba escrito acerca de Él, porque ella aceptó Su Palabra.
 ([JBP] Lo mismo que la Iglesia, la María espiritual, que es la 
Iglesia-Novia de este tiempo, ha aceptado Su Palabra).
 59. Los miembros de la Novia-Virgen Le amarán y 
ellos tendrán Sus potenciales, porque Él es Su cabeza y 
todo poder le pertenece. Ellos son sujetos a Él, así como 
los miembros de nuestros cuerpos son sujetos a nuestra 
cabeza.
 60. Note la armonía entre el Padre y el Hijo. Jesús nunca 
hizo nada sin que primeramente le fue mostrado del Padre 
(Juan 5:19). Esta armonía ahora habría de existir entre 
el Novio y la Novia ([JBP] y él escribe): [WSS] «María = 
la Novia». Él le enseña a ella Su Palabra de Vida, ella la 

12  Estudio “La Estrella de la Mañana”, 2022/ago/30 (martes)
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[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Las Edades, si usted busca 
allí en la página 186, 187, 188… Una porción allí dice… leemos 
acá de este otro libro de Las Edades. Dice [PÁG. 186]:

 55. El primer hijo (Adam) era la Palabra-simiente hablada 
de Dios. Le fue dada una esposa 
para reproducirse ([JBP] escribió al 
lado: [WSS] «1», bien grande). Para 
eso le fue dada la esposa, para 
reproducirse; para producir otro 
hijo de Dios. Pero ella cayó. Ella 
cayó por medio de cruzamiento. 
Por causa de ella él murió.
 56. Al segundo Hijo [WSS] 
«2» (Jesús), también una Palabra-
Simiente hablada de Dios, le fue 
dado una novia así como fue 
Adam. Pero antes de que Él se 

pudiera casar con ella, ella también había caído. Ella, como 
la esposa de Adam, fue puesta a prueba para ver si creería la 
Palabra de Dios y tener Vida, o dudar la Palabra y morir. Ella 
dudó, ella dejó la 
Palabra; ella murió 
([JBP] y escribe al 
lado): [WSS] «tu primer amor».
 57. De un grupo pequeño de la verdadera simiente de la 
Palabra, Dios presentará a Cristo una Novia querida. Ella 
es una virgen de Su Palabra. Ella es una virgen porque no 
conoce ningún credo ni dogma hecha por el hombre. Por 
y por medio de los miembros de la Novia será cumplido 
todo	lo	prometido	de	Dios	que	habría	de	ser	manifiesto	en	
la virgen.
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los hijos de Dios tengan acceso. Pero recuerden: en el Milenio 
y en la eternidad no va a haber nada de eso; o sea que pronto 
vamos a estar acostumbrándonos a no tener que depender de 
nada de eso.
 Y siempre tengan en sus congregaciones las pantallas, 
las antenas, listas para recibir todo lo que estará ocurriendo 
desde aquí, desde Cayey, Puerto Rico.
 Bueno, esta plática ha sido así entre familia, como siempre 
la hacemos; y recuerden que lo hacemos con mucho amor. Yo 
lo hago con sinceridad de corazón, porque les amo, y deseo 
que todos, junto con las congregaciones, estén preparados 
para la transformación; ese es el deseo de mi corazón; y yo sé 
que es el deseo de ustedes para vuestras congregaciones que 
Dios les ha permitido pastorear.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Muchas gracias, 
Neptalí, por esta oportunidad que me permites saludarte y a 
todos los ministros allí reunidos. Y orando siempre por nuestro 
hermano Miguel Bermúdez Marín, que lo cubramos siempre 
de vuestras oraciones; y así, en compañerismo siempre con él 
y con todos los ministros, obtendremos la Gran Victoria en el 
Amor Divino.
 Así que oren mucho por esta actividad de mañana viernes, 
y la del sábado, y la del domingo, en donde deseamos que 
Dios siga ayudándonos, y siga Dios mostrándonos todo lo que 
necesitamos saber; que lo tenemos en libro, escrito en libros, 
y también lo tenemos en los mensajes.
 O sea, todo es una…, como un audio que dije hace poco 
(creo que fue hoy): Todo lo tenemos condensado para: en 
un corto tiempo Dios estará teniendo, y está teniendo este 
avivamiento en un corto tiempo, que es de cierto tiempo ya 
establecido por Dios; y de un momento a otro ya se cerraría 
esta etapa en la que hemos comenzado.
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 Así que aprovechemos bien esta etapa en donde estamos, 
para prepararnos nosotros como ministros, y también las 
congregaciones, para la transformación.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos; y muchas 
gracias por vuestra amable atención, todos los que estarán 
escuchando estas palabras de saludo que les he brindado en 
estos momentos.
 Y siempre tenemos en nuestro corazón y en nuestra mente, 
y nuestro agradecimiento a Dios, por habernos enviado este 
poderoso Mensaje que prepara a la Iglesia-Novia para ser 
transformada y raptada, en nuestro amado hermano y amigo: 
William Soto Santiago.
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[JBP] Y él hace ahí también un dibujo de la pirámide… y en la 
séptima edad escribe: [WSS] «forro» y arriba, en la Piedra 
Angular, escribe: [WSS] «trigo hoy».

 [143] Pero en el grano de trigo, ella sube del tallo, 
del tallo original a través del tallo, borla y forro; y la 
cosa a través de la cual pasó, muere de manera que no 
puede regresar por ella de nuevo. ¿Qué es? No tiene más 
uso. Ella continúa hacia su perfección. ¡Amén! ¿No ven 
ustedes por qué Él nunca usó una organización? Él no 
puede regresar a ella otra vez. Está muerta. Pero la Vida 
pasa de uno al otro. ¿Ve? Ellos ponen credos e inyectan… 
“Cualquiera que añade una palabra o que quite una 
palabra…”. ¿Ven? Él está bloqueado de ella. Tiene que 
ser la Simiente de Vida continuando su viaje.
 144 Ahora yo estoy usando esto en una parábola de la 
Novia, la Obra Maestra que se está adelantando. Tal y como 
la Obra Maestra cayó ([JBP] hace un dibujo de la Pirámide, y 
en donde dice: [WMB] “Obra Maestra que se está adelantando”, 
señala hacia la Edad de la Piedra 
Angular, y cuando dice: [WMB] 
“Tal y como la Obra Maestra 
cayó”, hace una flecha hacia las 
edades y escribe dentro de ella): 
[WSS] «Nicea», hay una Obra 
Maestra levantándose. La 
Obra Maestra cayó en Nicea, 
Roma. Después de Nicea, 
Roma, Ella ha venido pasando 
a través de un proceso; pero Ella está regresando atrás 
otra vez a esa Obra Maestra perfeccionada, porque Ella 
es una parte de aquella Palabra que fue hablada por Él.
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 140 Viviendo, ellos produjeron un portador de 
cierta porción de la simiente de Vida en sus primeros 
avivamientos; pero cuando se organizaron, la Vida se 
mudó fuera de ello. Eso está probado por toda la historia. 
Nunca una organización ha hecho nada después de 
organizada. Estaba muerta, eso es correcto.
 141 Observen, la vida está de viaje ahora. Sigue 
moviéndose.
 142 Noten. Lo que ellos han hecho, lo que todos estos 
han hecho, probar por la historia la forma exacta en que 
la Iglesia ha venido, para nunca volver a ser de utilidad 
para Él. La organización está colocada en el anaquel. 
En toda la historia de la Iglesia nunca ha habido nada 
después de que se ha organizado, excepto que ha muerto. 
Y la organización murió y nunca más se levantó. ¿Pueden 
verlo? ¡Hombres que están ciegos, abran sus ojos! La 
naturaleza y la Palabra 
coordinando juntos y 
probando aquí mismo 
que esta es la Verdad, 
que es la Verdad: Que 
la Vida deja el tallo 
para hacer la borla; 
de la borla ella hace el 
forro; y del forro ella 
va adentro de la semilla 
original.
 143 Noten, nunca volverá a ser útil para Él. Esta vida 
es más notable en su viaje en el grano de trigo que en el 
árbol. Dios comparó Su pueblo con un árbol. ¿Ve? En 
un árbol las hojas se caen y reaparecen de nuevo, caen y 
regresan, cae y regresa arriba.

TEMA

La Edad de Oro
de la Piedra Angular

Viernes, 2 de septiembre de 2022
(Primer saludo)

Cayey, Puerto Rico
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denominacionalizó, ¿y qué hizo eso? Se tornó al forro. Se 
parecía a la cosa real.
 138 ¿Cuántos han visto una semilla de trigo empezando 
a crecer? ¿Cuál es la primera cosita? Es exactamente 
como la semilla, pero es el forro. ¿Ven las tres etapas? 
Tallo, borla o polen, luego el forro. Y entonces del forro 
viene la Semilla original. No una semilla, era la Vida 
de la semilla creciendo a través 
de esto, para venir a la Semilla. 
¡Amén! ¿Lo ven ustedes? ¡Una 
resurrección! Regresando a una 
Obra Maestra otra vez, igual que 
la que entró.

[JBP] Y él hace un dibujo de la 
pirámide destellada, con rayitos.

 139 Pentecostés salió de Wesley, porque Wesley era 
una organización. Pentecostés salió sin organización 
y luego se tornó a una. Ella tenía que formar el forro. 
La verdadera Palabra de Vida en ella, estaba en camino 
hacia el Grano original a través de estas etapas: a través 
del tallo, luego el polen, del polen al forro, y del forro se 
hizo Semilla. Ningún… ¡Tallo, borla, forro!

[JBP] Y él hace un dibujo 
de la pirámide, y escribe: 
[WSS] «1»  «2»  «3» en 
Lutero, Wesley y en la etapa 
de la séptima edad; y en la 
Edad de la Piedra Angular 
escribe: [WSS] «4».
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el propio Espíritu Santo bajar en perfección, de regreso a 
la Palabra para manifestarse a Sí mismo otra vez.

[JBP] Y él hace un dibujo de 
la Piedra Angular, y una flecha 
hacia ella.

 137 Pero lo que se denominacionaliza, muere.

[JBP] Por eso es que nuestra edad no se va a 
denominacionalizar, porque no es una edad que va a morir. Es 
una edad que Dios permitió, como escribió allí: [WSS] “No se 
va a denominacionalizar, porque estarán en medio de ella los 
ministerios de Moisés y de Elías”11. Dice:

 [137] Como la Vida en Lutero produjo a Wesley. Y de 
Wesley, ella fue a pentecostés. Y de pentecostés, para 
hacer la Simiente original, continuó hacia… Pentecostés 
salió de Wesley hasta aquel tiempo. La razón por la 
cual pentecostés salió de Wesley fue porque no había 
denominación (pentecostés no lo era). Pentecostés 
se denominacionalizó. Entonces pentecostés se 

11  1978-11-11 “La Venida de la Piedra Angular”, pág. 32: [WSS]  Lo 
único que puede evitar que se denomine esta Edad de la Piedra Angular 
es que ese ministerio doble, ese ministerio de esos Ángeles, permanezca 
en esa edad; porque si se va, entonces vienen los demás ministros, y el 
diablo	los	puede	engañar	diciéndoles:	“No,	tal	cosa	significa	tal	cosa,	tal	
cosa	significa	tal	cosa”;	y	ahí	es	que	entonces…,	usted	sabe,	entonces	ahí	
es que le añaden y le quitan.

Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 25 del 
(f), pág. 93 del (T1).

Viernes, 2 de septiembre de 2022
(Primer saludo)

Cayey, Puerto Rico

La Edad de Oro de la Piedra Angular
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Hoy viernes, 2 de septiembre de este año 
2022, le damos gracias a nuestro Padre celestial, Creador de 
los Cielos y de la Tierra, por habernos enviado en este tiempo a 
Su Ángel Mensajero: el Ángel que Él prometió en las Sagradas 
Escrituras enviar en medio de Su Iglesia, con este Mensaje que 
llama y junta a Sus escogidos; y ya esa labor la ha hecho, se ha 
realizado, y nos ha colocado en la posición del Lugar Santísimo 
del Templo espiritual de Cristo, lo cual es Su Iglesia.
 Y por medio de ese Mensaje que nos ha traído el Ángel del 
Señor, estamos siendo preparados para obtener la Fe de Rapto, 
la Fe de Transformación, la fe para poder ir a la Cena de las 
Bodas del Cordero cuando obtengamos ese nuevo cuerpo.
 Por eso le damos gracias a Él que nos haya enviado a 
Su Ángel, a nuestro amado hermano y amigo William Soto 
Santiago; y lo conocimos hasta por Su Nombre; el Nombre, el 
cual Dios ha colocado en Su Ángel, porque el Nombre está en 
Su Ángel [Éxodo 23:20-23]. Y al venir en carne humana, por 
consiguiente Dios coloca Su Nombre en ese instrumento que 
Dios usó en este tiempo final trayéndonos todo este Mensaje, el 
cual contiene la Fe de Rapto.
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 O sea que el contenido de ese Mensaje que nos ha traído 
el Ángel del Señor, todo lo que contiene, ahí está encerrado ese 
misterio; misterio por el cual hubo silencio en el Cielo por media 
hora, y ese silencio es producido cuando se abre ese Séptimo 
Sello en el Cielo. O sea, cuando comienza esa media hora de 
silencio, en la Tierra se está dando a conocer abiertamente lo 
que significa ese sello y el cumplimiento de ese Séptimo Sello 
abierto al público.
 Primero es a la Iglesia del Señor, a la Iglesia-Novia, a la cual 
Él estaría dando a conocer ese misterio abierto con todos los 
detalles, para que la Iglesia-Novia reciba la Fe de Rapto.
 O sea, todo ese contenido de ese Mensaje que nos trajo el 
Ángel, ahí está encerrado ese misterio, que sería abierto luego 
a la Iglesia en el cumplimiento de la Visión de la Gran Carpa 
Catedral; o sea, sería dado a conocer en esa etapa bajo Carpa, 
bajo esa manifestación que Dios tendría bajo Carpa.
 Y una vez que comienza esa media hora de silencio en el 
Cielo, automáticamente en la Tierra ya algo estaría sucediendo 
en medio del pueblo de Dios, en medio del pueblo del cual Él 
envió a Su Ángel.
 No puede ser en un tiempo pasado, tiene que ser en 
el tiempo y en el territorio, y con los personajes, y  al pueblo 
que él fue enviado. O sea que Dios lo envió para cumplir esa 
promesa de traer esa revelación, la cual los hijos de Dios, los 
escogidos de Dios, la María espiritual recibe. Y así, con ese 
Mensaje, luego ser abierto completamente ese misterio en el 
cumplimiento de esa promesa bajo Carpa; en la cual, allí estaría 
dándose a conocer ese misterio.
 En el mensaje “HA NACIDO EL REY”, vamos a leer aquí 
algo, un poco más acerca de este tema, ya que a todos nos 
interesa; porque cada uno de nosotros desea ser raptado, por 
consiguiente, ser adoptado, ser transformados; nos queremos 
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 135 Observen cuán perfectamente es la Palabra y 
estas – y la naturaleza, obran juntas. Justamente como 
probamos la resurrección: Levantarse, el sol se pone, y 
el sol se levanta otra vez. Las hojas se caen del árbol, la 
savia se va a las raíces, y regresa de nuevo, y las hojas 
regresan con ella, y caen al suelo. La vida del árbol chupa 
la savia de nuevo, y el calcio y el potasio, y la trae a otra 
hoja nueva.

[JBP] Recuerden lo que leímos hace 
unos días10, donde la savia… o sea, 
todo eso del árbol va hacia las raíces, 
y él escribió allí: [WSS] «Apoc 
22:16». Y esa misma Vida es la que 
nuevamente surge a la Iglesia-Novia 
en este tiempo final.

 [135] La vida del árbol chupa la savia de nuevo, y el 
calcio y el potasio, y la trae a otra hoja nueva. En la 
naturaleza todas las cosas obran con la Palabra de Dios. 
Y aquí está exactamente, perfectamente, en estas edades 
de la Iglesia. Esa es la razón por la cual el Espíritu Santo 
bajó y sacó esas cosas y las quitó de nosotros, en la forma 
que Él lo ha hecho. Eso es exactamente.
 136 Noten aquí. La vida que estaba en el forro, en el 
tallo y en la borla, en el forro, todo se juntó en la semilla. 
Y la vida que estaba en el tallo, una fue para hacer la otra. 
La justificación hizo un camino para la santificación. La 
santificación hizo un camino para el bautismo del Espíritu 
Santo. El bautismo del Espíritu Santo hizo un camino para 

10  Estudio “La Estrella de la Mañana”, 2022/ago/30 (Martes), pág. 48 
del (f), pág. 232 del (T3)
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hermanas. Eso fue exactamente, eso fue lo que Jesús dijo.
 131 Ahora, observen. El Evangelio vendría a través 
de [WSS] «1» Lutero, a «2» Wesley, 
a «3» Pentecostés. Y en los últimos 
días engañaría, 
de ser posible, a 
los escogidos. Oh, 
hermanos pentecostales, ¿no pueden ver eso?
 132 El trigo, cuando se empieza a formar, es igual que 
la semilla; pero es el forro. Se denominacionalizaron, 
haciendo exactamente la misma cosa que hicieron en 
Lutero. En ([JBP] Apocalipsis 17) Revelación 17, se prueba la 
misma cosa de las iglesias.
 133 Ahora, el Grano de semilla original cayó en Nicea, 
porque aquella fue la primera denominación.
 134 ¡Noten! Aquí toda la Vida que estaba en el tallo y 
la borla, terminó en la semilla. La Vida que salió en la 
Semilla original, pasó a través de 
distintos procesos, tres procesos 
distintos, y luego regresó a su 
condición original. ¡Oh, vaya! 
¡Yo soy la persona más feliz de 
todo el mundo, porque Dios me 
ha permitido ver esto!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «los 3 procesos del trigo para 
regresar a lo original».
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ir ya de aquí; y para eso necesitamos comprender el camino 
provisto por Dios, necesitamos comprender cómo es que Dios 
nos va a estar dando esa Fe de Rapto.
 Porque ya vino el Mensaje; ahora Dios tiene que cumplir 
el contenido de ese Mensaje ya en una forma…, ya en la parte 
real; vamos a decir: en Su cumplimiento pleno, tiene Dios que 
cumplirlo en medio de la Iglesia, todo lo que fue hablado por el 
Ángel.
 Como lo que fue hablado por el Arcángel Gabriel allí a 
María, todo eso tiene que - luego vimos que se cumplió. Ahora, 
en la Iglesia-Novia tiene que cumplirse todo ese contenido del 
Mensaje que nos ha traído el Ángel.
 Y hay algunas Escrituras y citas que deseo tenerlas aquí 
en este saludo, para que así estudiemos de todo esto y no se 
nos pase por alto lo que Dios está haciendo en medio de la 
Iglesia; que es, nada y más y nada menos que el cumplimiento 
de lo que Él prometió. No nos debe de sorprender lo que Dios 
está haciendo porque es lo que Dios ha prometido; y nosotros 
hemos estado esperando por tanto tiempo este tiempo, ¡y ya lo 
tenemos en medio nuestro!
 En el mensaje “HA NACIDO EL REY”, dice, predicado el 
domingo, 25 de diciembre del 2016, aquí en Cayey, Puerto Rico. 
Dice…
 Recuerden que ya esto fue luego que él les habló a 
los rabinos allí en Argentina, en…, por ese tiempo, mes de 
noviembre; y luego, cuando regresó acá a Puerto Rico, predica 
este mensaje. Y dice un extracto que fue colocado en el libro de 
“La Visión de la Gran Carpa Catedral - Volumen III” (los que 
lo tengan ahí pueden marcarlo también).
 Este extracto lo he usado ya en otros saludos anteriormente, 
y ahora lo vamos a volver a tocar para ver ahí algunos extractos 
y unos escritos del hermano William, los cuales debemos 



La Edad de Oro de la Piedra Angular32

conocer y tenerlos para este estudio que comenzó hace unos 
días atrás, de lo que es esa llegada de ese Arcángel a la virgen 
María; y también en el misterio de la Iglesia del Señor: cómo 
ha surgido, desde cuándo ha surgido la construcción de ese 
Templo espiritual; y también el misterio de lo que es el cuerpo, o 
sea, el nuevo cuerpo que vamos a recibir.
 Todos esos temas estaremos tocándolos en estos mensajes 
que estaremos escuchando este fin de semana. Así que todo 
esto se entrelaza, porque todo el Mensaje y toda la Palabra de 
Dios viene por un mismo hilo de pensamiento.
 Dice, página 371 del “Volumen 3”:

HA NACIDO EL REY
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de diciembre de 2016
Cayey, Puerto Rico
	 Y	en	este	tiempo	final	vemos,	a	través	de	la	historia,	
que todas las personas que Dios ha colocado en posiciones 
de mensajeros, han sido perseguidos a muerte por el 
enemigo usando diferentes instrumentos.
 Solamente al decir los magos: “¿Dónde está el Rey de 
los judíos, que ha nacido? Porque Su estrella hemos visto 
en el oriente”, ya el rey Herodes pensó cómo matar a ese 
niño; por lo cual tenía que ser encontrado el niño. Si nunca 
había leído las Escrituras, en esa ocasión sí, que pidió que 
los escribas, los doctores en el campo religioso, le dijeran 
dónde tenía que nacer el Cristo, el Mesías. Le dijeron: “En 
Belén de Judea, porque así está escrito por el profeta”.
	 Para	 la	Venida	 del	 Señor	 en	 este	 tiempo	 final,	 todo	
quedó en secreto; porque si es abierto ese misterio, el 
enemigo tratará de impedir que se cumpla la Venida del 
Señor.
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simiente; tampoco la borla se parece a la semilla. Pero 
ahora noten que no es en los días de Lutero, sino en el día 
final [WSS] «día 
final».
 128 La primera cosa (aquí hay agricultores que siembran 
trigo)… lo primero que sale de una semilla de trigo, usted 
casi piensa que era 
la semilla, pero ¿qué 
es? Es el forro ([JBP] 
y escribe): [WSS] 
«pentecostal». Esta 
forma una cosa pequeña para sostener la semilla. La forma 
un forro. Pero así como el tallo ni la borla eran la semilla, 
tampoco lo es el forro; solo es un portador de la Vida, el 
Grano de Trigo de San Juan 12, ¿ven? Jesús hablando.
 129 El trigo, después de la borla, después de Wesley, 
sigue adelante con el forro, el cual es el más que se parece 
al grano entre todo lo demás. El forro es muy parecido al 
grano; todo el tiempo se está pareciendo más al grano, al 
grano que cayó en tierra. Y cuando aparece el tallo, este tiene 
vida en él, pero seguramente que no es el grano. Aparece la 
borla, el polen y aún no es el grano. Y luego viene el forro. 
Y es justamente en la forma del trigo, exactamente como 
el grano de trigo; pero aun no es el trigo. Exactamente la 
misma forma, perfectamente igual.
 130 Los pentecostales salieron igual que lo haría el 
trigo. Cada uno salió del otro, saliendo del otro; pero ellos 
solo son un portador. Ellos van a la denominación. Y eso 
hicieron los pentecostales: fueron a la denominación. Y 
¿qué hicieron los pentecostales cuando salieron justamente 
igual que el Grano? Volvieron atrás, como en Revelación 
17 ([JBP] o sea, Apocalipsis 17), a una de las denominaciones 
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el segundo paso), ¿qué hizo él cuando trajo santificación? 
Él se mantuvo con la Palabra, y ¿qué hizo? 
Los luteranos se habían organizado y habían 
hecho una organización, así que era tiempo de 
que algo sucediera. La Obra Maestra [WSS] 
«la Iglesia-Novia» está siendo construida 

ahora [WSS] «la Obra Maestra». ¿Qué hizo 
él? ¿Qué hizo él? Él protestó de aquella 
iglesia anglicana y vino con la reforma como 
una borla, el botón de una flor. ¿Qué fue eso? 
La Semilla viniendo a Vida, creciendo ahora.

 124 Ahora, el tallo no se parece a la semilla, ni tampoco 
la borla.
 125 Ahora, hermanos pentecostales de todas las 
naciones, quiero que ustedes oigan, mi hermano, como 
si este fuera el último mensaje que yo fuera a predicar. 
Esta es mi obra maestra. ¿Han notado ustedes cuando el 
trigo, el grano de trigo que cae en tierra, cuando empieza 
a regresar a su grano otra vez?
 126 Observe la naturaleza. La naturaleza de Dios 
exactamente, Dios obrando en la naturaleza, lo único 
que puede ser. Pero de los avivamientos pentecostales, 
como ellos piensan que era la semilla… No era la semilla. 
¡Ahora, observen! Pero algo viene adelante, igual que 
la semilla. Ahora, observen que Jesús dijo en Mateo 
24:24, que en los últimos días los dos espíritus serían tan 
parecidos que, de ser posible, engañarían a los escogidos.
 127 Ahora, aquel tallo no se parece en nada a la 
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 Ese misterio es el misterio del Séptimo Sello, el cual 
será abierto en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, 
de La Gran Carpa Catedral, para dar la fe, la fe perfecta, la 
fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 ([JBP] ¿Dónde es que sería dada esa fe perfecta, esa fe para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero? En el cumplimiento de la Visión de la Carpa).

 Y sigue diciendo más adelante (ahí abajito), dice:
 (…) La pregunta que va a surgir algún día será: “¿Dónde 
está el Rey de los judíos?”. Y va a tener la respuesta correcta, 
porque tanto los judíos como los cristianos están esperando 
y buscando al que se sentará en el Trono de David y heredará 
el Reino de David. Esa será una de las cosas que será abierta 
al público en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Hay grandes promesas de grandes bendiciones para los 
creyentes en Cristo y también para los judíos.
 Los judíos están a la expectativa, porque están esperando 
al Rey heredero del Trono de David, descendiente del rey 
David. Y este año, hemos visto a través de internet que 
están muy preocupados; y el próximo año estarán más 
preocupados y más interesados en saber acerca del tema del 
que se sentará en el Trono de David como Hijo de David.
 ([JBP] O sea, cada año ellos van a estar más preocupados y 
más preocupados cada vez).
 Por lo tanto, oremos por Israel, porque tiene esa promesa 
terrenal de que el Trono, Reino y Rey que establecerá el 
Reino mundial de Dios en la Tierra, se sentará en el Trono de 
David en Jerusalén. Por lo tanto tenemos que estar también 
alertas, porque algo grande tiene Dios para la Iglesia del 
Señor Jesucristo bajo el Nuevo Pacto.
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 Y algún día los creyentes en Cristo y los judíos dirán: 
“Ha nacido el Rey, el Rey de los judíos”. Pero la pregunta, 
antes de esa, es: “¿Dónde está?”. Y esa pregunta va a ser 
contestada bíblicamente en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que ese Ángel que le estuvo 
mostrando allí al reverendo William Branham todo lo que estaba 
ocurriendo allí, Él fue siempre a las Escrituras, y Él decía: “Escrito 
está”; o sea, es un mensajero escritural el que le estaba allí 
mostrando al hermano Branham todo lo que estaba ocurriendo.
 Será todo escritural, lo que estará siendo dado a conocer 
en esa etapa del cumplimiento de la Visión de la Carpa; en 
donde no tan solo envuelve ese día que el hermano Branham 
estuvo allí, sino que, antes de eso, un sinnúmero de eventos 
estarían ocurriendo. Y ya sabemos, y nos ha sido contestado, 
que uno de esos eventos es: la Fe que estaría siendo impartida 
hacia el pueblo de Dios, hacia los escogidos de Dios, para ser 
transformados. O sea, esa será una de las cosas que será 
abierta al público en ese cumplimiento de la Visión de la Carpa; 
abierta a nosotros, abierta a los hijos de Dios que necesitan esa 
Fe perfecta (porque no es cualquier fe), esa Fe perfecta para 
ser transformados y raptados.
 Porque como decía allí Jesús en el tiempo cuando fue 
tentado…, Él siempre se fue a las Escrituras: “Escrito está”. O 
sea, todo lo que Jesús también allí obraba en Su ministerio, 
todo era escritural. Porque Él decía…, por ejemplo, en la 
parte cuando el enemigo (el diablo) allí le estaba diciendo que 
convirtiera esas piedras en pan… Imagínese, después de estar 
ayunando, y ponerse a comer, ahí de seguro eso le iba a caer 
tan pesado que hasta podía morir antes de tiempo; o sea, Él ahí 
en ese momento se fue a las Escrituras y dijo [San Mateo 4]:

Estudio Bíblico #235 187

Santo, el bautismo en agua en el Nombre de Jesús. Él 
se mantuvo en la mismísima cosa en que nosotros nos 
mantenemos hoy, porque él era un profeta, y creía toda la 
Palabra de Dios. Y finalmente ellos fueron crucificados y 
magullados en la tierra, y se quedaron allí por cientos de 
años, hasta que Ella, la parte de afuera de la semilla se 
pudrió. Los cuerpos viejos se pudrieron. (Yo he estado en 
San Ángelo, en las catacumbas, y he visto dónde murieron 
ellos, y sus huesos rotos y todo eso). Ellos finalmente se 
pudrieron hasta que aun sus huesos desaparecieron, pero 
la Vida aún estaba allí.
 122 El Grano de Trigo [WSS] «la Iglesia» que cayó 
en tierra en el Concilio 
de Nicea, empezó a 
germinar otra vez en 
Martín Lutero ([JBP] y 
ahí vemos el primer paso; más adelante vemos dónde lo escribe), 
como cualquier grano de trigo que está naciendo. Después 
que la semilla se pudre, la vida brota hacia afuera. Y ella 
empezó a brotar hacia afuera, y ella empezó a brotar en 
Martín Lutero. ¿Qué fue lo primero que él hizo? Rechazar 
la denominación del catolicismo, protestando que era 
incorrecta; por eso dijo: “El justo vivirá por fe”. ¿Qué 
fue eso? Una pequeña y débil Vida que colocó algunos 
retoñitos. Esos fueron los luteranos. Seguramente que 
no se parecía al Grano 
[WSS] «Iglesia» que 
cayó en la tierra, pero 
ahora la Vida estaba 
saliendo adelante.
 123 Entonces ella siguió hacia el tallo. ¿Qué sucedió 
entonces? En los días de Juan Wesley ([JBP] ahí tenemos 
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escrita. Ellos no pudieron hervir al Espíritu Santo que 
estaba en él con aceite; así que él siguió adelante. Su obra 
no estaba terminada. Él murió de muerte natural.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Juan fue hervido en aceite por 24 horas».

Y… Vamos a leer más adelantito, para aprovechar en esta 
parte, toda esta página 28, luego de… Este mensaje es bueno 
que lo consigan (páginas 28, 29, 30) porque habla de los tres 
procesos del trigo.

Sigue diciendo ahí en la 27 [“OBRA MAESTRA”] [PÁG. 22]:

 120 Policarpo, quien fue un discípulo de Juan, continuó 
llevando la Palabra, y de Policarpo vino Ireneo. Ireneo, el 
gran hombre de Dios, quien creía el mismísimo Evangelio 
que nosotros creemos, “¡La Palabra es correcta!”. La 
iglesia, tratando de apretarla para echarla fuera.
 121 Finalmente vino a Nicea, Roma. Y allí 

cayó en tierra (después de San Martín), 
y fue asesinada ([JBP] escribe): [WSS] 
«Nicea». San Martín creía la misma 
cosa que nosotros creemos. Él sostenía 
la misma cosa: el bautismo del Espíritu 
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 4 Escrito está: No solo de pan vivirá el hombre, sino de 
toda Palabra que sale de la boca de Dios.

Por eso toda Palabra profética dada por el Espíritu Santo tiene 
que estar escrita. Y todo eso que el Ángel le estuvo mostrando 
allí al reverendo William Branham, Él dijo: “Escrito está”; en esa 
parte donde también le habló de cuando [WMB] “una persona 
ora en secreto, y su Padre que ve en secreto lo recompensará 
en público”1; ¿ve?, le habló también de la Escritura, le habló 
escrituralmente lo que estaba ocurriendo allí.
 Y si, en ese momento, estaba cumpliendo… esos ministerios 
que estarán allí estaban cumpliendo esa profecía, esa Palabra 
escrita (que fue escrita antes, y allí estaba siendo cumplida), 
¡cuánto más antes de ese momento allí!, también toda cosa que 
estuviera siendo realizada por medio de esos ministerios bajo 
Carpa, estarían siendo mostrados y estarían siendo cumplidos 
escrituralmente.
 Fíjense en una cosa muy importante aquí. Voy a tratar de ir 
lo más suave o lento (vamos a decir), en cuanto a citarles, para 
que anoten; aunque lo van a tener escrito, pero para que vayan 
anotando algo aquí de estos pequeños extractos que les estaré 
leyendo; y que Dios les abra el entendimiento y nos ayude a que 
sigamos comprendiendo todo lo que Dios está haciendo hoy.
 Miren en este mensaje: “LA SEÑAL DE LA SIMIENTE DEL 
TIEMPO FINAL”2. Este fue predicado el 19 de marzo de 1962. 
Dice en la página 21 abajo:

 157 (76) Está bien si ellos creen eso. Porque tres es el 
número de perfección. Pero ¿qué es lo que creo que es ese 

1  Citas, pág. 13, párr. 98 / pág. 14, párr. 103 / pág. 40, párr. 321
2  62-0319 “La señal de la simiente del tiempo final” (párrs. 157-159 
en inglés)
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tres? ¿Qué creemos que fue eso? El tres es perfección, 
mostrando la trinidad de Dios (Padre, Hijo y Espíritu 
Santo), fueron manifestados en un Hombre: Jesucristo, el 
Hombre perfecto. Todos los otros hombres fallaron. Todo 
lo demás había muerto. Pero aquí viene un Hombre que 
no podía morir; perfección, que aun la muerte no podía 
matarlo. Se levantó de nuevo.
 158 (77) Tres es un número de perfección, sabemos eso. 
Tres es un número de Dios en Su numerología. Dios es 
conocido por Sus números. Tres es perfección, siete es 
número completo; veinticuatro es adoración; cuarenta 
es tentación; cincuenta es jubileo, pentecostal. Todos Sus 

números y numerología 
son perfectos. Ahora 
(escuche antes de 
cerrar), cuando el 
pequeño bebé Cristo 
nació, tres estrellas se 
juntaron e hicieron una 
estrella de la mañana, 
que reflejaba la Venida 
de un Cristo infante 

([JBP] niño), uno perfecto.
 159 (78) ¿Qué pasó? Vemos un rugir en los periódicos, 
en la televisión, por toda la nación, cuando cinco estrellas 
se alinearon con el mundo. ¿Qué es cinco? Un número de 
gracia. Cada vez que esas estrellas vienen, algo sucede 
en la Tierra. ¿Qué acontece? Cinco estrellas se alinean. 
¿Qué fue eso? ¿Qué introducción es? Desde entonces 
mire lo que ha acontecido.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «3 Estrella cuando nació Jesús».

Estudio Bíblico #235 185

sucia o suciedad. Ellos pensaron que se había ido. Ustedes 
saben que en San Juan 12:24, Jesús dijo: “Si el Grano 
de Trigo no cae en la tierra, solo se queda”. Y la primera 
Iglesia fue esa reproducción, esa Novia, esa Semilla, esa 
Palabra hecha manifiesta que cayó a tierra en Nicea, Roma.

[JBP] Él escribe:
[WSS] «la Palabra fue crucificada en Nicea».

 117 Escucha, Iglesia que oirás esto por toda la nación, 
allí está su suciedad: en sus denominaciones. Allí fue que 
la Palabra fue crucificada y ellos aceptaron dogmas. Y 
por cientos y cientos de años de edades oscuras, el poder 
y la manifestación de la Palabra fue escondido del mundo. 
Solamente el catolicismo gobernó. Todos sabemos eso, 
lo podemos leer en la historia. Solamente el catolicismo 
gobernó.
 118 Pero usted, usted no puede esconder una semilla con 
embrión. Tiene que brotar. ¿Por qué? El Gran Escultor 
está en el trabajo. Él la va a construir otra vez. Así que 
Él – la Semilla, la Palabra cayó.
 119 Cuando vemos a San Pablo, a Pedro, a Jacobo, 
a Juan, a todos aquellos que escribieron la Palabra, y 
la Palabra que ellos escribieron se convirtió en Vida y 
vivió. Y Ella vivió. Y cuando encontramos que después 
que Ella empezó a madurar, Juan empieza a escribir en 
epístolas. Él fue desterrado a la isla de Patmos después 
de ser hervido por aceite por veinticuatro horas. Pero 
la Palabra tenía que seguir adelante, Ella tenía que ser 
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largos cabellos untados con brea”. Recuerden, el cabello 
corto empezó a usarse en Roma. Y las mujeres de los 
cristianos tenían pelo largo ([JBP] y él escribe): [WSS] «en 
Roma comenzó a usarse el cabello corto». Por eso ellos, 

ellos lo hundían en brea y les pegaban fuego, las quemaban 
- y ellas desnudas. Y las daban como alimento a los leones.
 Y este escritor sigue diciendo: “¿Dónde está ese 
Dios?”. ¡Oh, la ceguedad del hombre algunas veces! ¿No 
sabe usted que aquella Semilla tenía que morir? Él nunca 
trató de libertarlos a ellos. ¡Ellos bajaron en victoria! Ellos 
bajaron sangrando y muriendo, dando sus vidas. ¿Por qué? 
Era una semilla, tenía que caer a tierra, como nos dice Juan 
12: “El Grano de Trigo tiene que caer en tierra y morir”; y 
no solo morir, sino podrirse. Pero aquella denominación ni 
supo que aquella Vida aún se mantenía allí.
 115 Sin embargo, en aquel Concilio de Nicea, de quince 
días de sangriento debate político, cuando aquellos 
aristócratas quisieron inyectar a estos grandes dignatarios 
en la Iglesia, la Iglesia en sí… Y vinieron profetas salidos 
del desierto, comiendo hierbas y vestidos con pieles de 
animal, profetas genuinos, y ellos les echaron fuera. ¿Por 
qué? La Semilla ([JBP] y 
escribe): [WSS] «la Iglesia» 
tenía que caer en tierra. 
Tenía que morir.
 116 Ella murió en las edades oscuras bajo la oscuridad 
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Y tengan esa cita ahí, para que tengan todas estas Escrituras 
juntas.

Dice en el mensaje “UN GUÍA”3, que fue… (para que anoten 
también la fecha). Este fue predicado el 14 de octubre del 1962, 
por el reverendo William Branham. Dice en la página 18:

 79 Cuando los magos, ellos no conocían nada acerca 
de Dios. Ellos eran obradores de magia, magos. Ellos 
estaban en el oriente. Ustedes saben, la Biblia dice: “Su 
estrella hemos visto en el oriente, venimos a adorarle”. 
Ellos eran del oeste, miraron hacia el este y vieron Su 
estrella… o vieron hacia el oeste, ellos estaban en el este 
([JBP] ahora sí). “Estábamos en el este, y vimos Su estrella 
en el oeste. Su estrella hemos visto en el oriente”. Y ¿ven? 
Ellos estaban en el este. “Cuando estábamos en el oriente 
vimos Su estrella, y hemos venido a adorarle” ([JBP] o sea, 
del este ellos vieron la estrella en el oeste).
 80 Yo me puedo imaginar viendo esos hombres 
alistándose para ir. Yo me puedo imaginar a una de sus 
esposas que le dijo a él, dijo: “Oye, tienes todo cargado, 
pero ¿dónde está tu compás?”.
 Él dijo: “Yo no voy a usar un compás esta vez”.
 81 “Pues, ¿cómo vas a cruzar al otro lado de las 
montañas?”. Recuerden, ellos tenían que cruzar el río 
Tigris y bajar a través de las llanuras, y, pues, ellos 
tenían un viaje de dos años sobre camellos. ¿Cómo lo 
van a hacer? Dijeron: “Pues, ¿ni siquiera vas a llevar un 
compás?”.
 Dijo: “No”.

3  SPN62-1014E “Un Guía”, pág. 18, párrs. 79-83
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 —“¿Cómo vas a ir?”.
 82 “Voy a ir en la manera provista por Dios”.

[JBP] ¿Ve? No podemos tener nuestros propios compases, 
nuestros propios instrumentos; y no podemos decir: “Yo con 
esto, yo voy a llegar; y yo con esto voy a conocer; y yo con esto 
voy a lograr la meta de mi transformación”. Uno tiene que dejar 
toda cosa a un lado y tomar, agarrar, la manera provista por 
Dios para llegar. Dice:

 82 “Voy a ir en la manera provista por Dios. Esa 
Estrella que está a lo lejos va a guiarme a ese Rey”. Eso 
es.
 83 “Su Estrella hemos visto en el oriente, y la hemos 
seguido todo el camino hasta aquí al oeste, para adorarle. 
¿Dónde está Él?”. Ellos siguieron la manera provista 
por Dios. Ellos se enredaron en un montón de credos por 
un rato. Ellos entraron a Jerusalén, empezaron a andar 
arriba y abajo por la calle, estas personas finamente 
vestidas, diciendo: “¿Dónde está Él? ¿Dónde está Él, que 
ha nacido, el Rey de los judíos?”. Pues esa era la cabeza, 
esa era Jerusalén. Sin duda la gran iglesia debería saber 
algo al respecto. “¿Dónde está Él? ¿Dónde está Él, que 
ha nacido, el Rey de los judíos? Su Estrella hemos visto en 
el oriente, y venimos a adorarle. ¿Dónde está Él?”.

[JBP] Y él escribe arriba:
 [WSS] «Estrella = Lutero, Wesley, Rev. William Branham».
[WSS] «Estrella = mensajero = Elías, Moisés, Jesús».
[JBP] Y por último escribe:
[WSS] «Estrella = mensajero, pastor, Ángel».
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fue la Palabra. Y noten, una 
semilla que permanece sola nunca 
hace nada. Ella tiene que caer en 
tierra para poder producir su fruto 
otra vez. Y esta Semilla, esa Iglesia 
perfecta, cayó a tierra en Nicea, 
Roma, cuando se convirtió en una 
denominación.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Una semilla que permanece 
sola nunca hace nada».

 113 Ahora, historiadores, recuerden, y ustedes los que 
vayan a escuchar esta cinta, cotéjenlo y busquen para 
que vean por qué esto es correcto. La Iglesia murió en 
Nicea, Roma, cuando tomó dogmas y credos en lugar de 
la Palabra original. ¿Qué fue? Dios había mostrado por 
medio de aquella primera Iglesia que Él era Dios. Él tenía 
una Iglesia perfeccionada; pero la Iglesia, como todas las 
demás semillas, tenían que caer en tierra y morir. Ahora, 
ella cayó a tierra y murió y fue consumida.
 114 No hace mucho tiempo que leí un libro. Alguien 
escribió un libro que decía: El Dios Silencioso. Quizás 
ustedes lo han leído. Yo olvidé - pienso que fue Brumback… 
No estoy seguro de quién lo escribió. Pero… no puedo 
recordarlo… lo tengo en mi estudio: El Dios Silencioso.
 Dice: “Dios, dos mil años de edades oscuras 
transcurridos, y nunca movió una mano, y observó a 
mártires, creyentes caminar hacia la fosa de los leones y ser 
quemados por los romanos; asesinatos de todas clases; y a 
mujeres ser desnudadas y quemadas, pegándole fuego, sus 
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[JBP] Sigue diciendo [PÁG. 21]:

 110 Ahora, Él está haciendo la misma cosa en Su 
método incambiable. Encontramos en Malaquías 3 que Él 
dijo: “Yo Soy Dios y no cambio”. Él no puede cambiar Su 
método.
 111 Ahora, como Él empezó en Abraham, después de 
la caída de la primera obra maestra, Él comenzó en 
Abraham, en un fundamento, para construir otra obra 
maestra. Él empezó a construir otra Obra Maestra en el 
Día de Pentecostés —la Palabra simiente original. Empezó 
en la primera Iglesia. ¿Qué fue? La simiente Palabra, la 
Palabra manifestada, la promesa que había sido dada. 
Joel dijo: “Sucederá en los últimos días, ha dicho Dios, 
Yo derramaré de Mi Espíritu sobre toda carne, vuestros 
hijos e hijas profetizarán; 
vuestros ancianos soñarán 
sueños, vuestros jóvenes verán 
visiones”. ¿Qué haría Él en 
los últimos días – dos – en los 
últimos dos mil años?

[JBP] Y él hace otro dibujo; y en 
la parte de la pirámide abajo, de 
las edades, escribe: [WSS] «dos 
días» «2000 años»; y arriba, en 
la Piedra Angular, escribe: [WSS] 
«3er día».

 112 Note. Y empezó igual que en el original. Como 
dijo Jesús: “La Palabra de Dios es una Semilla que un 
Sembrador sembró”. Y Él fue el Sembrador. La Semilla 
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Y ahí hay algo muy pero que muy importante, para que todos 
estemos a la expectativa.

[JBP] Él hace un dibujo de la 
pirámide con la parte de abajo 
de las edades, y escribe: [WSS] 
«este», y arriba: [WSS] «oeste».

Recuerden que Dios, cuando va a hacer algo en la Tierra, Él 
primero lo cumple o lo muestra en los cielos; todo lo que Él va a 
hacer, Él lo cumple en los cielos, o sea, lo muestra en los cielos. 
Y deben de estar a la expectativa de todo lo que ha estado 
ocurriendo en los cielos, tanto este año como señales que han 
venido desde hace varios años atrás: por el 39, el 40, hubo 
también señales; otra grande y poderosa señal fue la del 28 de 
febrero del 63, donde esos ángeles le aparecieron al reverendo 
William Branham en esa constelación de ángeles; y todo eso es 
Dios mostrando en los cielos lo que Él haría en la Tierra.
 Y Dios, luego de mostrar eso en el cielo, esa señal que Él 
muestra en el cielo, ya en la Tierra tiene que estar ocurriendo 
algo. Como en ese tiempo, en donde ellos vieron esa estrella: 
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recuerden que ya llevaba dos años que esa Estrella les había 
aparecido; o sea que ya tenía…, vimos en la Biblia, en las 
Sagradas Escrituras, donde ya Él tenía dos años, ya Jesús 
tenía dos años; pero antes de eso, Dios ya estaba en la escena.
 ¿Cómo estaba Dios en la escena? Dios había enviado 
allí al Arcángel Gabriel. O sea que Dios envió a ese poderoso 
Arcángel mucho antes del cumplimiento de la Venida del Señor, 
del cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre en Su 
Primera Venida, la cual se cumplió en Jesús de Nazaret. O sea 
que Dios…
 Miren lo que dice aquí en el mensaje “LA ENCRUCIJADA 
DEL TIEMPO”4, predicado el 15 de enero de 1956, miren lo que 
dice aquí, dice:

 103 (101) Juan salió hablando de milagros, Juan era un 
profeta. La Biblia dice que Jesús dijo de él mismo: que nunca 
antes nació uno en la Tierra parecido a Juan hasta aquel 
momento. Aleluya, porque él era un profeta, el más grande 
hasta aquel momento; porque era la encrucijada más grande 
que Dios jamás había tenido con el 
diablo. Cuando sus caminos se cruzaron, 
allí Él iba a despojarlo y a quitarle todo lo 
que tenía. ¡Aleluya! Juan era un profeta.
 104 (102) Gabriel era el Ángel que 
estaba allí ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Gabriel» ([JBP] y también escribe): [WSS] 
«el cruce de los dos caminos». Él apareció 
en la encrucijada del tiempo ([JBP] o sea, 
Gabriel). ¡Gloria a Dios! Como treinta y 
tres años antes de que sucediera.

4 56-0115 “La encrucijada del tiempo” (párrs. 103-104 en inglés)
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[JBP] Y en cada lugar que dice [WMB] “Maestra” dibuja una 
pirámide; o sea, dibujó tres: una en cada palabra en el párrafo.

 [109] Al hacerlo, Él lo hace por Su 
método incambiable; en la misma forma 
que hizo la Obra Maestra, por Su Palabra. 
Esa es la forma en que Él hace Sus obras 
maestras. Porque solo puede ser una obra 
maestra perfecta cuando es la Palabra 
perfecta. Sin ninguna suciedad ni basura, ni 
inyecciones; con estas cosas se rompería; 
pero el cielo y la Tierra pasarán, pero esa 
Palabra no pasará. Ustedes recuerdan, al 
cortar diamantes, usted tiene que tener una 
herramienta perfecta, no se puede hacer 
con cualquier herramienta. Yo he visto 
pasar los diamantes a través de grandes 
molinos, de toneladas. No, esto no rompe 
el diamante. Tiene que ser cortado. ([JBP] 
Y él escribe): [WSS] «los diamantes».

[JBP] Y también, fíjense, 
hace un dibujo de la 
pirámide, y escribe: [WSS] 
«2000» en las edades; y 
escribe también: [WSS] 
«4000».



Estudio Bíblico #235180

nuevamente, porque Él le hirió para sacar de él una pieza 
(una parte de él), una costilla para hacerle una esposa. Y 
ahora Él sacó una pieza fuera de Aquella Obra Maestra 
que Él hirió en el Calvario. Fue justamente el Nuevo 
Testamento, eso es todo. Él cumplió el Viejo Testamento. 
Ahora el Nuevo Testamento es otra pieza para ser cumplida. 
Vean, en el Nuevo Testamento y el Nuevo Testamento 
son marido y esposa. Y el Nuevo fue tomado para…  el 
Viejo para señalar hacia el Nuevo. Viene Cristo, la Obra 
Maestra, para cumplir eso. Ahora Su Novia cumplirá todo 
lo que está en el Nuevo Testamento. Otra Obra Maestra 
está en proceso.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Jesús cumplió el Antiguo Testamento, la Novia 
cumplirá el Nuevo Testamento».

 109 Así como le tomó a Él cuatro mil años en hacer esta 
Obra Maestra ([JBP] o sea, antes de Jesús; dice que Jesús 

hizo esa Obra Maestra en 
cuatro mil años. Y ahora la 
Novia… Dice), ahora Él 
ha estado por cerca de 
dos mil años haciendo 
otra Obra Maestra, en 

esta ocasión una Novia para Cristo, otra Obra Maestra.
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[Rev. José B. Pérez] O sea, antes del cumplimiento pleno (para 
lo cual Jesús había venido a la Tierra en el cumplimiento de Su 
Primera Venida), en la Cruz del Calvario, ya en esa etapa del 
cumplimiento de dar Su vida allí en la Cruz, ese evento por el 
cuál Él vino a este planeta Tierra, y ese momento de la Cruz, 
que cumplía esos tres años de Su vida…; ahí, por supuesto, 
están dentro de los tres años y medio de ese ministerio.
 Pero fíjense cómo el hermano Branham aquí nos dice que 
[WMB] “treinta y tres años antes”, o sea, antes de ese evento, 
de Él cumplir ese momento de la crucifixión (o sea, la Obra 
Redentora por la cual Él fue enviado en Su Primera Venida), 
dice que [WMB] “treinta y tres años antes que sucediera”; y por 
consiguiente, lo envío también…
 O sea, estaba allí 28 a 29 años antes del cumplimiento de 
esa adopción de Jesús (o sea, del comienzo del ministerio de 
Jesús), para luego, los últimos seis meses, tener la adopción, 
Jesús, para esa Obra final.
 O sea que tuvo (vamos a decir) 32 años y medio antes, el 
Arcángel Gabriel, 32 años y medio antes de Él ser adoptado en 
el Monte de la Transfiguración.
 Y estuvo 28 a 29 años antes de Él comenzar ese ministerio 
mesiánico, o sea, de comenzar esa etapa final de Su edad 
estando aquí en la Tierra.
 De los 33 años, esos últimos 3 años y medio —que 
corresponden a la primera parte de la semana número setenta 
de la profecía de Daniel (o sea, esos últimos 3 años y medio)—, 
Gabriel estuvo antes: 28 a 29 años, ya en la Tierra, mostrándole 
a María las cosas que estarían sucediendo por medio de Aquel 
del cual ella iba a dar a luz, del cual el Espíritu Santo había 
hecho sombra sobre María y había producido célula sobre 
célula, y produjo ese bebé.
 Ahora, si contamos desde la fecha en donde plenamente se 
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comenzó ese ministerio… Porque comenzó en el 63, pero vean 
ustedes, ya plenamente en el 74 comenzó allí ese ministerio 
hablándole a María. Y luego, si sacan esa fecha que les dije, de 
28 a 29 años de comenzar el ministerio de Jesús…; y también 
si sacan ahí la cuenta de la edad que tenía José, el cual estaba 
desposado con María…
 Vamos a ver aquí, vamos a ir con calma para que vean este 
cuadro tan tremendo.
 Miren, dice… Vamos a terminar de aquí, dice (un poquito 
antes para engranar aquí, dice):

 [104] ¡Gloria a Dios! Como treinta y tres años antes de 
que sucediera. Dios comenzó en la plenitud del tiempo a 
advertir anticipadamente que la encrucijada estaba a la 
mano…

[Rev. José B. Pérez] O sea que Dios estaba allí advirtiéndole a 
María, estaba hablándole que esa encrucijada estaba a la mano; 
porque Él le estaba hablando allí y trayéndole ese poderoso 
Mensaje que Él estaba hablándole a María.
 Por eso es que el hermano Branham dice: [WMB] 
“Anunciaste, tocaste la Trompeta en la Primera Venida”5, allí 
estaba tocándosela a María, hablándole todo lo que, y todo el 
contenido de ese poderoso Mensaje, de esa Voz de Arcángel, a 
María.
 Y fíjense aquí, vamos a ver… Estos audios pues son de 
estudio, o sea que los aprovechamos así, para luego sentarnos 
con calma y estudiarlos.
 Vamos a ver aquí en el mensaje “LOS DONES DE DIOS”, 
porque va con esto. Fíjense en algo aquí, “LOS DONES DE 

5  Citas, pág. 33, párr. 282
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 237 Pero cuando usted viene a ser un hijo de Dios, usted 
es nacido por el Aliento de Dios. ¡Amén! Mejor déjelo ahí 
mismo. Muy bien.
 238 Entonces la Vida de Dios también está en usted. Jesús 
dijo, un momento, 
Jesús dijo: “Yo soy la 
Vid8 ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Vid», vosotros 
sois los pámpanos”.
 239 Ahora miren. ¿Por qué se escandalizaron con 
Jesús? Estaban escandalizados con Jesús porque Él era 
un Hombre haciéndose Dios. Él era Dios. Dios estaba en 
Cristo. ¿Ven? Y Él les dijo, Él les dijo: “No me miréis a 
Mí. No soy Yo; es Mi Padre, Él mora en Mí”. ¿Ven?

[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “OBRA 
MAESTRA”, nos dice también algo aquí, referente a este tema 
del cual estamos hablando de “EL MISTERIO DE LA IGLESIA”. 
Dice en la página 25. Miren este cuadro aquí tan importante. 
“OBRA MAESTRA”9 (predicado el 5 de julio del 1964 por el 
reverendo William Branham), dice:

 108 Ahora, por alrededor de dos mil años ([JBP] y 
escribe): [WSS] «por 
2000 años», Dios ha 
estado haciéndole a 
Él una Obra Maestra 

8 [Aunque en la traducción leída en este estudio, aparece la palabra 
“Vida”, en el texto original en inglés la palabra que aparece es “Vine” 
(Vid). –Editor]
9  SPN64-0705 “La Obra Maestra”, pág. 20, párrs. 108-119; pág. 22, 
párrs. 120-144; pág. 26, párrs. 145-153
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 Y entonces Jesús les dijo 
otra vez: Paz a vosotros. Como 
me envió el Padre, así también 
Yo os envío”.
 234 ¡Vigilen! El Padre que lo 
envió fue en Él. Y Jesús, cuando 
envía un discípulo, va con él, de 
la misma manera.
 “Y cuando dijo eso, sopló en 
ellos… y dijo: Recibe el Espíritu 
Santo”.
 235 (Iglesia nacida del Aliento 
de Dios).

[JBP] Y él escribió: [WSS] «sopló aliento» (y dibujó una 
Estrella de David) [WSS] «Apoc. 1:1, 22:6, 22:16».

 Cuando esta estatura se ha moldeado a sí misma hasta 
allí arriba en esa condición, Dios sopló aliento sobre 
ellos: “Recibe el Espíritu Santo”. Entonces usted es un 
hijo de Dios. Usted puede unirse a lo que quiera, pero 
usted es nacido en la Iglesia del Dios Viviente, nacido por 
el Aliento de Dios. Dios sopló en ellos, y dijo: “Reciban 
[el hermano Branham hace un ruido al soplar] el Espíritu 
Santo”. Oh, vaya, allí lo tienen.
 236 No un: “Ve y únete, escribe tu nombre allí”, y con 
sus cenas y todo eso. Usted se une a una logia. Usted 
puede unirse a una logia metodista, a una logia bautista, 
a una logia presbiteriana, a una logia católica, a una 
logia pentecostal, o cualquier otra cosa que usted quiera 
unirse, pero se estará uniendo a una logia.
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DIOS SIEMPRE HAYAN SUS LUGARES”6, predicado el 22 
de diciembre de 1963. Dice el reverendo William Branham, 
dice… está leyendo en Mateo, capítulo 2, y el último, por aquí el 
último…:

 [34] “Y entrando en la casa, vieron al niño con su 
madre, María, y postrándose, le adoraron; y abriendo sus 
tesoros, le ofrecieron: oro e incienso y mirra”.

[JBP] Hay una parte donde él define: 

[WSS] «el oro = deidad».
«el incienso = servicio».
«y la mirra = muerte».

[JBP] O sea, ahí va a estar siendo ungido para morir. Hay una 
parte acá que él lo habla así. Pero vamos a leer esta parte, que 
él escribe atrás de esa página lo que significa el [WSS] «el 
oro = deidad», [WSS] «el incienso = servicio» y [WSS] 
«mirra = muerte».

 [34] “… le ofrecieron dones: oro e incienso y mirra.

6  SPN63-1222 “Los dones de Dios siempre hallan su lugar”, pág. 8, 
párrs. 34-40
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 Y siendo avisados por revelación en sueños que no 
volviesen a Herodes, se volvieron a su tierra por otro 
camino”.
 35 Es muy raro aquí ahora que Dios, en una forma 
sencilla… Dios habla a la gente por medio de sueños; yo 
lo creo. Pero como Dios usó en este caso es una manera 
secundaria.
 36 Ahora, un sueño es… Un sueño, si es interpretado 
correctamente, es lo mismo que una visión; si es un sueño 
siendo interpretado. Dios usaba esa forma allá atrás, en 
el Viejo Testamento y a través de las edades, y lo prometió 
hacer en los últimos días nuevamente. Ahora, la gente 
puede comer demasiado y además tener pesadillas, y 
no ser sueños espirituales reales, eso no cuadra cuando 
usted lo lee. Y algunos de ellos parecieran ser correctos; 
sin embargo, existen los sueños espirituales reales. Y 
sabemos aquí en el tabernáculo que Dios les da sueños a 
las personas y son interpretados, y llegan a suceder, y son 
verdaderos; pero es una forma secundaria de hacerlo.

[JBP] O sea, es una forma secundaria, porque (más adelante 
vamos a ver) la forma primera es Dios a través de Sus profetas, 
que trae la revelación al pueblo. Dice:

 37 Ahora, la razón por la que fue hecho así antes era 
porque no había profeta en la Tierra, en aquel tiempo, 
para interpretar los sueños. ¿Ve? No había profeta 
para interpretar sueños, como José y Daniel y aquellos 
profetas de la antigüedad. Ellos no tuvieron profeta por 
cuatrocientos años, y Dios usaba un sueño para el… para 
el bienestar de Su propio Hijo. Él lo hizo.
 38 Él le dijo a José ([JBP] y está hablando ahora del 
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Usted es nacido en Ella por el bautismo del Espíritu 
Santo. Y cuando usted es bautizado con el Espíritu Santo, 
estas virtudes son selladas en usted por el Espíritu Santo; 
y por lo tanto: “Aquel que es nacido de Dios no comete 
pecado”. No puede. Allí lo tiene. ¡Oh, vaya! Podríamos 
hablar todo el día, ¿no es cierto?
 232 La Iglesia es el Cuerpo Místico de Cristo, nacida 
del Aliento de Vida de Dios. ¿Lo captaron? La Iglesia 
de Dios es nacida del 
ALIENTO ([JBP] y 
escribe): [WSS] «E.S.» 
([JBP] Espíritu Santo) de 
vida de Dios; sopló aliento de vida en las narices de Adán, 
espiritualmente, y él vino a ser un alma viviente. ¿Sabían 
ustedes que los pentecostales, o la verdadera Iglesia 
Pentecostal, es nacida del Aliento de Vida de Dios?
 233 Permítanme leerles algo sobre eso en un minuto. 
Déjenme ver un momento. San Juan, creo que es donde 
voy a encontrar, y encontraremos si es o no la Iglesia de 
Dios. Veamos, creo que es por el 16, 19 o 20. Muy bien. 
Aquí está, creo que lo tendremos aquí mismo. Muy bien. 
Déjenme leerles y vean si la Iglesia es nacida del Aliento 
de Dios, tal como fue Adán en el principio. Observen.
 “Cuando llegó la noche ([JBP] está citando esa Escritura)7 
de aquel mismo día, el primero de la semana, estando las 
puertas cerradas en el lugar donde los discípulos estaban 
reunidos por miedo a los judíos, vino Jesús, y puesto en 
medio, les dijo: Paz a vosotros.
 Y cuando les hubo dicho esto, les mostró las manos 
y el costado. Y los discípulos se regocijaban viendo al 
Señor.

7  San Juan 20:19-22
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[WSS] «La iglesia católica tiene el dinero del mundo». 

Seguro que ellos lo tomarán prestado. Cuando lo hacen, 
venden su primogenitura a la iglesia católica romana. 
Observen esto tan claro, más claro que si lo leyeran en 
los periódicos; aquí está.
 227 Son metodistas, bautistas, presbiterianos, y demás, 
llamándose a sí mismos “la iglesia de Dios”. Este poder 
de la bestia lleno de nombres blasfemos, son los católicos y 
toda esa clase de baratija; llamándolo usted: “Yo soy…”.
 Yo dije…
 228 No hace mucho que yo fui al hospital, iba a orar 
por una persona. Dije: “Vamos…”. Era mi madre. Dije: 
“Vamos a orar por mamá”.
 Y la dama dijo: “Corra esa cortina”.
 Le dije: “¿No es usted una cristiana?”.
 Me dijo: “Somos metodistas”.
 229 Le dije: “Gracias. Pensé, quizás, usted era una 
creyente”. Y entonces yo sencillamente jalé la cortina a 
mi alrededor ([JBP] esas que se corren). ¿Ve? Así que si 
usted no es un cristiano eso es diferente.
 230 Pero: “Somos metodistas” ([JBP] dice ella). ¡Eso es 
blasfemia!
 La bestia, iglesia, llamadas iglesias, no son iglesias. 
Déjeme asegurarme de que eso se esté grabando. No son 
iglesias; son logias. La gente se une a ellas.
 231 Pero usted no puede unirse a la del Dios Viviente. 
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José que estaba desposado con María), siendo “un hombre 
justo, no era la intención para hacer de ella un escándalo 
público, pensó dejarla 
secretamente”. No hay 
duda que ella le contó; pero 
cuando la vio que iba a ser 
madre, eso fue muy raro. 
Ustedes saben, eso es lo que 
pasa hoy. Dios hace cosas 
raras, y es tan raro que aun el hombre no puede verlo.

[JBP] Cuando dice: [WMB] “No hay duda que ella le contó, pero 
cuando la vio”, escribe: [WSS] «Ángel» [JBP] al lado.

 Ustedes saben, eso es lo que pasa hoy. Dios hace cosas 
raras, y es tan raro que aun el hombre no puede verlo.
 39 José no pudo entenderlo, fue muy raro. Él era un 
buen hombre, nada erróneo en él. Él era un hombre 
bueno, un hombre justo, pero eso era muy raro. Vea, José 
probablemente tenía 40 o 45 años, algo así, dicen, cuando 
él y María estaban comprometidos.

[Rev. José B. Pérez] O sea, fíjense, y tienen que siempre tener 
esto en mente, lo cual hemos repetido en varias ocasiones, de lo 
que habla el hermano Branham y nuestro hermano William, de 
que las Escrituras tienen múltiple cumplimiento y también tienen 
múltiple revelación; tiene significado múltiple y tiene significado 
de revelación múltiple también.
 Porque, fíjense que en ese tiempo cuando nuestro hermano 
William se fue (estamos hablando del 2019), contando desde la 
fecha que él coloca allí en varios escritos, desde el 1977, que 
es el tiempo en donde ya Dios le abrió más y más, y cada vez 
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más y más se le iba abriendo el entendimiento de esa nueva 
edad, de esa nueva dispensación, de que había un pueblo y 
todo eso…
 Por eso es que él siempre coloca en los mensajes, en los 
escritos que tenemos por ahí…; y unos muy pero que muy 
importantes, los cuales, cuando ya esas fechas se cumplan, ya 
se pueden hablar públicamente; mientras tanto, esas fechas que 
son futuras hay que dejarlas quietas, hasta que ya se cumplan 
plenamente todos esos eventos proféticos que hay allí escritos 
por él.
 Pero los que ya están, o los años que ya han pasado, 
pues podemos hablarlos; como por ejemplo ese tiempo que él 
escribe: del 1977 al 2019, por ejemplo; esa fecha allí, que marca 
los 41 años con 8 meses, 8 - 10 meses, porque por ahí está… 
en algunos sitios escribe algo de meses más; pero vamos a 
decir: 41 años con 8 meses.
 Si usted suma: 1977 y le suma 41 años con 8 meses, le va 
a dar por ahí el año 2019. Y esa fecha cuadra exactamente con 
lo que él escribió de marzo de ese año, lo cual fue una fecha en 
donde Dios ya lo llamó.
 Ya lo había llamado en el 2017; lo cual, si usted saca 
cuentas, hay otras fechas allí muy pero muy importantes, las 
cuales ustedes con todo esto pueden ir anotando. Y recuerden, 
no estamos ahora sacando fechas para basar la fe en fechas; 
más bien esto es para tener un conocimiento más claro y saber 
dónde estamos parados.
 Y para esa fecha del 2019, si usted cuenta la fecha desde 
el 74, más o menos, ahí le da más o menos la edad que tenía 
José, y puede ahí estar cumpliéndose también algo de esa 
Escritura, la cual hubo esa experiencia de José con el Arcángel 
Gabriel; y eso lo vamos a seguir viendo más adelante.
 Pero recuerden que las Escrituras tienen múltiple 
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 222 Hay una Iglesia, y esa es la Iglesia del Señor 
Jesucristo. ¿Y qué es esto? Es el Cuerpo Místico de 
Jesucristo en operación sobre la Tierra, hecho de 
miembros de cualquiera de estas congregaciones, que 
son miembros del Cuerpo de Cristo. Usted tiene que ser 
nacido en Ella; no se puede unir a Ella.
 223 Y el ‘unirse’ a Ello, son nombres blasfemos.
 Esta mujer, esta mujer, su poder…
 224 Y ahora mismo ustedes ven que ellos van y toman a 
todas las personas que tienen ideas raras sobre religión y 
las van a enviar para Alaska. Ustedes han visto eso. Todas 
nuestras creencias raras…
 225 ¿Y qué es eso? El Concilio, el Concilio Mundial de 
Iglesias. Y los católicos tienen mucho alboroto ahora en 
el Vaticano, donde están tratando… Y todos esos obispos 
y demás, están tratando de llegar a un acuerdo para 
combatir el comunismo; el mundo está combatiendo el 
comunismo y solo se está uniendo al catolicismo.
 226 Y es justamente como es hoy: aquí estamos, como yo 
dije, estamos… Estamos casi en la bancarrota. Estamos 
tomando prestado, gastando dinero ahora que será 
recogido en las contribuciones que se pagarán dentro de 
14 años6. Así de lejos hemos llegado, así de lejos hemos 
ido. ¿Quién tiene el dinero del mundo? La iglesia católica. 
¿Cómo será prestado a los Estados Unidos? Para 
mantener estas compañías 
de tabaco y whisky y demás 
cosas ([JBP] él escribe): [WSS] 
«40 años» ([JBP] y escribe): 

6 [En el texto original en inglés, esta cifra aparece como “fourteen 
years” (14 años), pero en la traducción leída en este estudio aparece 
como  “40 años”. –Editor]
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 Y nosotros… y ahora, ella era una madre de rameras.
 216 Todos nosotros sabemos eso. Ahora, ¿qué es? Usted 
no tiene que ser… Bueno, eso está bien. Eso tomaría 
a la iglesia católica romana, pero ella está llena de 
nombres blasfemos: metodistas, bautistas, presbiterianos, 
luteranos, y todos llamándose a sí mismo iglesias de 
Dios – nombres blasfemos. Hay una gran diferencia entre 
“nombres de blasfemia” y “nombres blasfemos”. Se 
llaman a sí mismos la Iglesia de Dios y se representan 
a sí mismo ante el mundo, y con tarjetas de invitación, 
y tomando y cenando, y todo lo demás, y toda clase de 
bagatela…
 217 Solo hay una Iglesia. Usted es nacido en Ella. Usted 
no entra allí hasta que es lavado en la Sangre del Cordero 
y sellado por el Espíritu Santo.
 218 ¡Qué diferencia entre “nombres de blasfemia” y 
“nombres blasfemos”! ¿Lo captan?
 219 Yo lo capté esta mañana cuando estaba leyendo… 
cuando venía.

[JBP] Y más adelante dice [PÁG. 29]:

 221 Ahora ellos están protestando de que yo estoy en 
contra de las organizaciones. 
Son esos nombres blasfemos que 
se llaman a sí mismos iglesias 
de Dios, e iglesias de Cristo, e 
iglesias de metodistas, e iglesias 
de… etc. ¡Son logias, no iglesias! 
([JBP] Cuando él dice de [WMB] 
“todas esas iglesias llamadas 

nombres blasfemos”, él escribe al lado): [WSS] «logias»
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cumplimiento, y José allí está representando al Mesías en Su 
Segunda Venida.
 En algunos mensajes el hermano William siempre tocaba 
algo por encima, y decía que más adelante íbamos a hablar de 
eso; porque José, vemos que salió de la escena, luego no se 
habló más de José. Y recuerden que José es un descendiente 
del rey David; o sea que sería un descendiente del rey David, 
de la tribu de Judá, por la línea de Judá, que vendría el Mesías 
en Su Segunda Venida también; o sea que José es tipo de la 
Segunda Venida del Señor.
 O sea que ese evento que pasó allí en el 2019 es paralelo a 
lo que pasó con ese encuentro de Gabriel con José allá, cuando 
él tenía unos 45 años (como dice el hermano Branham); tipo y 
figura del cumplimiento también de la Venida del Señor en Su 
Segunda Venida en el Día Postrero, con esa manifestación y 
esa experiencia que tuvo allí José con Gabriel. En este tiempo 
final ocurrió lo mismo; y no voy a hablarles un poco más de eso, 
pero ya ustedes tienen una idea, o tienen ya un conocimiento un 
poco más claro, de lo que estuvo ocurriendo allí con esa visita 
que él tuvo (José, el que estaba desposado con María), allí en 
ese momento, lo cual, él estaba comprometido con María, y ahí 
Gabriel le aparece en sueño.
 Pero fíjense algo muy importante, porque cuando él le 
aparece, miren aquí algo, dice [PÁG. 9]:

 [39] José probablemente tenía 40 o 45 años, o algo así, 
dicen, cuando él y María 
estaban comprometidos 
([JBP] el hermano William 
escribe al lado): [WSS] 
«José, 45 años». Pero aquí 
encontramos algo que nunca 
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había sucedido: ¡una mujer desposada con este hombre 
y descubrir que estaba encinta! Y fue tan raro que José 
pensó dejarla. Pero en el momento decisivo, Dios envió Su 
Ángel ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Envió a Su Ángel 
- Gabriel», y le apareció 
en sueños y le dijo: “No 
temas tomar a María por 
esposa, pues lo que está 
concebido en ella es del 
Espíritu Santo”.

[JBP] Y donde dice: [WMB] 
“No temas tomar a María por 
esposa”, y él escribe al lado: 
[WSS] «casarse».

 40 ¡Qué fe renovada debe haber tenido cuando salió de 
allí! Vea, él no tuvo que necesitar de alguna interpretación, 
el sueño no estaba en símbolos. Eso fue directo.

[JBP] Miren ahí todo lo que estoy leyendo. Sigue diciendo:

 [40] “No temas recibir a María por esposa, pues lo que 
es concebido en ella es del Espíritu Santo”. Allí no había 
profeta para darle interpretación, por eso tuvo que venir 
directamente, justo directo como aquello; de Dios para 
José.

[JBP] Y ahora, miren cómo… Sigue diciendo:

 [40] Y Dios usó una forma secundaria.
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[Rev. José B. Pérez] Y aquí están; aquí están los Planos que él 
dejó. [Levanta la Biblia –Ed.]

Seguimos leyendo allí, en “LA IDENTIFICADA OBRA 
MAESTRA DE DIOS”, donde nos quedamos; dice [PÁG. 21]:

 138 Ahora, notamos que Dios comienza a hacerle a Él una 
Novia, para Cristo. Así que la Novia debe ser identificada 
con Él y en Él, porque es parte de Él. Ahora, la Novia es 
parte de Él. Ella es parte de Él. La Palabra para aquel 
día, la Novia se convierte en parte de esa Palabra, porque 
es Cristo. Ahora, ¿cree usted eso? Nosotros tenemos que 
estar en Cristo. En Cristo, nosotros tenemos que ser parte 
de Cristo, en Cristo, parte de Cristo.
 139 ¿Qué es una mujer cuando ella toma un hombre, 
o un hombre toma a una mujer? Esa mujer tiene que ser 
parte de él. Ellos ya no son dos. Ellos son uno.
 140 Y cuando Dios y Cristo se convirtieron en Uno, 
Ellos eran Uno. Porque esa era la Palabra de Dios, y 
la Palabra fue hecha carne. La carne y la Palabra se 
convirtieron en Uno. Y cuando la iglesia se convierte en 
la Novia, en la Novia de Cristo, Ella y los Evangelios son 
lo mismo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “NOMBRES 
BLASFEMOS”5, nos dice en la página 32 (este fue predicado el 
4 de noviembre de 1962):

 215 Es mucha diferencia de “nombres de blasfemia” a 
“nombres blasfemos”. ¿Qué es?

5  SPN62-1104M “Nombres blasfemos”, pág. 28 (último párrafo) 
(párrs. 215-218/221-239 en inglés)
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 82 Una mujer de mala fama en las calles, usted va y le 
dice: “Oiga, mujer, usted está equivocada”.
 Ella diría: “¡Métase en sus negocios!”.
 ([JBP] Estamos hablando de una mujer que no…; está en la 
calle).
 83 ¡Y algún terco, miembro de la iglesia, es siete veces 
peor que aquella mujer!
 84 Usted le dice: “Hay un gran avivamiento sucediendo. 
Usted debe de venir. El Señor Jesús se ha manifestado Él 
mismo, sanando los enfermos. Gente están recibiendo el 
Espíritu Santo”.

[JBP] Y eso está ocurriendo; y hay gente tan terca que le da la 
espalda a Esto. Y dice que son [WMB] “siete veces peores que 
una mujer de afuera”.

 85 “¡Vete! ¿Qué es lo que sucede contigo? Yo pertenezco 
a una iglesia. Yo soy tan bueno como usted”. ¿Por qué? 
Ella no conoce nada mejor.
 86 Pero usted hable con una mujer decente y dígale que 
está mal hacer eso, ella dirá: “¡Amén! Yo sé que eso está 
mal”.
 87 Y usted le dice a ella —hombre o mujer que es 
nacido de nuevo del Espíritu de Dios— que el bautismo 
del Espíritu Santo está aquí para ellos, para llenar sus 
corazones, ellos gritarán: “¡Amén!” a eso, porque ellos 
se alimentan de la Palabra de Dios. Ciertamente lo hacen.
 88 Pero vea usted, según es en el mundo, así es la 
iglesia. Ellos están tratando de construir algo. Dios no 
necesita su ayuda para construir Su Reino. Dios quiere 
que usted predique la Palabra, Él hará el edificio, Él es el 
Arquitecto. Él tiene los planos puestos Aquí.
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[JBP] O sea, porque él escribe al lado: [WSS] «Sueños, forma 
secundaria de Dios hablar. Por profeta es la primera».

[Rev. José B. Pérez] Fíjate cómo usó la forma secundaria para 
hablarle directamente a José; [WMB] “y allí no había profeta”, 
dice él allí; pero fue una forma directa, en la cual Dios le estaba 
revelando allí a José lo que iba a suceder con María, la cual 
estaría dando a luz ese hijo.
 En el Día Postrero, ese José estaría recibiendo a la María, 
porque de en medio de Ella es que Dios estaría cumpliendo la 
Venida del Señor, los ministerios de Moisés y Elías en su etapa 
final. Miren cómo las Escrituras tienen muchos significados; 
porque hasta eso Dios permitió que surgiera de esa forma.
 Ahora, algunos podrán pensar, no vayan a decir: “Oye, pues 
ahora es que tiene que nacer un niño, un bebé, y de aquí hay 
que esperar 30 o 40 años más para que nazca y todo eso”, no; 
ya Dios lo tiene, ya está; y nos ha estado hablando y nos ha 
estado mostrando; y ahora vean de dónde y desde qué ángulo 
estamos viendo todo esto: desde el ángulo ahora de José, el 
desposado con María; este es otro ángulo.
 Y es bueno que sepan separar una cosa de la otra; por 
eso les hablé ahora, les dije: “No vayan a pensar ahora que 
a través de la virgen María, Su Iglesia, Su Novia, es que va a 
nacer un hijo”; no. Ya nació, o sea, ya está grandecito, ya tiene 
una trayectoria; porque Dios, Sus Escrituras y Sus profecías las 
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cumple y las refleja… o sea, cuando las está cumpliendo es un 
reflejo de lo que Dios haría más adelante.
 Porque si ustedes se fijan en Gabriel, es el Arcángel Gabriel, 
también cuando vino en medio nuestro estuvo cumpliendo 
también esa profecía: hubo también alineación planetaria, por 
ahí por el 39 al 40. ¿Ven? Un sinnúmero de eventos celestiales 
ocurrieron; también hubo una trayectoria, hubo un Mensaje, 
hubo un recogimiento, hubo esa Voz de Arcángel a la Novia, 
hubo ese acercamiento a Israel. ¿Ve? Todo eso, todo un 
package7 (vamos a decir), en un solo… Todo lo que él cumplió 
en todo eso, él…, si venimos a mirarlo del ángulo profético y de 
Escrituras que tenían que ser cumplidas: todo fue cumplido.
 Si usted ve ahí, él cumplió un sinnúmero de cosas; pero 
no fue abierto, no se habló abiertamente todo eso; sino que 
parcialmente fue cumplido. Y todo lo que él cumplió en Su 
Venida…, lo cual ya tenemos el recogimiento de los escogidos, 
ya han sido sellados, ya están colocados en la posición 
correspondiente; pero faltó algo.
 ¿Dónde está la Fe de Rapto?, ¿por qué todavía estamos 
aquí? Y entonces esa otra parte, la cual es un silencio que 
hubo cuando él ascendió al Cielo y allí se presenta; aparece 
ese Ángel en la página 80 del libro de Los Sellos, y ahí se da 
a conocer; cuando él dice: [WMB] “Y ahí está el Ángel, ahí 
aparece. Entonces es cuando este Ángel aparece y comienza 
esa media hora de silencio. Y veremos más adelante lo que 
ocurre durante esa media hora de silencio”; (más o menos estoy 
hablándoles lo de esa página). ¿Ve? Ya luego que ese Ángel 
aparece allí, hay una serie de eventos que estarían ocurriendo 
con la aparición de ese Ángel allí.
 Y hay otro lugar también…, porque en el libro de Citas, 

7  package: paquete
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realizando y obrando, produciendo la vida humana, igual 
como Él hizo aquí.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Uno mayor que Salomón».

[JBP] ¡Y Uno mayor que Salomón está aquí también!; porque es 
en el día en donde Dios está obrando, es el día presente: es el 
Espíritu Santo en medio de Su pueblo; por lo tanto, Uno mayor 
que Salomón está aquí.

 80 Dios le hizo a usted un lugar que pudiera ser vaciado. 
Ahora, usted no le puede dar a la vida vieja un alzamiento 
de cara. Uno no puede darle un estiramiento facial a la 
vida pasada. Ella tiene que morir, y una nueva vida ser 
nacida en ella. Ella no necesita ningun maquillaje, o lo 
que sea que usted se pone en los labios (lo que hacen las 
mujeres, usted sabe, para hacerlas verse mejor). Ella no 
necesita un encrespamiento de pelo. Ella no necesita la 
cosa de labios. La Iglesia necesita un nacimiento y una 
rellenura del Espíritu Santo.
 81 Con su pelo encrespado y sus labios pintados, ella 
es todavía la misma vieja muchacha. Ella todavía es 
una incrédula. Ella todavía tiene sus dudas. Ella tiene 
sus dudas, ella tiene sus temores. Ella ha estado toda 
confundida, y ella no quiere oír la verdad, porque la 
cosa que está dentro de ella no la deja hacerlo. ¡Eso es 
correcto! ¡Ciertamente!
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 137 “¡Oh! Él, en alguna manera Él es”. En cada manera 
Él es el mismo, ayer, hoy y por siempre.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “TORRES DE BABEL”4 
(nos detuvimos un momentito allí), en la página 12, dice:

 77 La olla [WSS] 
«protestantismo» no 
puede decir negra 
a la caldera [WSS] 
«catolicismo». Eso es 
correcto. Está todo 
bajo condenación, 
toda teoría hecha por el hombre. Esa es la razón que si 
un avivamiento llega [WSS] «lo traería uno mayor que 
Salomón» a esta ciudad, estos asientos estarán vacíos 

([JBP] fíjense en eso), pero Dios lo enviará de todos modos; 
y los periódicos lo publicarían difamándolo. En el Día 
del Juicio, cuando sean llamados para responder, usted 
será encontrado culpable tal como aquellos lo fueron en 
el pasado.
 78 ¿No dijo Jesús que la reina de Saba, la reina del Sur, 
vino desde más allá de las partes extremas del mundo, 
montada en el lomo de un camello (tres meses), para ver 
un don de Dios, lo cual era Salomón? Él dijo: “De cierto 
os digo que Uno mayor que Salomón está aquí”.
 79 Y yo digo esta noche que Uno mayor que Salomón 
está aquí. Es la Persona de Cristo en el Espíritu Santo 

4  SPN58-0128 “La unidad de la unión”, pág. 10, párrs. 77-88
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si usted se fija, cuando él dice que no hubo… El Ángel no le 
mostró lo que era el Séptimo Sello al hermano Branham; esa es 
una cita que fue colocada allí en el libro de Citas. Fíjense aquí 
algo tremendo, donde él dice en la página 114 del libro de Citas, 
párrafo 1003, dice:

 10038 - “208 El Cordero tomó Su Libro cuando el 
Séptimo Sello… cuando estaba a punto de ser abierto el 
Sexto Sello. Recuerden, Él escondió el Séptimo Sello de 
nosotros; Él no lo dio a conocer. El Ángel estuvo presente, 
día a día, relatándolo, pero luego con este Él se detuvo”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El Ángel le reveló seis sellos al 
hermano Branham, pero no el 7mo Sello».

[JBP] Y también escribe: [WSS] «No lo dejó ver = entender».

[Rev. José B. Pérez] Y a nosotros nos ha estado siendo dado 
a conocer este gran misterio del Séptimo Sello en su apertura.
 Recuerden que el Séptimo Sello tiene un comienzo y tiene 
un final. Y el Séptimo Sello se entrelaza con el Sexto Sello, que 

8  Cita 1003: SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 33, párr. 
208 - El texto de este párrafo ha sido verificado con el audio original en 
inglés.
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son: Moisés y Elías; porque el Hijo del Hombre viene con Sus 
Ángeles.
 Y hay otras revelaciones o, podemos decir, otros 
cumplimientos de la vida de José (el que estaba desposado con 
María), la cual, a medida que vamos viendo estos temas, Dios 
nos va mostrando y nos va dando más luz de ese momento en 
donde Gabriel estuvo hablándole allí a María y luego a José. 
O sea, la aparición del Arcángel Gabriel en esa encrucijada de 
tiempo, trayéndole ese poderoso Mensaje a María, marcó que 
el tiempo estaba a la mano para ese cambio de dispensación, y 
lo envío con tiempo de anticipación.
 Recuerden que él en varios mensajes nos dice que [WSS] 
“cuando entre el último escogido, y son sellados, ya la puerta se 
cierra”; y ya entramos a una etapa en donde ya es la parte final de 
esa encrucijada para comenzar ese nuevo día dispensacional. 
Porque luego del 2019, como leímos hace poco9, que cuando 
Dios libertó en el primer éxodo al pueblo hebreo de Egipto, ya 
Moisés con 80 años, él los liberta…
 Vamos a ver aquí, en el libro de Citas (si lo encontramos 
rapidito). No lo tenía a la mano, pero vamos a buscarlo rapidito 
por aquí…
 Dios tiene siempre un tiempo para cumplir las promesas 
en su totalidad. O sea, luego de él libertarlos hubo unos años 
adicionales, los cuales siempre son para preparación del pueblo; 
o sea, es un tiempo muy necesario para el pueblo, porque es el 
tiempo en donde Dios le da al pueblo: el alistarse, el arreglarse.
 Miren, aquí lo encontré, en la página 151, arriba dice:

 [WSS] «1ra dispensación. Después de 40 años les 
tomó 5 años».

9  Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26 (viernes), págs. 45-46 del (f), 
págs. 115-116 del (T3)
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 133 Y cuando Él hizo Su primera obra maestra, Él la 
puso detrás de la Palabra. Cuando Él hizo su segunda 
Obra Maestra, Él era la Palabra. Amén. Él era la Palabra, 
no detrás de la Palabra; sino que Él era la Palabra. Dios 
nunca cambia Su plan. Eso es exactamente con lo que Él 
comenzó para hacer Su primer Iglesia, con la Palabra.
 134 Ahora, Dios, la Palabra en el principio, Él era 
independiente de todo lo demás y toda otra gente. 
Ahora, no quiero decir que esto sea diferente. Dios es 
un segregacionista. ¿Sabía usted eso? ¿Usted habla de 
integración? Dios es un segregacionista. Él ciertamente 
que lo es. Él separa a Su pueblo del mundo. Él separó a 
Israel, Su nación. Él está tratando de separar a Su Iglesia 
del mundo ([JBP] Y ahora, el mundo dice que todos seamos 
uno; y Dios separando: la luz de las tinieblas, la cizaña del 
trigo), pero la Iglesia quiere seguir con el mundo. Pero Su 
pueblo aún está segregado, separado para Él. ¿Quién es 
Él? La Palabra.
 135 ¿Cómo puede un hombre tener el bautismo del 
Espíritu Santo, y el Espíritu Santo escribió la Palabra, 
y un hombre puede tener el bautismo del Espíritu Santo 
y negar la Palabra? ¿Cómo puede el Espíritu Santo en 
usted negar Su propia Palabra que fue hecha para usted? 
No puedo entender eso. Eso tiene que concordar con la 
Palabra. Y si su espíritu en usted no puntualiza cada 
palabra de las promesas de Dios con un “¡amén!”, hay 
algo errado.
 136 El hermano Fred Sothmann, o alguien aquí esta 
noche, citó: “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por 
siempre”. Él es la Palabra. Eso es cierto. Él es siempre el 
mismo, vea, y su espíritu tiene que puntualizar eso con un 
“¡amén!”.
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[La siguiente foto contiene el texto que el Dr. William Soto 
Santiago resaltó en su anotación. Tomado de “La Voz de la 
señal”3. –Editor]

Dice en el escrito, ahí donde 
estábamos leyendo, de 
“LA IDENTIFICADA OBRA 
MAESTRA DE DIOS”, escribe: 
[WSS] «El cuerpo está en el 
Cielo. Su Espíritu Santo está 
en Su Iglesia».

[JBP] Sigue diciendo en la página 19 [PÁG. 19]:

 125 Él era absolutamente tan perfecto, que aun a Él le 
agradó el Escultor, y lo inspiró tanto que Él lo golpeó en 
el Calvario.

[JBP] Y en el mensaje… En este mismo mensaje, vamos a leer 
primero en este lugar. Miren lo que dice acá, del mensaje “LA 
IDENTIFICADA OBRA MAESTRA DE DIOS”, pasamos a la 
página 20, dice [PÁG. 21]:

3 64-0214 “La Voz de la señal” (párr. 178 en inglés)
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[JBP] O sea, le tomó 5 años a Josué, luego, pasar el mar… O 
sea, cuando Moisés ya allí con 120 años… Él los libertó cuando 
tenía 80, y a los 120 años luego pasaron 5 años; y ya estaban 
en esos 5 años en esa preparación, listos para pasar el mar.
 O sea que ese tiempo ya Dios lo tenía, ya en Su Programa. 
Porque fíjense:
 Si usted suma 120 y le suma 5: son 125 años, 125 años que 
es… si usted multiplica 41 años y 8 meses x 3, saquen cuentas 
a ver si da 125. Sí, da 125 años.
 O sea que ya para la cuarta vigilia, o en la cuarta generación 
(todo es en la cuarta), vean cómo, luego que pasaron esas tres 
horas (de la hora de Su Venida)…; porque él a los 120 años, 
ya luego de 120 años se va Moisés, y luego corresponde ese 
último tiempo a Josué. O sea, siguió Josué con esa Obra de 
liberación, o sea, con concluir esa Obra de liberación (porque 
ya fueron libertados por Moisés cuando salieron de Egipto, pero 
todo eso es parte de ese éxodo); ya al final le tocó a Josué 
terminar esa hora de la Venida, de esa hora de Su Venida.
 Y vamos a ver aquí algo que… porque, por ejemplo, si 
usted saca cuentas (y ya eso deben de sacarlo ustedes allá y 
no dejarlo acá grabado), pero saquen ya ustedes cuentas con 
el mensaje…, creo que fue una introducción de un domingo10, 
que se habló algo de la vida de Moisés; júntenlo con esto y van 
a ver un cuadro ahí bastante claro de todo este éxodo que Dios 
cumplió allí con el pueblo hebreo en el primer éxodo.
 Y si ustedes se fijan, en el segundo éxodo ocurrió lo mismo. 

10  Estudio Bíblico #189, 2022/mar/27 (domingo)
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Dice:

[WSS] «2da dispensación. Después de 40 días les tomó 
10 días».

[JBP] O sea, siempre (¿ve?) es un tiempo adicional. Y ahí él 
escribe:

[WSS] «3ra dispensación. Después de 40 años nos tomará 
¿?».

[JBP] O sea que también hay un tiempo ya destinado por Dios 
para hacer la Obra que corresponde a esos días.
 ¿Ve que no tenemos mucho tiempo?
 Por eso la vida de José y lo que les hablé de José, no es para 
que lo vean de la manera en que allí estaba siendo cumplido, 
que era el nacimiento de Jesús en el vientre de María (lo cual en 
ese tiempo fue creado por el Espíritu Santo, que hizo sombra); 
no estoy enfocándolo en eso; ahora estamos enfocándolo en 
la parte de José y lo que José allí estuvo reflejando en ese 
momento.
 Vimos en estos días11 la parte de María, la María virgen, allá 
de ese tiempo, y la María espiritual, que es la Novia del Señor. 
Son dos enfoques y dos ángulos distintos, que tenemos que 
saber identificar. Y ese ministerio por el cual no fue abierto al 
hermano Branham, como leímos allí en el libro de Citas.
 Fíjense donde él dice en el mensaje “PARADO EN LA 
BRECHA”, que fue este mensaje predicado el 23 de junio de 
1963; y este mensaje, verdaderamente hay una gran revelación 
aquí; él lo tiene tan y tan marcado que… Todo esto es algo tan y 

11  Estudio “Gabriel y Su Mensaje”, 2022/ago/27 (sábado) / Estudio 
“La Venida del Hijo del Hombre glorificado”, 2022/ago/28 (domingo)
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[JBP] Miren todo lo que nos espera a todos nosotros.

Y también en el mensaje “LA IDENTIFICADA OBRA MAESTRA 
DE DIOS”2, nos dice en la página 18:

 124 Y esa es la manera en que Dios hizo también Su 
pacto. Nuestra experiencia no se ensambla con algún 
credo, algún dogma, alguna denominación de iglesia, 
pero tiene que ensamblar con la Palabra de Dios, 
Jesucristo. Correcto. Cuando venimos a Cristo, entonces 
Cristo nos reclama. Él Lo partió en dos en el Calvario. 
Parte de Él fue levantado para sentarse a Su diestra, lo 
cual era el cuerpo. El Espíritu fue enviado de regreso aquí 
para hacerle una Novia a Él. Y esa misma experiencia que 
estaba en Cristo tiene que estar en nosotros.

[JBP] Miren aquí lo que él escribe, dice: [WSS] «Dios envió el 
Espíritu femenino que estaba en Jesús a los 120 creyentes».

[JBP] O sea, lo que hablamos ayer: si el Espíritu Santo fue 
enviado el Día de Pentecostés, ya vimos allí que es esa parte 
femenina que estaba en Jesús. Por eso él en otro lugar dice que 
[WSS] «el Espíritu Santo es tímido», esa parte femenina. 
(Luego lo leo).

2  SPN64-1205 “La Obra Maestra de Dios identificada”, pág. 19, párrs. 
124-125; pág. 21, párrs. 133-140
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sentada con Cristo. Usted habla de… ¡Mi Hogar, mi dulce 
Hogar!
 862 El pensar que yo tengo el privilegio de ir allá, y 
usted tiene el privilegio de ir allá. ¿Por qué escoger el 
caminar en esta oscuridad y no ver Luz, y morir y entrar 
en caos y venir a ser nada? Porque cuando la Luz toma 
su suprema autoridad, no hay lugar 
para la oscuridad. Vaya y dese cuenta 
a dónde se fue la oscuridad cuando la 
luz viene. Así es de la manera que es 
cuando todas las cosas retornan a Dios. 
Las tinieblas tuvieron un principio, y 
las tinieblas tienen un fin. La Luz nunca 
tuvo principio, nunca tendrá un fin. Dios 
nunca tuvo un principio ni tendrá un fin 
([JBP] y él dibuja una Estrella de David): 
[WSS] «Dios es Luz». Así que algún día 
todo el mundo corrompido, con todo su 
pecado y su belleza, así llamada, y todas 
sus cosas fantásticas y sensaciones, 
y todo su encanto y todo lo demás se 
tornará a nada, y no será ya más. ¡No 
será ya más, no habrá más pensamiento de él! Aun dice: 
“No vendrá aun a la memoria ya más”.
 863 Pero los benditos del Señor siempre estarán con 
Él. Nosotros tendremos un cuerpo como Su propio cuerpo 
glorioso; y viviremos con Él, y comeremos con Él, y nos 
sentaremos con Él, y moraremos con Él por siempre 
y para siempre, y por los años de tiempo; y las edades 
eternas pasarán en un mundo sin fin.
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tan valioso que yo le doy gracias a Dios que lo haya hecho así, 
este tiempo, cómo él nos ha dejado todo esto, para tener esta 
base escritural bajo Carpa.
 Y todo es tan sencillo como Dios lo está haciendo. Y yo 
me lleno de alegría y de gozo, ver cómo Dios, por medio de Su 
Palabra, está vindicando todo el cumplimiento y todo ese misterio 
de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; y también 
le doy gracias a Dios que tiene un pueblo que ha agarrado todo 
esto y le ha dado el valor, y le ha dado el sentido a este tiempo; 
porque sabe que sin este tiempo y sin esta preparación, no nos 
podemos ir de aquí.
 Yo le doy gracias a Dios por ustedes, yo le doy gracias a Dios 
porque han comprendido, porque son los entendidos, y porque 
han estado agarrados de esas promesas, de esas profecías, y 
las están viendo cumpliéndose.
 O sea, yo le doy gracias a Dios porque la Obra que Dios 
está haciendo está llevando ese fruto, y está dándole esa Luz 
del Sol directa para que ese trigo llegue a total madurez.
 Sin estos rayos de Sol no sabemos dónde nos encontramos, 
no sabríamos en dónde estamos; estaríamos sin rumbo; porque 
siempre Dios, en cada tiempo, tiene que tener la guianza; lo 
cual lo hace Dios por medio de Su Espíritu Santo de edad en 
edad y de dispensación en dispensación.
 Por eso cuando dice12: “Heriré al pastor y las ovejas se 
desparramarán”, no saben para dónde van; pero cuando hay 
un pastor… Hay un mensaje que luego leeremos de ahí, muy 
hermoso, “¿POR QUÉ TUVIERON QUE SER PASTORES?”, 
¡ese mensaje es tremendo!, ahí vean, él dice: [WSS] «el 
pastor profeta» dice ahí. Ya más adelante leeremos también 
de ahí, en algún otro estudio.

12  Zac. 13:7, Mt. 26:31, Mr. 14:27
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Vamos a leer aquí: “PARADO EN LA BRECHA”13, página 19, 
dice:

 77 Y ahora, después de que la Biblia había sido 
interpretada completamente, usted entonces note que 
se ha abierto la parte superior de la piedra que parecía 
pirámide. No es enseñanza de pirámide, eso no, porque 
yo… El hombre que enseña la doctrina de la pirámide, yo 
supongo que ellos saben de lo que están hablando. Yo no 
sé nada acerca de ello. Pero como quiera que sea, tenía la 
forma de pirámide, pero la piedra de cabecera nunca fue 
puesta.
 Ahora, yo he estado en El Cairo y en Egipto, y la piedra 
de cabecera nunca fue puesta, porque era la piedra de 
esquina, era la piedra de cabecera. En la Iglesia era la 
piedra del ángulo. Así que nunca vino. Ella fue rechazada: 
Cristo. Pero ella vendrá. Y yo creo que cuando venga, la 
Iglesia tomará cierta forma: de justificación bajo Lutero, 
santificación bajo Wesley, y el mensaje pentecostal traerá 
a la Iglesia a una tal minoría; y habrá un ministerio dentro 
de esa gente, que será exactamente el mismo ministerio 
que tuvo el Señor Jesucristo. Eso traerá a Jesús y agarrará 
la cosa entera y se 
la llevará lejos.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «ministerio».

[WMB] “Y se la llevará lejos”, [JBP] y ahí escribe:
[WSS] «Rapto».

13  SPN63-0623M “Parado en la brecha”, pág. 18, párrs. 77-78
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lugar. Usted ha estado enferma con esto tanto tiempo, 
pero ASÍ DICE EL SEÑOR: ‘Póngase de pie, usted está 
sana’”. Y un inválido y ciego se pone de pie. Y la sombra 
de un hombre comido por el cáncer se levanta otra vez a 
vida y a nueva salud.
 854 No hay duda, Jesús dijo que: “Estas cosas que Yo 
hago, vosotros también haréis”. Y Él dijo: “Yo no hago 
nada hasta que el Padre me lo muestre”.
 855 ¿Qué es esto? Es la Luz [WSS] «la teofanía» 
que está viniendo 
mezclándose entre la 
oscuridad ¿ve usted?, 
para redimirnos. ¿Entendió lo que quiero decir?
 ([JBP] Sellos 352, es una parte donde el hermano Branham 
habla de que [WMB] “Él viene para redimirnos”, o sea, para 
transformarnos).
 856 Ahora, algún día regresaré allá, y entonces cuando 
la teofanía venga a ser carne inmortal otra vez, como lo 
era en el principio, entonces Jesús viene, y Dios… cuando 
Cristo sea uno. Cristo se sentará en el Trono, y todo el 
pueblo será humano. Cristo estará en el Trono de David, 
un hombre, el Señor Jesús, para nunca morir. Nunca 
moriremos, nunca estaremos enfermos, no tendremos más 
pesar, y viviremos por mil años.

[JBP] Y más adelante dice [PÁG. 305]:

 861 Allí están los veinticuatro ancianos. Allí está la 
Novia. Allí están los ciento cuarenta y cuatro mil, los 
eunucos del templo. ¡Oh hermano, vamos rumbo a algo! 
Las cosas están esperándonos. Los veinticuatro ancianos. 
Los ciento cuarenta y cuatro mil eunucos. La Novia 
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estaba en el principio. “¡Y si este tabernáculo terrestre se 
deshiciere, tenemos uno esperando!”. ¡Aleluya! Y luego 
entramos a esa teofanía, en la que una vez vivíamos, para 
poder comer y saludarnos de manos. Y las almas debajo 
del altar claman: “¿Cuánto más, Señor?”.
 849 Hay siete pasos que conducen a Dios, porque son 
siete Espíritus como Él desciende. Muy bien, debajo del 
altar de Dios, ellos están clamando: “Señor, ¿cuánto 
más? ¿Podemos regresar?”. Ellos están aquí debajo.
 850 Y Dios dijo: “Solo un poco de tiempo, hasta que 
vuestros consiervos padezcan lo mismo que ustedes han 
padecido”.
 851 Y luego las almas regresan, y vienen a ser hombres 
y mujeres otra vez, y viven para siempre, cuando toda la 
oscuridad y muerte y enfermedad y pesar de las tinieblas se 
han ido; ya no hay más sombra, ¡es absolutamente de día!
 852 Escuchen. Esto es lo que es. Deje que se ponga tan 
oscuro como quiera ponerse ([JBP] y eso es ya tiempo de 
apretura); no llegará a ponerse muy oscuro cuando el sol 
aplastará toda la oscuridad. Oscuridad y luz no pueden 
morar juntos. ¿Quién es más poderoso? La luz. Y cuando 
la luz brilla, la oscuridad huye. Amén. ¿No está usted 
contento? ¿No está usted contento que usted sabe? Sin 
duda, no hay duda en ninguna parte. Pero esta Luz bendita 
[WSS] «la teofanía» 
que está en nuestros 
corazones en estos 
momentos, es algo que testifica del pasado: el Hijo de 
Dios, el poder de Dios.
 853 Y estando aquí, observamos el poder del Espíritu 
Santo descender y entrar en una reunión y decir: “Usted 
es la Srta. Fulana de Tal, que hizo tal cosa en un cierto 
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La Venida del Señor».

[JBP] Y más abajo dice:

 [78] Y cuando Él viene, todas esas vírgenes se levantaron 
y enderezaron sus lámparas. Presbiterianos, luteranos, 
bautistas, todos los que son nacidos del Espíritu de Dios 
se irán en el rapto.

[JBP] Él dice que… en un mensaje dice que [WMB] “la Novia 
fue formada de todos esos, de todos ellos”, o sea, fue sacada 
de todos esos; todos esos componen la Novia.

 [78] Yo creo que la Novia será llamada durante ese 
tiempo. Yo creo que habrá algunos en los últimos días que 
no tendrán que probar muerte, sino que serán cambiados 
en un momento, en un abrir y cerrar de ojos.

[JBP] Y él escribe:
 [WSS] «Las 7 vigilias. Tiempo de despertar = resurrección 
y la transformación».
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “YA SALIDO EL SOL”14, 
que fue predicado el 18 de abril de 1965, dice…, está hablando 
de… (esto lo hemos leído ya, pero vamos a colocarlo aquí), 
dice:

 327 No hace mucho tiempo, me fue contada una pequeña 
historia acerca de un pescador. Un individuo salió y 

alquiló un viejo pescador 
para llevarle a pescar allá 
en la costa oeste [WSS] 
«oeste». Salieron aquella 
mañana.

[JBP] Y él dibuja 
una pirámide con 
una flecha desde 
ahí y también 
escribe: [WSS] 
«Mateo 13:47-50».

[JBP] Y nos dice en esa Escritura…: de la parábola de la red; 
esa es la Escritura que él allí coloca. Dice:

 328 Y si alguno de ustedes ha pescado salmón por allá, 
claro, ustedes saben lo que acontece, hay una neblina 
terrible y densa allá afuera. Veo a mi hermanito Eddie 
Byskal allá abajo, un misionero para los indios allá 
afuera. Y de por sí pescamos en las costas mismas.
 329 Así que este pescador fue más bien un aprendiz, 
ustedes saben. Él fue a pescar, y se perdieron, esperando 

14  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 46, párrs. 327-331
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las criaturas que Él había hecho: “hagamos al hombre 
a nuestra imagen, a nuestra semejanza: una teofanía”. 
Dios todavía no se había hecho carne, Él estaba en una 
teofanía.
 842 Y Moisés lo vio. Y clamó: “Señor, déjame verte”.
 843 Y Él le contestó: “Ve y escóndete en la hendidura de 
la roca. Y Moisés se metió en la hendidura; y cuando Dios 
pasó, relámpagos y truenos… y al pasar Dios por allí, le 
vio Sus espaldas”.
 Y Moisés exclamó: “Era la espalda de un Hombre”. 
¡Aleluya!
 844 ¿Quién era? Melquisedec que descendió, el Rey de 
Salem, sin padre ni madre, sin principio de días o fin de 
vida. ¡Ese era Él! Y Él descendió, Ese es el que habló con 
Abraham. Ellos le juntaron un poquito de cuerpo de carne 
como tanto así, y [El hermano Branham sopla. –Editor], 
sopló en él; entró en él, y fue y comió becerro, y tomó 
leche de la vaca, y comió mantequilla y pan de maíz, y los 
dos Ángeles.
 845 Y cuando salieron de allí, de toda esa cosa [El 
hermano Branham sopla. –Editor] se desvanecieron y se 
fueron.

[JBP] Más adelante en la página 371, dice [PÁG. 304]:

 848 Allí lo tiene usted. Esa es de la manera que nosotros 
estamos aquí, nosotros venimos de ser un ser más alto. En 
el principio nosotros éramos a la imagen de Dios. El velo 
y la oscuridad nos impide que lo sepamos ahorita. Pero 
Jesús les dijo a Sus discípulos que Él “estaba con ellos 
desde antes de la fundación del mundo”. ¿Ve? ¡Nosotros 
estábamos! Usted no puede saberlo ahorita, pero usted 
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carne. Pero algún día el amanecer del Día 
va a venir ([JBP] y él escribe): [WSS] «nuevo 
día Disp. del Reino». Y es cuando el ángel de 
muerte se pone al pie de la cama, es cuando 
el doctor dice que todo está terminado; y 
esto natural se aparta de lo sobrenatural, y 
la luz regresa otra vez a Luz, y las tinieblas 
regresan otra vez a las tinieblas. Entonces 
esto mortal se viste de inmortalidad. Esto 
es cuando esta corrupción se viste de 
incorrupción. Esto es cuando esto mortal se 
viste de inmortalidad, y nosotros pasamos 
de ser criaturas del tiempo a criaturas de 
eternidad. Usted no puede ir allá siendo 
todo tinieblas, usted tiene que tener luz en 
la oscuridad. Allí lo tiene usted. Eso es ese 
cuerpo que usted recibe.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Luz – la teofanía».
«tinieblas – el cuerpo físico».

 841 ¿Qué hacemos? Bueno, mi querido y santo hermano, 
mi querida y santa hermana, antes de la fundación del 
mundo, cuando Dios lo crio a usted a Su imagen, o crio 
al hombre a Su imagen, y crio a la mujer a la imagen del 
hombre para la gloria del hombre, Él lo hizo a usted una 
teofanía. Así como Él mismo cuando dijo: “hagamos” a 
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que amaneciese, ustedes saben, y ellos están… Y ya no 
podían oír más la sirena de alarma. Y este pescador se 
excitó todo, y dijo: “¡Oye, nos estamos perdiendo en el 
mar! ¡Oye!”. Él se excitó todo.
 330 Él dijo: “Siéntate hijo, siéntate”. El viejo pescador 
tranquilo, ustedes saben; él sabía de lo que estaba 
hablando. Decía: “Solo espera hasta que el sol salga, 
entonces veremos dónde nos hallamos”.

[JBP] Y él ahí escribe: [WSS] «Deja que salga el Sol y 
veremos dónde nos hallamos (y entre medio) [el mensajero 
del este]».

[JBP] Y también escribe entre paréntesis: [WSS] «(por el este) 
(tú estás en el oeste)».

 [330] Usted dice: “¿Debería yo ser metodista, bautista, 
pentecostal?”.
 331 Solo espere. El Hijo sube [WSS] «Moisés y Elías», 
veremos dónde nos hallamos. Él es la Palabra. Espera 
hasta que veas la Palabra manifiesta…
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[JBP] Y si Él es la Palabra, si hay que esperar que esa Palabra 
sea manifiesta, y está diciendo: [WMB] “Espera que el Hijo suba”, 
¿dónde vamos a ver esa Palabra manifiesta? En el ministerio de 
Moisés y Elías; tiene que ser esos ministerios manifestados en 
este tiempo final. Dice:

 [331] … brillando encima de la Simiente, la Gavilla 
mecida, veremos dónde nos hallamos.

[JBP] Y hace un dibujo de la pirámide y una flecha hacia la 
Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Y ya para culminar acá, donde nos 
quedamos en el mensaje que estábamos leyendo, de este 
extracto de “La Visión de la Carpa - Vol� III”, página 372, a 
mitad, donde nos quedamos [“HA NACIDO EL REY”]:

 [WSS] Por lo tanto, estemos preparados, porque ese es 
el misterio del Séptimo Sello, que cuando sea abierto nos 
dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a 
la Cena de las Bodas del Cordero.
 Todo va muy bien en el Programa de Dios, va 
cumpliéndose cada promesa a su tiempo; y las que 
faltan también se cumplirán en el tiempo preciso para su 
manifestación o cumplimiento.
 Es un privilegio vivir en este tiempo; aunque tenemos 
una responsabilidad muy grande, pero es el tiempo más 
glorioso de todos los tiempos.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «La naturaleza del bebé la toma 
del padre o la madre, el temperamento».

 838 Así que eso hace… Usted nace en el mundo. 
Usted viene por naturaleza, y todo su cuerpo está negro 
y manchado, y condenado, y maldecido, y va rumbo al 
infierno. ¡Eso es verdad!
 839 Pero cuando usted nace otra vez, entonces la Luz de 
Dios brilla dentro de su alma (aleluya), entonces ya no es 
más un valle oscuro, sino que es un valle con una sombra 
en él. Usted pudiera estar velado aquí con su carne, y tener 
su rostro cubierto, pero hay suficiente Luz allí adentro. ¡Y 
algún día esa Luz y las tinieblas tienen que separarse! Y 
cuando la luz brilla, las tinieblas huyen. Y cuando nosotros 
nos vamos a estar con Cristo en ese cuerpo, las tinieblas 
y la muerte se desvanecen, y entramos en perfecta Luz. 
¡Gloria a Dios! Allí lo tiene usted; no más enfermedad, no 
más tinieblas mezcladas con Luz.
 840 En estos momentos nosotros tenemos enfermedades 
y gozo, tenemos salud y fuerza, y tenemos entradas y salidas, 
altas y bajas, y gozo y dolor y demás. Esto es solamente 
una sombra. Nosotros tenemos la luz suficiente para saber 
que allí hay Luz; y todavía estamos en el cuerpo, en la 
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para hacer una sombra. Así es de la manera que es aquí. 
Nosotros somos ambas cosas: natural y sobrenatural. 
Este cuerpo está sujeto a muerte, y fue traído por una 
mujer; por nadie más sino por… No por Dios, usted es 
una reproducción de Adán y Eva. Sea negro, blanco, o 
lo que usted sea, usted es un producto, un hijo de Adán 
y Eva. Esto hizo a su cuerpo “nacer en pecado, haber 
sido formado en iniquidad, viniendo al mundo hablando 
mentiras”. Usted estaba maldecido y condenado en el 
principio de su vida…, aun sin ninguna oportunidad.
 836 Porque el espíritu que usted tiene lo recibió por 
naturaleza, y esa naturaleza vino por el contacto sexual, 
por el deseo de un hombre y una mujer produciendo un 
hijo terrenal. Y usted, deje a ese hijo sin atención, y no 
le enseñe a él nada correcto: él se irá a lo malo. No le 
enseñe a él ni lo bueno ni lo malo, y él tomará lo malo; 
porque está en su naturaleza el hacerlo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «a los niños hay que enseñarlos».

 837 Observe usted a un bebé: una cosita como de este 
tamaño, se enoja tanto…; aprieta sus manos con fuerza, 
se le pone la cara colorada y detiene el respiro. Seguro. 
¿Qué es eso? Es su naturaleza. Él la tomó de su papá o de 
su mamá, de uno de ellos; la mamá tenía un temperamento 
que podía pelearle a un serrucho eléctrico, o su papá. Si 
ellos no eran así, su abuelo o su abuela sí. ¿Ve?, viene por 
descendencia.
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 Siempre le he llamado la Edad de Oro a este tiempo 
final,	porque	es	la	Edad	de	Oro	en	el	Cuerpo	Místico	de	
Cristo, la Edad del Lugar Santísimo del Templo espiritual 
de Cristo, es la Edad de Oro de la Piedra Angular; 
por consiguiente, es un tiempo para Dios dar grandes 
bendiciones a todos los creyentes.

[JBP] Y más abajito, en la página 373 (abajo dice):

 [WSS] Estamos en un ciclo profético donde muchas 
profecías	 correspondientes	 al	 tiempo	 final	 se	 estarán	
cumpliendo; y si no vigilamos, nos pasará por encima 
todo el Programa Divino. Pero deseamos estar bien 
despiertos espiritualmente para ver hasta el más mínimo 
detalle del cumplimiento de las profecías del Reino de 
Dios que será establecido en este planeta Tierra; en donde 
Dios derramará Sus bendiciones de amor, de paz, de 
prosperidad, para todo Israel y para todas las naciones 
que se unirán a Israel en ese Reino.
 “¿Dónde está el Rey de Israel?”. Esa pregunta será 
contestada en el cumplimiento de la Visión de la Carpa 
en la Tercera Etapa; y la contestación incluirá: “HA 
NACIDO EL REY”.
 La buena noticia será que habrá nacido el Rey, y la 
pregunta será: “¿Dónde está?”. Las dos preguntas que 
surgen automáticamente: “¿Ha nacido?”. “Si ha nacido, 
¿dónde está?”.
 Por ahora está encerrado, sellado, en el Séptimo 
Sello de Apocalipsis, capítulo 8, verso 1; y será abierto 
a todos nosotros en la Tercera Etapa, que se cumplirá en 
la Visión de la Carpa. Y será de gozo, de alegría, para 
el cristianismo y también para los judíos. Por eso deben 
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mantener buena amistad, porque ambos pueblos creen en 
el mismo Dios.

[Rev. José B. Pérez] O sea, esa pregunta, yo creo que ahora 
con esta plática ha sido bastante clara.
 Ya nosotros estamos bien adelantados en todo ese 
conocimiento; y a medida que vamos hablando y vamos 
mostrando por las Escrituras y por los escritos del hermano 
William, todo este gran misterio del Séptimo Sello…, el cual está 
siendo abierto en la Carpa; o sea, aquí en este lugar bajo Carpa; 
aquí donde estoy yo, que es en… el lugar donde estoy hablando 
es en la Carpa.
 O sea que todo está siendo impartido desde aquí, en esta 
forma que Dios ha provisto en este tiempo, lo cual también es 
escritural. Y ya vamos a ir viendo más adelante dónde está eso 
en la Visión de la Carpa.
 O sea que todo Dios lo va cumpliendo en una forma sencilla; 
y va habiendo ese entrelace, ese entrelace, ese entrelace, en 
todas esas cosas, en todas esas etapas. Y en todo eso que vio 
el reverendo William Branham en esa ocasión, todo eso va a 
llegar a ese momento; pero antes viene un entrelace en todas 
esas cosas que él vio allí. Y ya estaríamos familiarizados en 
todo eso que estaría siendo cumplido en ese momento cuando 
él estaba viendo todo lo que el Ángel le estaba mostrando en 
esa actividad.
 Así que estemos, como dice allí nuestro hermano William: 
[WSS] “con nuestros ojos espirituales bien abiertos”, y mirando 
que no se nos quede, no se nos escape, ningún detalle del 
cumplimiento del Séptimo Sello, del cumplimiento de la Venida 
del Señor con Sus Ángeles, del cumplimiento de todo lo que 
Dios habló en el libro de Los Sellos, y en los diferentes mensajes 
luego de la apertura de los Sellos, de los cuales nos ha sido 
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Eva. Ella fue hecha para el hombre y del hombre. Ella 
era parte de él en el principio, en la creación, era parte 
de él en una teofanía. Ella era parte de él aquí en esta 
creación terrenal. Ella no podía ser separada de él en 
otra creación, tenía que ser hecha de la misma creación.
 831 Esto es exactamente el por qué Cristo y Dios tenían 
que ser la misma Persona, no pudieran ser otra cosa 
diferente. Si Él hubiera sido un buen hombre o profeta, 
Él no hubiera podido ser un Redentor; Él tenía que ser el 
mismo Creador. Pero todavía Él es hoy una teofanía, ¿ve 
usted? De la misma manera que Él era en aquel entonces.
 832 Un hombre vino aquí, y eso fue maravilloso; Dios 
amó eso. Él dijo: “Esto es hermoso, que estén en la tierra 
y vivan para siempre. Eso es todo; por la eternidad, vivan 
y vivan y vivan. Que se reproduzcan y cada planta dé de 
su género, y todo sea así. Que el hombre viva, y las bestias 
vivan, y todo lo demás, por siempre y para siempre. Está 
bien”.
 833 Y luego el pecado entró. Y quiero decir algo 
aquí. Mucha gente comete un error terrible aquí en esta 
Escritura, que está en el Salmo 23. Ellos la leen de esta 
manera: “Aunque ande en valle oscuro de sombra de 
muerte”. No hay tal cosa como esa. La Biblia no dice eso: 
“La sombra negra del valle… el valle oscuro de sombras 
de muerte”.
 834 La Biblia dice: “Aunque ande en valle de sombra 
de muerte”. Antes que pueda haber una sombra tiene que 
haber luz para hacer una sombra. ¿Ve? David, siendo un 
profeta, y bajo la unción, él no cometió un error, él dijo la 
verdad: “Aunque…”, (no aunque ande en valle oscuro), 
sino: “aunque ande en valle de sombras de muerte”.
 835 Usted debe de tener un cierto porcentaje de luz 
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orden más bajo para que pudiera tocar y sentir.
 826 Al principio, cuando él estaba en teofanía, él 
se paseaba por todo el jardín del Edén (al igual que el 
Espíritu Santo está aquí en estos momentos moviéndose), 
y guiaba a la vida animal. Controlaba todo, pero no podía 
cultivar la tierra, ¿ve? Así que Dios lo puso en carne para 
que él pudiera labrar la tierra. Le dio cinco sentidos, 
para labrar la tierra y que arreglara los viñedos y todo 
lo demás, pero el hombre todavía se miraba solitario. Oh, 
este es un cuadro hermoso.
 827 Mire cómo fue él hecho primero, él fue hecho dos 
personas en sí. En el hombre fue formado lo masculino y 
lo femenino. La Biblia dice que fue hecho así. Dios hizo 
al hombre varón y hembra, “varón y hembra los crio”. 
Fíjense, cuando el hombre fue separado de la teofanía y 
fue puesto en carne, él no estaba completo; parte de su ser 
todavía estaba en teofanía, así que no se miraba bien.
 828 Pasó el toro y la vaca, pasó el caballo y la yegua, 
el buey y la hembra buey, y todos los demás en pares. 
Pero Adán… era… ¿Ve? Había algo que faltaba. Ese 
mismo deseo vehemente en él mostraba que había una 
compañera esperando por él. ¿Lo captó usted? Y los 
mismos pensamientos de que tenemos que morir aquí, que 
nos turban y nos ponen perplejos, y de que anhelamos por 
una Vida en que no hay muerte, eso muestra que nos está 
esperando. ¿Ve?
 829 Y Adán se sentía solo. Y Dios, para mostrar que no 
podían estar separados… Voy a regresar en esta misma 
cosa en un momento.
 830 Mire, Él nunca cogió tierra para formar a Eva, 
sino que Él la hizo de la tierra original, de Adán. Él tomó 
una costilla de su costado y le hizo una ayuda, y esa fue 
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dicho que ahí está todo lo que necesitamos conocer para 
entender, para comprender todo lo que Dios estaría haciendo 
cuando esté siendo cumplido o estén siendo cumplidos, esas 
promesas en medio de la Iglesia, para que no se nos pase por 
alto.
 Por eso ese es el tomo que preparamos15 hace poco, de todos 
esos temas que él mismo, el hermano William nos recomendó 
que tuviéramos, y que todos los ministros y hermanos tuvieran, 
para que cuando Dios esté cumpliendo todas esas promesas y 
profecías que faltan por cumplir en medio de la Iglesia-Novia del 
Señor, la María espiritual: no se nos pase por alto; y lo veamos: 
Cuando ese Sol pegue a ese trigo, digamos: “¡Esto era lo que 
me faltaba para irme de aquí! ¡Esto era lo que yo deseaba! ¡Esto 
era lo que yo quería!, porque yo quiero… he sido invitado a la 
Cena de las Bodas del Cordero; por consiguiente, yo acepto esa 
invitación. Así que denme lo que necesito para ir a la Cena de 
las Bodas del Cordero”.
 Y eso es lo que se le está dando al pueblo: se le está dando 
esa preparación, se le está dando las herramientas para tener 
esa vestidura limpia, para obtener ese cuerpo teofánico; y así 
ver a los muertos resucitados, y ser transformados.
 Y ya con ese cuerpo eterno podemos ir entonces a esa 
Cena que hemos sido invitados y que ya está lista. Están 
esperando por nosotros, están esperando por la preparación de 
los escogidos de este tiempo final de la edad, Etapa de Oro, de 
la Edad de la Piedra Angular.
 Ha sido realmente un privilegio y una bendición para mí 
poder hablarles todas estas cosas escritas en los mensajes 
—tanto del precursor como del precursado—, todo lo que Dios 
nos ha dejado de esta Palabra, de estas profecías que fueron 

15  Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”
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habladas y escritas, para que cada uno de nosotros sigamos 
preparándonos para nuestra adopción.
 En esta plática que hemos tenido para este día, lo cual es 
bajo el tema que podemos colocarle aquí…  Vamos a dejarlo 
hasta ahí. Y ya luego en unos minutos ya conseguiremos el 
tema para colocarlo antes de subirlo a la página.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y oren mucho por 
la actividad de esta noche, de hoy viernes, 2 de septiembre, y 
también de la actividad de mañana sábado, que será a las 8:00 
de la mañana hora de Puerto Rico, y también la del domingo.
 Y a los hermanos que están reunidos allá en Puno, en Perú, 
allá con nuestro hermano Bruno que está comenzando este viaje 
allá a Bolivia, están ahí en la frontera con Perú; y también en todos 
los lugares donde vaya a ir él. Creo que nuestro hermano Ronald 
Ríos también está, y también Ramiro es el que lo va a acompañar 
allá en Bolivia, en este viaje que está llevando a cabo, dando, 
ayudando a los hermanos en la parte de la imprenta. Y también 
está nuestro hermano Patricio Lara con una comitiva de Chile allá 
en esa zona del Puno, en Perú, esa zona de allá arriba del Alto.
 Que Dios lo bendiga también, a Patricio, a Ronald Ríos, 
a Ramiro; y a Bruno también, que en este viaje que él está 
llevando a cabo sea de bendición, continúe siendo de bendición 
en todos los lugares que vaya; ya que colocando…, y Dios les ha 
dado esa facilidad de estas máquinas de imprenta (colocando 
en cada lugar). Si es posible en todas las congregaciones que 
tuvieran y se imprimieran los libros, es una gran bendición.
 ¡Imagínese, tener centros misioneros en todos los lugares! 
O sea, en todas las congregaciones. Eso sería de gran ayuda 
para todos los hermanos. Y si eso es posible, pues que sea 
posible; para Dios no hay nada imposible. O sea, ¡que sea 
posible eso!: colocar imprentas en todos los lugares, eso sería 
una gran bendición.
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siete cuernos y sobre cada cuerno un ojo. Siete ojos. ¿Qué 
es esto? Cristo y Su Novia, las siete edades de la Iglesia en 
las cuales hubo siete profetas que salieron, siete videntes – 
ojos. ¡El último tiene que ser un vidente!

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“HEBREOS, PARTE 3”] 
[PÁG. 300]:

 823 Cuando Él (el Logos) salió de Dios ([JBP] escribe): 
[WSS] «el Logos», el cual era Dios 
saliendo de esta gran fuente para entrar 
en un cuerpo en la forma de un hombre; e 
hizo el Logos, lo cual nosotros llamamos 

teofanía.
 824 Cuando usted mira la teofanía usted ve a un hombre. 
Eso es en donde estábamos en el principio. Usted no lo 
entiende ahora, pero usted estaba en esa forma allá en el 
principio ([JBP] hoy es el tema: “EL MISTERIO DE LA IGLESIA 
DEL SEÑOR JESUCRISTO”). Cuando… Cuando Dios hizo 
al hombre a Su imagen, Él lo hizo a él en una teofanía, 
y Él lo puso en carne… Cuando Dios hizo al hombre a 
Su imagen, a Su semejanza, ellos eran… En Génesis 2, 
eran… quiero decir Génesis 1:28, creo que es: “No había 
hombre todavía para labrar la tierra”, y ya Dios había 
hecho al hombre masculino y femenino en una teofanía. 
Correcto: “No había hombre para labrar la tierra”.
 825 Entonces Dios trajo al hombre un poquito más 
abajo y lo puso en la vida animal, el cual es este cuerpo, 
que es igual al de los animales, para que él pudiera labrar 
la tierra, pudiera tocar. La teofanía no puede tocar, no 
puede ver, gustar, oler, oír; no tiene estos sentidos que 
nosotros tenemos. Así que Dios puso al hombre en un 



Estudio Bíblico #235156

[Rev. José B. Pérez] En el estudio de ayer, en el cual estuvimos 
viendo esa dualidad, la cual es un entrelace con el mensaje de 
hoy y esta introducción de hoy…; para lo cual quiero continuar 
aquí en el libro de “HEBREOS, PARTE 3”, en donde nos 
muestra allí el reverendo William Branham, Dios por medio de 
Su Espíritu hablando a través de él, en la página 366 del libro de 
“HEBREOS, PARTE 3”1, que está en este folleto “CONDUCTA, 
ORDEN Y DOCTRINA”, dice:

 822 En el principio, Dios… Vamos 
a regresar a nuestras enseñanzas sobre 
Hebreos por unos minutos. Dios era una 
gran y enorme fuente de siete colores. 
¿Cuántos saben eso? ¿Ven? ¿Y cuántos 
saben que Dios tiene siete Espíritus? 
Absolutamente, siete Espíritus. Y 
en el Cordero había siete ojos, y así 
sucesivamente, todo esto uniéndose 
ahora. Eso era Dios.

[JBP] Él escribe: [WSS] «los 7 colores».
[WSS] «Apocalipsis 4:1» y también dibuja 
la Estrella de David.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
83, dice:

 114.	 Los	 siete	 ojos:	 ojos	 significan	 vidente;	 vidente	
significa	 PROFETAS,	 VIDENTES.	 Este	 Cordero	 tenía	

1  SPN57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos, Parte 3”, pág. 
300, párrs. 822-845; pág. 304, párrs. 848-856; pág. 305, párrs. 861-863
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 Y también a todos los que están conectados allá en Argentina, 
con nuestro hermano, reverendo Guillermo Rodríguez, que 
tiene una actividad de pastores hoy. También mañana por la 
mañana van a estar reunidos en diferentes lugares; también 
conectados con la actividad de mañana. Y todos los que estarán 
hoy, mañana y domingo: que Dios les bendiga y Dios les guarde 
a todos, en esta ocasión en la cual he podido dar este saludo 
para todos y cada uno de ustedes.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín; que Dios te siga bendiciendo grandemente, 
y te siga dando mucha salud y mucha fortaleza para continuar 
junto con nosotros hasta la transformación. Es nuestro deseo de 
todo corazón, al igual que es el deseo para todos los ministros 
y todos los hermanos en toda la faz de la Tierra, que han 
recibido este glorioso Mensaje que nos ha traído el Ángel del 
Señor Jesucristo William Soto Santiago: que todos lleguemos 
a la estatura de un Varón perfecto, a imagen y semejanza de 
nuestro amado Señor Jesucristo. Esa es la meta de Dios con 
nosotros, y nosotros la creemos de todo corazón.

Para esta ocasión tenemos el tema:

TEMA:  EL MISTERIO DE
LA IGLESIA DEL SEÑOR JESUCRISTO

Dr. William Soto Santiago
Martes, 17 de septiembre de 1997

Ciudad Darío, Matagalpa, Nicaragua 

Escritura: San Mateo 16:13-20
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EL MISTERIO DEL NUEVO CUERPO
Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 15 de octubre de 1997
(Segunda actividad)

Lima, Perú
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La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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VIERNES, 2 DE SEPTIEMBRE DE 2022

TEMA: EL MISTERIO DEL NUEVO CUERPO
Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 15 de octubre de 1997
(Segunda actividad)

Lima, Perú

Escritura: 1 Corintios 15:45-54

SEÑOR, ¿QUÉ QUIERES QUE YO HAGA?
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 27 de septiembre de 2013
Valencia, Carabobo, Venezuela
 Y la pregunta es: ¿Qué de hoy? Hoy ya se fueron los 
siete mensajeros de las siete edades y han transcurrido 
ya siete etapas de la Iglesia, y el último mensajero de 
esas siete etapas fue el reverendo William Branham, el 
cual tenía experiencias maravillosas, como las tenía San 
Pablo y San Pedro; y escuchaba la Voz de Dios, el cual le 
hablaba, lo guiaba, y él hacía la voluntad de Dios, lo que 
Dios quería que él hiciera; a tal grado que en una ocasión 
le mostró una Gran Carpa Catedral, y él quería hacerla; le 
mostró en esa Carpa todo lo que Cristo va a llevar a cabo 
en el cumplimiento de esa visión celestial.
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 Él trató de materializar, porque tiene que ser el 
mensajero en el tiempo que se vaya a cumplir, con el 
pueblo que estará unido a él y los ministros que estarán 
unidos a él. Él tenía muchos ministros que lo amaban y 
trabajaban en la Obra del Señor, conforme a como Dios 
estaba dirigiendo en ese tiempo.
 Y por cuanto lo más grande, la manifestación más 
grande en medio del cristianismo, va a ser llevada a 
cabo en el cumplimiento de esa visión celestial, él no era 
rebelde a la visión celestial; por eso quería materializar, 
que se materializara esa visión.
 Siempre Dios usa personas para materializar lo que Él 
ha prometido, porque Dios no obra si no es a través del 
ser humano; así como Dios no obra si no es a través de 
Cristo, y Cristo no obra si no es a través de Su Iglesia. Por 
lo tanto, en medio de Su Iglesia se materializará esa visión 
celestial.
	 (…)	Y	para	este	tiempo	final,	grandes	bendiciones	hay	
para los creyentes en Cristo, en la materialización de la 
Visión celestial de la Gran Carpa Catedral, donde él vio 
a la Columna de Fuego que lo acompañaba; la cual había 
acompañado a Moisés y la cual había descendido sobre 
Jesús cuando Él fue bautizado.
 Él vio también al Ángel que lo acompañaba; él vio 
dentro de esa Gran Carpa Catedral un cuarto pequeño 
de madera, y vio también que se estaba predicando, que 
se estaba orando por los enfermos ([JBP] ¿Ve? Se estaba 
predicando; o sea, había un ministerio allí haciendo esa labor), 
gente recibiendo a Cristo, y así por el estilo; pero él estaba 
en el aire. Lo cual nos muestra que estaba más arriba, en 
otra dimensión ([JBP] o sea, en la sexta dimensión).
 Quería bajar, poner sus pies en tierra (como decimos 
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cánticos, himnos”, y uno ahí cumple con las responsabilidades 
que tenemos en esta Tierra.
 O sea que todo es buscarle la vuelta para, de todo corazón 
servir a Dios, y que Dios se agrade de lo que hacemos, porque 
Él ve las intenciones de nuestro corazón4.
 Bueno, jóvenes: que Dios los bendiga; y sigan bien aplicaditos, 
tanto siendo responsables con su familia, obedeciéndolos, como 
también en estas clases que las maestras con mucho amor y 
cariño sacan tiempo para ayudarles en esta extensión que Dios 
nos ha permito en este tiempo tener, de maestras y maestros, 
para ayudar en esa etapa de niños, desde pequeñitos, hasta 
jóvenes ya como ustedes.
 Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Muchas gracias, Erika, por esta oportunidad que me 
permites saludar a este grupo de jóvenes, de niños y niñas, 
con los cuales muy pronto nos estaremos conociendo, ya sea 
en este cuerpo o en el nuevo; y nos estaremos recordando de 
todos estos consejos que por medio de la Palabra de Dios nos 
ha dejado; y las repasamos, las repasamos, y ahí siguen en 
nuestra mente, en nuestro corazón, hasta que lleguemos a la 
estatura de un Varón perfecto, a la imagen y semejanza de 
nuestro amado Señor Jesucristo, el cual nos dará un cuerpo 
como el de Él.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y muchas gracias 
por vuestra amable atención, de hoy, sábado, 3 de septiembre 
de este año 2022.
 Dios les bendiga.

4  Jeremías 17:10
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 Un ejemplo que yo le di hace poco también a una mamá que 
me preguntó que la niña iba a un gimnasio donde iba mucha 
gente, que - de todas partes del lugar, del sitio donde vive; y 
yo recordaba una ocasión que al hermano William yo le dije 
que iba a ir al gimnasio para alzar pesas y todo, y a correr; 
y me dice: [WSS] “Eso, si puedes, consíguete una maquinita 
y lo haces en tu casa”. Y me estuvo hablando que en esos 
lugares, por ejemplo, ponen una música del mundo, y sin uno 
darse cuenta, eso entra por los oídos (como él nos decía en 
algunos mensajes)3, y eso va directo al alma. Música mundana 
y todo eso, ponen en esos sitios, que no conviene para que 
cada uno de nosotros estemos listos para la adopción, para la 
transformación. Todo eso no es para ayudar a seguir creciendo 
a la estatura de un Varón perfecto. O sea que, mejor evitar esos 
sitios.
 En una ocasión él dijo que llegó a un sitio y había una música 
fuerte, de rock and roll (algo así fue), y él dice que se salió; dice: 
[WSS] “No puedo estar en sitio así”. Y después dice: [WSS] 
“Bueno, sí puedo…”. O sea, por ejemplo, uno va a un sitio que 
tiene que ir por obligación, porque, por ejemplo, tiene que pagar 
la luz o el agua, en esos departamentos de gobierno, o en algún 
sitio que tenga que por obligación ir, un supermercado para 
comprar, no va a dejar de comprar y de hacer las cosas porque 
haya algo así; y por eso él dice: [WSS] “Si puedo, me retiro; si no, 
pues, uno meditando y orando a Dios, y cantando en su mente 
3  2016-05-22 “La Sinfónica de Dios”: [WSS] Recuerde que la música 
entra directamente al alma, no la razonan las personas. Algunas veces 
ni saben la letra de lo que están escuchando. Y sobre todo cuando está 
pervertida la música, la gente no saben ni lo que están escuchando. 
Algunas veces siguen el ritmo y tararean porque no saben la letra y les 
gusta;	y	eso	está	entrando	al	alma	de	la	persona	―ya	sea	en	forma	de	
música	o	música	con	letra―,	entra	al	alma,	al	corazón;	y	de	ahí	sale	al	
espíritu de la persona; y del espíritu de la persona sale al cuerpo a través 
de los sentidos del cuerpo, para materializar lo que escuchó
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nosotros), pero permaneció arriba hasta el momento en que 
la Columna de Fuego se movió sobre el cuartito pequeño. 
Y luego el Ángel todavía estaba con el hermano Branham, 
y luego el Ángel y él se fueron al cuartito pequeño.
 Allí él vio un nombre o escuchó un nombre; por eso 
el Ángel le dice: “¿Recuerdas el nombre que buscabas 
cuando fuiste - cuando tuviste la Visión de la Carpa en 
el cuartito pequeño, el nombre que buscabas?”. Hay un 
nombre muy importante entonces ahí.
 Luego él dice: “Lo que yo vi allí, me lo llevaré a la 
tumba”.
 También el Ángel le dijo que eso era la Tercera Etapa; 
y la Tercera Etapa es la etapa de la Palabra creadora siendo 
hablada; de lo cual fue dado un ejemplo en cinco casos 
que el reverendo William Branham menciona, en donde 
el poder de Dios fue manifestado por la Palabra creadora 
siendo hablada por el reverendo William Branham ungido 
con el Espíritu Santo.
 El caso de la tormenta, a la cual él le habló por orden 
del Señor y la tormenta se fue.
 El caso de la resurrección de un pececito.
 El caso de la tormenta, eso es: muestra poder absoluto 
sobre la naturaleza, lo cual tendrán los Dos Olivos, Moisés 
y Elías.

[JBP] También…, ahí ya él sigue hablando y no habla de los 
demás, pero también recordamos del tumor de la esposa: que 
por la Palabra hablada, a distancia, fue ella sanada; y cuando 
el doctor la iba ya a tocar…, porque él dijo: [WMB] “Antes que 
el doctor ponga su mano sobre ella para operarla: que sea 
quitado”, y así fue.
 Y también el caso de la salvación de los hijos de la hermana 
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Hattie Wright, también por la Palabra hablada, eso nos muestra 
de la oportunidad que tendrán también nuestros familiares.
 Y también la creación de ardillas, que esa fue una de 
las cinco manifestaciones del poder de Dios, por la Palabra 
hablada; lo cual, la ardilla representa la revelación, el Maná, 
que por la Palabra hablada estará siendo traída al pueblo esa 
revelación, el alimento espiritual que necesitamos; lo cual, en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa será dado a los hijos e 
hijas de Dios, para que obtengan ese Alimento que cada uno de 
nosotros necesitamos para obtener la Fe de Rapto.

Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 (…) Y ahora, ¿dónde nos encontramos en este tiempo 
en la trayectoria del Espíritu Santo en la Iglesia del Señor 
Jesucristo y en la trayectoria de la Iglesia del Señor en esta 
Tierra?
 Nos encontramos en un tiempo paralelo al tiempo de 
Jesús y Sus apóstoles, nos encontramos en una Edad de 
Piedra Angular, para la cual hay grandes promesas. Y las 
promesas para la Iglesia, que no pudieron ser cumplidas 
en edades pasadas, como aquellas de las cuales nos habla 
San Pablo: de la Gran Voz de Trompeta o Trompeta 
Final para la resurrección de los muertos en Cristo y la 
transformación de los vivos, de Primera de Corintios, 
capítulo 15, versos 49 al 58; y Primera de Tesalonicenses, 
capítulo 4, versos 11 al 18; y Filipenses, capítulo 3, versos 
20 al 21. Esas promesas van a ser cumplidas en el Día 
Postrero, en la etapa de oro de la Iglesia, que es la etapa de 
la Piedra Angular, Edad de la Piedra Angular ([JBP] Y fue 
el tema que le colocamos a la plática de hoy en la tarde, fue ese 
tema).
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veces, algo bueno, viene el enemigo y lo pervierte, y viene a ser 
entonces dañino para los jóvenes o los adultos.
 Si lo pueden hacer entre medio de los jóvenes creyentes, 
como algo entre ustedes, pues está bien; pero recuerden, 
siempre y cuando no haya discusión ni pelea. Porque en esos 
juegos hay contacto físico, muchas veces hay empujones; y 
cuando vienes a ver, ustedes mismos, jóvenes, saben que a 
veces se enchisman2, porque “aquel me empujó”, y a lo mejor 
fue sin querer, o le metió la pierna sin querer, y después están 
enchismaos toda una semana. Cuando no debe ser así; debe 
haber armonía y debe haber buen compañerismo entre ustedes, 
jóvenes, y las jovencitas también. Y cuando incluyen a veces a 
las muchachas a jugar, también eso trae algunos problemas, 
porque entonces hay contacto físico, y eso no está bien tampoco.
 ¿Ve? O sea, todo tiene que llevar un orden y estar 
conscientes de que, por ejemplo, si practican ese juego, 
conscientes de que en alguna manera va a haber una clase de 
empujón o de tropiezo; y después pueden hasta hablar palabras 
que no convienen, palabras hirientes; y eso afecta y contrista al 
Espíritu de Dios. Y luego está uno arrepentido por haber herido 
a un compañerito de juego, con el cual queremos tener buena 
amistad, porque con él vamos a estar por la eternidad en ese 
cuerpo de 18 a 21 años, por toda la eternidad.
 O sea que las cosas que… no podemos decir que no vaya a 
haber diferencias o alguna diferencia en algo, eso lo corregimos 
rápido; pero si uno va a hacer o a actuar de alguna manera 
que sabe que puede provocar algo que afecte la amistad, pues 
mejor no lo haga. ¿Ve? Todo tiene un balance; y tenemos que 
estar conscientes de eso para siempre estar bien, primeramente 
con Dios, y con nuestros compañeros.

2  [enchismarse: expresión puertorriqueña para decir que se molesta, 
se enoja, se disgusta –Ed.]
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en Puerto Rico, por ejemplo, juegan mucho el básquetbol y 
el voleibol y la pelota1; y en Estados Unidos también, el fútbol 
americano y diferentes juegos. Allá en Colombia es el… acá le 
dicen balompié, el juego de… balompié es el termino acá que se 
usa, el de pegarle a la pelota, acá no ha entrado mucho ese… 
ahora quizás un poquito más.
 Bueno, todo deporte es muy bueno para los jóvenes y 
para los adultos, porque se ejercitan, y uno debe de tener el 
cuerpo bien, con buenas vitaminas. Así como lo tiene en la parte 
espiritual: alimentándolo para que esos músculos de fe crezcan; 
así también en la parte física, pues lo alimentamos bien, con 
buen alimento, sin introducirle vicios ni cosas que hagan daño 
al cuerpo.
 Y una de las cosas que ayudan es el ejercicio, ejercitarnos. 
Los médicos también eso lo recomiendan: hacer algún deporte, 
y también algún ejercicio, y caminar; y todo eso es bueno para 
la ayuda del corazón, por ejemplo, ayuda a varios órganos del 
cuerpo, y para estar uno bien.
 El detalle de estos juegos es que, por ejemplo: si uno va a un 
sitio en donde van diferentes jóvenes de diferentes partes, que 
no son necesariamente de creyentes del Mensaje, o tampoco 
son creyentes en alguna iglesia, y van también y comparten en 
estos juegos, muchas veces envuelven discusiones y peleas, 
y regularmente también cosas como drogas, alcohol, y todas 
esas cosas que no convienen.
 Por ejemplo, una parte donde el hermano Branham habla 
de que la …, por ejemplo, dice que pastores, dice así: [WMB] 
“pastores o diáconos, que luego de predicar van a un parque 
de pelota, en donde hay bebidas y hay gente fumando y todo 
eso”, y ahí él dice que eso no está bien. ¿Ve? Porque todo 
depende del lugar y cómo se hacen las cosas; porque muchas 

1  la pelota: béisbol
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 (…) La Luz, dos mil años atrás, surgió en el este, en 
Jerusalén;	y	para	este	tiempo	final,	 la	Luz	de	la	tarde	es	
en el oeste. Por eso cuando se habla de cena, se habla del 
tiempo de la tarde; y el tiempo de la tarde corresponde al 
continente americano.
 Y ahora, para este tiempo habrá personas que no 
serán rebeldes a la visión celestial que vio el reverendo 
William Branham, a la cual tampoco fue rebelde; y quiso 
materializar esa visión, pero no era para su tiempo; él vio 
anticipadamente lo que va a ocurrir en la Edad de Oro 
de la Iglesia, la Edad de la Piedra Angular, donde habrá 
ministros y congregaciones, iglesias, que no serán rebeldes 
a esa visión celestial.
 El reverendo William Branham, en el 1964 y 65 dijo 
que había una cosa, una visión que todavía no se había 
cumplido, y era la Visión de la Carpa; pero que se va a 
cumplir. Y ahí será la manifestación de la Tercera Etapa, 
donde Cristo se manifestará plenamente.

[Rev. José B. Pérez] Eso está en el libro de Citas, en el párrafo 
1068, donde dice:

 1068 - “¡Ese grande don! He tratado de explicar los 
otros y decir cómo opera. Esto no se puede explicar. Nada 
más opera. No estará en operación tan perfectamente 
ahora. Esperen cuando ese Concilio de Iglesias traiga 
esa persecución, entonces es cuando sucederá. Esta 
es la razón por que yo vuelvo a orar por los enfermos. 
Solamente tengo una cosa en mi vida que el Señor me 
dijo, que no se ha cumplido todavía…”.
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[JBP] Él abajo ahí escribe, cuando él dice que: [WMB] “Esta es 
la razón por que yo vuelvo a orar por los enfermos”, y él escribe: 
[WSS] «Elías vuelve a orar por los enfermos».

 1068 - “Solamente tengo una cosa en mi vida que el 
Señor me dijo, que no se ha cumplido todavía; y es ese 
edificio o Carpa, donde estará un cuartito y yo tendré que 
estar adentro orando por los enfermos. Esto no ha pasado 
todavía, que yo sepa. Esa es la única cosa que yo sé”.

[JBP] O sea, el ministerio de Elías estaría ahí. Cualquiera podría 
decir: “Ah, él dijo que él va a estar ahí dentro orando por los 
enfermos”. Pero recuerden que él había dicho que estaba en la 
sexta dimensión, o sea, en el aire; no dijo directamente “en la 
sexta dimensión”, pero ahí cuando leímos, que él hacía - trataba 
de bajar, y no podía. O sea que no era él el que estaba ahí; 
estaba el ministerio que estaba en él.

Y por eso él escribe:
[WSS] «Elías vuelve a orar por los enfermos».

 1068 - “… es ese edificio o Carpa, donde estará un 
cuartito y yo tendré que estar adentro orando por los 
enfermos. Esto no ha pasado todavía, que yo sepa. Esta es 
la única cosa que yo sé”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «lo que falta = la Carpa».

Sábado, 3 de septiembre de 2022
(En la tarde)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a jóvenes de Ibagué, Colombia
Rev. José Benjamín Pérez

Dios te bendiga, Erika Aguilera, maestra de niños allá en Ibagué, 
Colombia; y también esos jóvenes, jovencitos, que por la gracia 
de Dios, Dios te ha permitido darles clases de cachorritos 
(como muy comúnmente le llamamos). Y en estos estudios que 
también ustedes, maestras, hacen para los niños, jóvenes, y los 
un poquito más jóvenes, son de gran ayuda para esa extensión 
del hogar; lo cual, lo que no pueden hacer las madres en su 
casa, pues ustedes como maestras lo hacen en el tiempo que 
ya en cada lugar tiene asignado.
 Y me gozo en ver esos jóvenes tan atentos a todo lo que 
Dios está mostrándonos en este tiempo final, lo cual es la etapa 
de preparación, la etapa en donde no tan solo es para los adultos 
esta preparación, sino que también es para los jóvenes y los 
niños; porque todos deseamos agradar a Dios, y más cuando 
los niños ya tienen ese conocimiento del bien y del mal.
 Por lo cual, una de esas preguntas, por ejemplo, que ese 
niño me preguntó, que de seguro es una de las que tienen en 
la mente también varios jóvenes en todas partes, y él me hace 
esa pregunta de los juegos…; por ejemplo, allá el fútbol; acá 
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[JBP] Y también escribe: [WSS] «la Carpa y el cuartito».

[JBP] Y también arriba dice:
[WSS] «La Carpa = es lo que no se ha cumplido» y una 
Estrella de David bien grande ahí.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Por eso la etapa de oro de la Iglesia, de la Edad de la 
Piedra Angular…

[Rev. José B. Pérez] Déjenme ver algo aquí, para que… cuando 
él escribió allí la Estrella. En el estudio de hoy, hay una parte 
cuando se estaba leyendo sobre “YA SALIDO EL SOL”1, en 
la página 49, donde él dice que [WMB] “el Hijo sube”; y hoy, 
ahorita mandándole la foto a Julio Ángel, coloqué la lupa ahí y 

1  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 46, párrs. 330-331
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van a ver que en esa parte él escribe: [WSS] «Sol» (pequeño), 
y él escribe arriba: [WSS] «Moisés y Elías», y debajo hace 
dos dibujitos de dos Estrellas de David, para que eso quede en 
el estudio y quedara también hablado; porque él dice:

 [330] Usted dice: “¿Debería yo ser metodista, bautista, 
pentecostal?”.
 331 Solo espere. El Hijo sube ([JBP] y donde dice “el Hijo”, 
coloca abajo: [WSS] «Sol»), veremos dónde nos hallamos. 
Él es la Palabra. Espera hasta que veas la Palabra 
manifiesta, brillando encima de la Simiente, la Gavilla 
mecida, veremos dónde nos hallamos.

[JBP] Y él coloca allí esas dos Estrellitas de David, y arriba: 
[WSS] «Moisés y Elías». (Para que quede eso en ese estudio, 
y ya quedó también grabado en este).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 4, ahí [estudio 
bíblico]:

 Por eso la etapa de oro de la Iglesia, de la Edad de 
la Piedra Angular, corresponde al Lugar Santísimo del 
Templo espiritual de Cristo; paralelo al lugar santísimo 
del templo que construyó Salomón y del tabernáculo que 
construyó Moisés.
 Ahí era donde aparecía, donde estaba la luz de la 
Shekinah, la Columna de Fuego; era el lugar en donde 

TEMA

Saludo a jóvenes de 
Ibagué, Colombia

Sábado, 3 de septiembre de 2022
(En la tarde)

Cayey, Puerto Rico
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solamente el sumo sacerdote podía entrar, y era donde 
estaba el maná escondido y la vara de Aarón que reverdeció 
y las tablas de la Ley. Era el lugar más importante.
	 Y	si	usted	se	fija	en	el	templo	que	construyó	Salomón,	
para la parte este estaba el atrio, y para la parte oeste estaba 
el lugar santísimo.
 Y así es que Cristo ha venido construyendo Su Templo 
espiritual, Su Iglesia. Comenzó en Jerusalén, en el este; 
se ha movido de Israel a Asia Menor con San Pablo; 
luego se movió a Europa con cinco mensajeros; y luego 
pasó de Europa a Norteamérica con el reverendo William 
Branham.
 Y ahora el secreto grande es: ¿Hacia dónde se ha 
movido el Espíritu Santo, Cristo, en medio de Su Iglesia, 
en Su Obra, en Su trayectoria?
 El que sepa hacia dónde se ha movido el Espíritu Santo 
después de Europa, se daría cuenta que fue a Norteamérica; 
y de ahí vendría el Mensaje para toda la Iglesia del Señor 
Jesucristo, y ahí se cumpliría la séptima edad de la Iglesia.
 Y el que sepa para dónde se ha movido el Espíritu Santo 
después de Norteamérica, sabrá en qué edad estamos y las 
promesas correspondientes a nuestro tiempo, y cuál es el 
Mensaje correspondiente a esa Edad de Piedra Angular; 
y estará esperando las promesas que la Palabra revelada 
estará dándonos a conocer, las cuales serán las mismas 
que están en la Biblia.

[JBP] Ese es el Mensaje que nos ha traído el Ángel del Señor 
Jesucristo: William Soto Santiago. Ese es el Mensaje que ha 
llamado y ha juntado a los escogidos. Ese es el Mensaje de 
Piedra Angular. No hay otro Mensaje, no hay otro mensajero que 
trae el conocimiento de las cosas que deben suceder pronto.
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 Así como el Mensaje de ese primer éxodo, que fue el 
Mensaje que trajo Moisés; todo lo que en esa dispensación iba 
a estar siendo cumplido en medio del pueblo hebreo, giraba 
alrededor del Mensaje de Moisés. Al terminar Moisés sus días, 
el que continuó la obra, que es el Espíritu Santo, el Ángel del 
Pacto, en esos días, luego que Moisés se fue, fue Josué con el 
Mensaje de Moisés.
 Josué no trajo un Mensaje nuevo, era el Mensaje que ya 
había traído ese profeta dispensacional: Moisés. Y con ese 
Mensaje Josué los introdujo a la tierra prometida; ya Dios tenía 
ese hombre listo para esa labor.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 No puede haber contradicción. Están ampliadas 
también en los mensajes del reverendo William Branham, 
a través del cual el Espíritu Santo le habló a la Iglesia.
 Por lo tanto, no somos rebeldes a la visión celestial que 
le mostró Dios al reverendo William Branham. Creemos 
esas visiones y trabajamos en pro del cumplimiento de 
ellas todos los días de nuestra vida, hasta que seamos 
transformados.
 No solamente hasta que veamos cumplida la Visión de 
la Carpa sino hasta que seamos transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Después, ¿cómo sea el trabajo que se lleve a cabo 
estando transformados? Eso lo vamos a ver cuando 
tengamos el nuevo cuerpo.
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 Y mañana estemos tempranito aquí para glorificar Su 
Nombre por medio de las alabanzas (en la antesala); llegar 
siempre temprano para orar y meditar a Dios; y luego estar en 
la parte de: la lectura de la Biblia, la oración, las alabanzas y 
escuchar la Palabra; luego un canto, y luego ser despedidos en 
oración. Ese ha sido el orden desde el principio, lo cual nuestro 
hermano William nos dijo que se hiciera. Así que seguimos 
siempre como él nos ha dicho.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Muchas gracias.
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manera que fue.
 Y cuando él dice que vio ambos, hay una parte donde él 
dice que lo que Él envió a la Iglesia fue el Espíritu femenino, o 
sea, el Espíritu Santo. Habla… Eso creo que mañana podemos 
leerlo también, para así… (ya hoy se nos ha ido más del tiempo 
que teníamos). Pero todo esto es Enseñanza para cada uno de 
nosotros, y así comprender ese gran misterio de esos espíritus, 
o ese espíritu femenino que estaba en Adán, siendo separado y 
colocado en un cuerpo de mujer.
 Por eso [WSS] “tenemos que reflejar (como dijo allí al final) 
todo lo que hay allí en la sexta dimensión”.
 Que Dios nos ayude —y nos seguirá ayudando— para estar 
preparados; porque eso es lo que deseamos: estar preparados 
para ser pronto adoptados.
 Todo lo que se habla para beneficio de nosotros, para 
corrección… Porque [WMB] “La Iglesia es un lugar de 
corrección”21, dice el hermano Branham en algunos lugares. 
O sea que venimos para aprender y para corregir las cosas que 
estamos haciendo mal. Las corregimos, y ya Dios nos sigue 
ayudando para mantenernos fieles, hacer Su perfecta voluntad, 
y caminar en la perfecta voluntad de Dios; lo cual es un requisito 
para la transformación.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y gracias por venir 
en esta ocasión a compartir estos momentos de compañerismo, 
lo cual, son de gran ayuda y crecimiento espiritual para todos 
nosotros.
 Con nosotros el reverendo William Pérez, para así ya concluir 
con una alabanza (que nuestro hermano Félix nos cante), y 
luego ser despedidos en oración. Y que Dios los guarde y los 
cuide hacia sus lugares donde estarán en el día de hoy.

21  SPN60-0925 “Aquel día en el calvario”, pág. 15, párr. 89
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MAESTRAS Y NIÑOS TRABAJANDO
BAJO LA PERFECTA VOLUNTAD DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 11 de diciembre de 2002
Bogotá, Colombia
 Por lo tanto, todas las personas que serán reyes y 
sacerdotes y jueces en el Reino Milenial de Cristo, tienen 
que ser enseñadas en el Programa Divino; para saber, 
conocer y servir a Cristo todos los días de nuestra vida en 
la perfecta voluntad de Dios, para luego ser adoptados, ser 
transformados…

[Rev. José B. Pérez] Y en un escrito de nuestro apreciado 
hermano William Soto Santiago, nos dice… Porque todos 
deseamos hacer la perfecta voluntad de Dios, porque eso es 
lo que Dios les dice a Sus hijos: “Sed perfectos, como Yo soy 
perfecto”2. Y Él nos muestra por Su Palabra cómo debemos 
conducirnos cada uno de nosotros, reflejando la sexta dimensión.
 Y miren aquí cómo en estos apuntes, por ejemplo, en este, 
dice… Y esto lo está hablando ya a esos escogidos que ya 
están sellados.

[WSS] «Todos los que han sido bautizados van a notar un 
sentir celestial…».

[JBP] Recuerden el tema: “EL MISTERIO DEL NUEVO 
CUERPO”, o sea, hacia eso es que vamos; pero para llegar a 
eso hay unos requisitos. Todos queremos hacer esos requisitos, 
porque todos queremos tener ese nuevo cuerpo.

2  San Mateo 5:48
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[WSS] «Todos los que han sido bautizados van a notar 
un sentir celestial, en el cual desearán hacer siempre 
conforme a la voluntad de Dios en todas las cosas de 
sus vidas, y Cristo les dará a conocer cuál es Su perfecta 
voluntad en todas las cosas de sus vidas. Y dejarán, las 
mujeres, de usar pantalones y ropa provocadora, y se 
vestirán con modestia; porque esta es la voluntad de Dios. 
Dejarán la pintura en el rostro, pantallas3, etc.; así las 
guiará el Espíritu de Cristo; ya todos apartados de todo 
pecado. “Sed santos, porque yo soy santo”4, dice Dios».

[JBP] Y esto es a puño y letra de nuestro hermano William; o 
sea, ya lo tendrán eso ahí. Miren cómo ya él venía dejando todo 
eso escrito.
[Rev. José B. Pérez] Y miren otra cita que él coloca en el mensaje 
“YA SALIDO EL SOL”. Hay algo allí, por el cual debemos de verlo 
con detenimiento, y es la ocasión que la mamá del hermano 
Branham tuvo un sueño; está en la página 33 del mensaje “YA 
SALIDO EL SOL”5. Dice:

3  [pantallas: aretes, aros, pendientes, zarcillos –Ed.]
4  1 Pedro 1:16
5  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 32, párrs. 231-239
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([JBP] o sea, el hermano William dice) la reconoció. ¿Por 
qué? Porque cuando ella murió tenía como 23 años, más o 
menos, unos 23 años; y cuando aparece allí en el Paraíso, 
pues tiene casi esa edad; porque en el Paraíso, dice nuestro 
hermano Branham que eran como de 18 a 21 años de edad 
las personas que allí estaban.
 Y cuando lo saluda, él pensó: “Me va a decir: 
Esposo…”, o algo así. Y cuando lo saluda y lo abraza, 
le dice: “Mi precioso hermano Branham”. Porque en el 
Cielo ni se casan ni se dan en casamiento, sino que serán 
como los ángeles de Dios.
 Pero cada hombre tendrá su compañera, que le 
acompañará durante el Reino Milenial y por toda la 
eternidad; porque así estarán los dos espíritus juntos, 
aunque en dos cuerpos.
 Si el hombre, los hijos e hijas de Dios, los hijos de Dios, 
no fueran a tener una compañera en el Reino Milenial, 
entonces tendrían que tener en el mismo cuerpo los dos 
espíritus. Pero, vean ustedes, Dios hizo esa separación 
cuando le formó una compañera a Adán, y colocó el 
espíritu femenino en esa compañera.
 Así que, vean ustedes, por eso también en el Reino 
Milenial cada hombre tendrá su compañera: la que Dios 
predestinó para él desde antes de la fundación del mundo.

[Rev. José B. Pérez] Y hay otros lugares en donde podemos 
seguir encontrando (y vamos a ir buscando) todo lo que él habla 
de este gran misterio, de esta forma dual que Dios colocó allí 
en Adán, lo cual fue esas dos teofanías, esos dos espíritus 
(femenino y masculino, o masculino y femenino), y luego Él hizo 
esa separación; lo mismo que hizo allí en el Día de Pentecostés, 
cuando bajó el Espíritu Santo, repartido el Espíritu Santo en la 
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perdido ni uno!”. ¿Y cómo una persona que le falta todo el 
cabello arriba va a decir que no ha perdido ni uno? Porque 
Cristo dijo: “Ni un cabello de vuestra cabeza perecerá”19. 
Por lo tanto ¡no perdemos ni uno!; ya Dios predestinó 
cuántos cabellos usted tendría en su cabeza.
 Ahora, en este cuerpo podemos perderlos todos, y 
aun no haber perdido ni uno; porque cuando estemos en 
el nuevo cuerpo tendremos todos los cabellos que Dios 
predestinó para cada uno de nosotros. Y aun en el cuerpo 
angelical, vean, se tiene cabello también; y en el cuerpo 
angelical todos los cabellos están ahí, todos los que Dios 
predestinó para la persona.
 Luego, cuando él vio a un grupo de hermanas que 
venían con sus cabellos largos… ¿Ven? No se deben cortar 
el cabello las hermanas. En el Paraíso, vean, las que están 
en el Paraíso nos muestran eso. Y vienen con cabellos…
 ([JBP] Ahora, hay algunas que tienen su condición, por la 
cual no pueden tenerlo, por ciertas condiciones médicas; y ya 
eso, pues, conforme a como el médico les diga que tengan que 
hacer, porque ya es algo de salud).
 [WSS] Y vienen con cabellos de diferentes colores, 
no porque son pintados, sino porque es el color que Dios 
predestinó para cada persona.
 Ya viene en el cuerpo angelical el diseño; y luego en 
el cuerpo físico se materializa, en el cuerpo que usaremos 
para caminar por todo el planeta y por todo el universo, 
porque es un cuerpo interdimensional.
 Ahora, cuando llegan le dicen: “Nuestro precioso 
hermano”. Lo saludan, lo abrazan y se van; y así fue 
también con su esposa Esperanza. Él pensó: “Allí viene”20, 

19  San Lucas 21:18
20  Los Sellos, pág. 319, párr. 194
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 231 Ahora fíjense. ¿Cómo puede usted decir que ese 
Espíritu mora en ti? [El hermano Branham golpea en el 
púlpito –Ed]. Aunque has hecho todo lo que pensaste que 
era correcto, aquí está tu evidencia, mostrando si lo tienes 
o no: Si el Espíritu que estuvo en Cristo está en ti, eso 
también te vivifica hacia la Palabra, por cuanto Él es la 
Palabra. Y si eso es contrario, te vivifica apartándote de 
la Palabra, entonces no es el Espíritu de Cristo. Cuidado 
lo que has hecho, hasta 
que eso te mueva en la 
Palabra. “Mis ovejas 
oyen Mi Voz y vivirán 
por toda Palabra”, cada 
Palabra ([JBP] él dibuja una Estrella de David ahí). El otro día 
hablaba de eso.
 232 Mi anciana madre, ella murió ya; y era una mujer 
muy rara. Y era, ustedes saben, como mitad india, y era 
rara. Pero ahí adentro era una persona que no soñaba. 
Mas solamente creo que toda su vida solo tuvo cuatro o 
cinco sueños. Pero cada vez que soñaba un sueño, era 
verdadero. Ella soñaba alguna cosa y era la verdad.
 233 Una vez, hace muchos años, me acuerdo, cuando 
primero comencé a predicar. Estábamos viviendo aquí 
arriba en la carretera misma ([WMB] “cuando comencé a 
predicar”. [JBP] Y miren lo que escribe el hermano William más 
abajito), justo aquí mismo arriba. Y estaba predicando 
aquí mismo en esta iglesia. Y ella soñó un sueño: que yo 
me hallaba aquí parado al lado de unos tres escalones 
[WSS] «los tres 
escalones». Y 
estaba parado, 
predicándole a 
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todo el que debía subir esos tres escalones antes que dieran 
con la carretera. Y en la carretera hay una liniecita blanca 
como aperlada, que se topaba directo en las puertas del 
Cielo, hacia las puertas aperladas. Y esa perla había sido 
extendida hasta la parte superior de esos escalones. Y eso 
es exactamente mi Mensaje hoy: [WSS] «1» justificación, 
«2» santificación, «3» bautismo del Espíritu Santo.

[JBP] Y hace un dibujo de la pirámide, y escribe: [WSS] «1, 2, 
3», en la parte de Lutero, Wesley, y la etapa de pentecostés, 
pentecostales, o la etapa del hermano Branham; pero escribe: 
[WSS] «1, 2, 3», el espacio, y la pirámide arriba.

 [233] Ahora, estaba diciendo que una persona tiene que 
venir por estos tres escalones para poder caminar sobre 
esa carretera ([JBP] vea, hay un camino para llegar, ¿dónde 
dice allá?, a las Puertas del Cielo). Y dijo que se acercaba 
una dama.
 234 Ahora, ustedes saben qué clase de calzado usaba 
la gente hace 35 años. Bien, se acercó una dama, tenía 

puestos un par grande, como 
los que usan hoy día, zapatos 
de tacos puntiagudos. Y ella se 
acercó; y yo dije: “Espere un 
minuto, hermana. Con eso no 
puedes caminar esa carretera”. 
([JBP] Y él escribe al lado): [WSS] 
«los tacos»6. Y yo dije: “Usted, 
usted no puede hacer eso”.

6  [tacos: zapatos de tacón alto –Ed.]
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gente a creer: “Bueno, este individuo será el Mesías”. 
Seguro que él lo es.
 “Podría ser este de aquí”. Ambos lo son. ¿Ven? Hay 
miles de ellos. ¿Ven?
 113 Pero ¿ven ustedes? Su Vida fue separada en el Día 
de Pentecostés. Cuando descendió aquella Columna de 
Fuego se separó como lenguas y se asentó sobre cada uno 
de ellos, Dios mismo dividiéndose entre Su pueblo, por 
cuanto la Iglesia y Cristo son Uno, así como el marido y 
la esposa son uno.

LA JUVENTUD RESPLANDECIENDO
COMO EL SOL EN EL REINO DE SU PADRE
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 2 de marzo de 2002
Villahermosa, Tabasco, México
 ¿Recuerdan cuando el reverendo William Branham 
estuvo en el Paraíso?18, y ya tenía cincuenta… como 52 
años (¿verdad, Miguel?) De 50 a 54 por ahí, tenía. Y 
dice: “¿Será un sueño esto que estoy teniendo, o será una 
visión?, ¿o será algo real?”. Y él dice que tomó un dedo 
ahí, lo mordió, y sintió; entonces ya se está dando cuenta 
que está experimentando algo real.
 Luego él se toca la cabeza y encuentra que tiene 
cabello, se da cuenta que está en un cuerpo joven con 
cabello. Y miraba desde el Paraíso hacia abajo y veía su 
cuerpo de carne en la cama, se está dando cuenta que está 
en el cuerpo angelical, y se da cuenta que tiene todos los 
cabellos.
 Por eso él le decía siempre a su esposa, cuando ella 
le decía: “Estás perdiendo el cabello”, él decía: “¡No he 

18  Los Sellos, pág. 317, párr. 184 - pág. 323, párr. 225
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[JBP] Y ahí escribe: [WSS] 
«Iglesia» en la parte de 
arriba de [WMB] “hembra”. O 
sea, nos vio a nosotros, que 
somos parte de la Iglesia.

 1299 - “Él vio a ambos: varón y hembra. Todo fue 
redimido en ese cuerpo. ¿Ve? Ellos son uno, la misma 
Palabra. La misma Palabra que habló del Novio, habla 
de la Novia”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «[2do Adán] Cristo – [2da Eva] la Novia».
«Cristo y la Novia = son Uno — varón y hembra».

[JBP] Y hay otras citas que mañana podremos leer en el tema 
de mañana.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje de “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”17, predicado el 30 de agosto del 1964 (esto fue 
en la mañana), él dice (página 27):

 112 Ahora, ¿entienden? Nosotros no somos… Nosotros 
somos Mesiitas, pero no Aquel Jesús. Él es nuestro Padre; 
solo estamos ungidos con Su Espíritu, y esa es la razón 
por la cual Su Vida… Y eso confunde a la gente. ¿Ve? Si 
no te sientas y lo piensas detenidamente,  conduce a la 

17  SPN64-0830M “Preguntas y respuestas #3”, pág. 989, párrs. 112-
113
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 235 Y ella dijo: “¡Ah!”. Observó el resto de las mujeres, 
y dijo: “No le crean; él es un loco. ¿Ven? No le crean…”.

[JBP] Y ya llevamos como unos cuantos meses ya que se 
ha hablado esto, y aún todavía uno ve mujeres usando tacos 
puntiagudos en la iglesia; pero como tienen libre albedrío: cada 
uno actúa como sienta en su corazón. Nadie le obliga a reflejar 
una u otra dimensión; cada uno refleja la dimensión de la cual 
quiere reflejar.

 [235] “No le crean; él es un loco. ¿Ven? No le crean. Yo 
les mostraré que puedo ser justificada, santificada y llena 
del Espíritu Santo, y aún caminar eso”. Y ella… Yo solo 
la dejé ir ([JBP] ¿Ve? No se puso a luchar con ella: [WMB] “Yo 
solo la dejé ir”). No podía hacer nada más con respecto a 
eso, no la podía detener. Y ella brincó a la carretera, miró 
hacia atrás donde las hermanas, y dijo: “¿Ven? ¡Se los 
dije!”. Ella empezó a correr, y ella…
 236 Ustedes saben lo que la Biblia dice en el capítulo 
5 [3:16 –Editor], dice que ellas son “cuelli-erguidas”. 
Ellas tienen que serlo, de lo mal balanceadas que están. 
¿Ve? “Van danzando…”, tienen que danzar, es inevitable, 
teniendo que menearse de esa manera: “Van danzando, 
mientras hacen son con sus tacos” (¿ve?), las hijas de 
Sion en los días finales ([JBP] O sea, van torciéndose con 
sus…).

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leer ese capítulo 3 que él escribe 
allí: [WSS] «Isaías 3:16», también hace referencia de Isaías 
3, y así tenemos esa Escritura también allí; porque todo esto 
es muy pero que muy importante para el escogido que va a ser 
adoptado.
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Capítulo 3 de Isaías, verso 16, dice:

 16 Asimismo dice Jehová: Por cuanto las hijas de Sion 
se ensoberbecen, y andan con cuello erguido y con ojos 
desvergonzados; cuando andan van danzando, y haciendo 
son con los pies;
 17 por tanto, el Señor raerá la cabeza de las hijas de 
Sion, y Jehová descubrirá sus vergüenzas.
 18 Aquel día quitará el Señor el atavío del calzado, las 
redecillas, las lunetas,
 19 los collares, los pendientes y los brazaletes,
 20 las cofias, los atavíos de las piernas, los partidores 
del pelo, los pomitos de olor y los zarcillos,
 21 los anillos, y los joyeles de las narices,
 ([JBP] los anillos esos que se ponen en todos lados: en la 
lengua, en la panza; en todos lados que se ponen anillos ahora)
 22 las ropas de gala, los mantoncillos, los velos, las 
bolsas,
 23 los espejos, el lino fino, las gasas y los tocados.
 24 Y en lugar de los perfumes aromáticos vendrá 
hediondez; y cuerda en lugar de cinturón, y cabeza 
rapada en lugar de la compostura del cabello; en lugar 
de ropa de gala ceñimiento de cilicio, y quemadura en vez 
de hermosura.
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[Rev. José B. Pérez] Por eso es que en el mensaje “YA SALIDO 
EL SOL”, él dice en la página 35 [PÁG. 33]:

 [240] Cuando Dios miró hacia abajo sobre el cuerpo 
([JBP] sobre el cuerpo de Jesús)…
 241 El Espíritu le dejó en el Jardín de Getsemaní. Él 
tuvo que morir como un hombre. Recuerden, amigos, 
Él no tenía que hacer eso. Aquel era Dios. Dios ungió 
aquella carne, la cual era carne humana. Y Él no tenía… 
Si Él hubiese ido allí como Dios, nunca hubiese muerto 
esa clase de muerte; no pueden matar a Dios. Pero… Él 
no tenía que hacerlo.
 242 Pero recuerden, Él fue allí contigo en Él. ¿Ve? Dios 
nunca ha separado a la Novia del Novio todavía. Cuando 
Dios miró hacia abajo sobre el cuerpo de Cristo ([JBP] o 
sea, cuando Él miró hacia la Cruz), Él vio ambos: varón y 
hembra. ¡Y todo fue redimido en aquel cuerpo! ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «y hoy Su Iglesia en su cuerpo de carne 
humana». ¿Ven? Ellos son uno, Él mismo, la Palabra. La 
misma Palabra que habló del Novio habla de la Novia.

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ver, porque en el libro de Citas 
ese extracto está… (Este mensaje fue predicado en abril 18 del 
65). Aquí: la página 146, párrafo 1299. Dice:

 1299 - “Dios nunca había separado la Novia del Novio 
todavía. Así que cuando Dios miró hacia abajo sobre el 
cuerpo de Cristo, Él vio a ambos: varón y hembra”.
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“Bueno, decían que ‘miles’”. Sí. Pero también han venido 
a lo largo de dos mil años, en cada edad que surgen.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA AYUDA IDÓNEA 
PARA EL HOMBRE”, predicado el 23 de febrero en Monterrey, 
México, dice:

LA AYUDA IDÓNEA PARA EL HOMBRE
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 23 de febrero de 2002
Monterrey, Nuevo León, México
 Y ahora, la gente no se da cuenta que Cristo y Su 
Iglesia son una misma carne, el Espíritu de Cristo está en 
Su Iglesia.
 Ahora, ahí hay un misterio grande que todavía no 
puede ser dado a conocer abiertamente al público, porque 
esto revelaría un misterio muy grande que no debe ser 
interrumpido; pero algún día lo van a saber, tiene que ver 
con el misterio de Cristo en Su Iglesia…

[JBP] “EL MISTERIO DE LA IGLESIA” es el tema de mañana. 
Por eso estos días se está yendo por esa línea, y vamos a ver 
cómo Dios nos va mostrando todo esto. Porque él siempre 
decía: [WSS] “Algún día… algún día…”, y este es el día. Dios 
nos está ayudando y nos seguirá ayudando.

 [WSS] … tiene que ver con el misterio de Cristo en Su 
Iglesia, así como el misterio de Adán en su ayuda idónea; 
como estaba… el espíritu que estaba en Adán luego fue 
colocado en Eva, el espíritu femenino.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «por la radioactividad».

[JBP] ¿Ve? Ya todo eso es juicio para todas esos, todas esas 
personas que usan todo eso; porque ya para ese tiempo no 
tienen oportunidad.
 Por eso el tiempo es ahora: para arreglarnos.

 25 Tus varones caerán a espada, y tu fuerza en la 
guerra.
 26 Sus puertas se entristecerán y enlutarán, y ella, 
desamparada, se sentará en tierra.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí [“YA SALIDO EL 
SOL”] [PÁG. 33]:

 237 Y ella se puso en marcha por esa carretera, tan 
fuerte como podía correr. Y después de un rato, el camino 
se estrechó más y más ([JBP] cada vez se hizo más pequeño). 
Ella comenzó a dar vueltas y danzando de ese modo, y de 
repente se fue cayendo por un lado.

 238 Y mamá dijo… 
[WSS] «Visión de la 
Novia».

[JBP] Vamos a… Y antecito, cuando él está hablando de: [WMB] 
“Van danzando, mientras hacen son con sus tacos, las hijas de 
Sion en los días finales”, y el hermano William escribe:
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[WSS]
«Yo prediqué de 
eso en el 1962 - 
1963».

[JBP] O sea que, miren cómo alrededor de esos años, cómo 
comenzó a predicar el hermano William, y cómo ahora se está en 
esa etapa paralela a ese tiempo; y eso es algo que deben de estar 
bien alerta, porque es un ciclo que se está volviendo a repetir.

 [237] Ella comenzó a dar vueltas y danzando de ese 
modo, y de repente se fue cayendo por un lado.
 238 Y mamá dijo [WSS] «Visión de la Novia»: “Los 
gritos más horribles que alguna vez oyese en mi vida, era 
esa mujer cayendo dentro de aquellas llamas, de aquellas 
flamas y humo, bajando, bajando, bajando, de ese modo”. 
Dije que yo me volteé y dije: “¿Ven?”.
 239 A la verdad, ella obedeció todo, excepto una Palabra 
([JBP] ¿Ven?). ¡Todo excepto una Palabra! Seguro, las 
mujeres pentecostales pueden ser salvas, santificadas, y 
llenas con el Espíritu Santo, y luego fallar. Absolutamente.

[JBP] ¿Ve? Por una sola palabra. Ella tenía todo. Pueden decir: 
“Tengo el Mensaje, tengo todo”, pero por una sola palabra, fallar.

[Rev. José B. Pérez] Y en otro de los estudios que tengo por 
aquí… Él en este estudio de “EL MUNDO ESTÁ CAYENDO EN 
PEDAZOS”7, donde dice el hermano Branham:

7  SPN63-0412M “El mundo se está cayendo a pedazos”, pág. 25, 
párr. 172
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[JBP] Y también escribe:
[WSS] «El nuevo nacimiento = separarse».

 216 Ahora, pero cuando fuiste separado de esa unión 
por muerte espiritual: Tus deseos naturales de vestir 
pantalones cortos, pintarte tu cara. Tus deseos naturales 
es ser intelectual, hombre inteligente, conocer algo mejor 
que el otro. Eso era lo que Eva quería. Esa es la cosa 
misma que ella quería.
 217 Bueno, usted dice: “¿Ese cualquier predicador, tú, 
pequeña moneda dos por 
cuatro ([JBP] él escribe): 
[WSS] «2 x 4», se va a 
parar allí a decirme eso? Yo tengo un Ph.D.”. Eso solo 
lo aparta más de Dios, cada vez que añade uno de esos 
títulos. Eso es cierto. Eso es verdad.
 218 Eso es lo que Eva escogió. Ella estaba preñada con 
esa clase de preñez. Eso es lo que la iglesia es hoy día: 
escuelas bíblicas e intelectuales. Y fíjense, cada uno en 
desacuerdo con el otro, una gran confusión. Exactamente 
igual a lo que la Biblia decía: “Babilonia”.
 219 La Novia sabe dónde está parada; Ella se compone 
de muy pocos. No habrá muchos salvos; solo unos muy, 
muy, muy pocos ([JBP] dice el hermano Branham). Usted dice: 
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No, señor. ¡Ninguna carta de divorcio! ¡Él murió! ¡Lo 
natural del mundo [WSS] «el espíritu del mundo» tiene 
que morir! ¡Cada 
pizca de él tiene 
que morir! Tienes 

que ser reunido, otra vez, 
con otra naturaleza [WSS] 
«espíritu teofánico».

 214 Tu nombre de primera naturaleza [WSS] «espíritu 
del mundo» nació, 
y fue puesto en el 
Libro de la Vida; y 
todos tus hechos fueron escritos también en él. Todo lo 
que has hecho bajo esa naturaleza fue puesto en un libro, 
llamado el Libro de la Vida ([JBP] Libro de las Memorias, 
como anoche - ayer nos decía en el mensaje).
 215 Ustedes notan en Daniel, cuando él viene “al 
Anciano de días, cuyo pelo era blanco como lana; 
millones de millones vinieron con Él, para ministrarle a 
él (la Novia), y entonces los libros fueron abiertos. Y otro 
Libro fue abierto, el cual era el Libro de la Vida”. Y allí 
hay santos, la Iglesia, la Novia. “Otro Libro fue abierto, 
el cual era el Libro de la Vida”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El nombre en el Libro de la Vida – Del 1er 
nacimiento: por el sexo».
[WSS] «El nombre en el Libro de la Vida del Cordero = 
Del 2do nacimiento: por la Palabra».
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 [172] Y luego cuando entran a las iglesias parecen 
unas Jezabeles. Parecen algo que ni tengo palabras; es 
una corrupción. Recuerden, lo suyo de afuera expresa 
lo suyo de adentro. No importa qué tan tremendo sea tu 
testimonio, su vida habla más fuerte que sus palabras.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Jezabel».
«Lo exterior expresa lo interior».

[JBP] Y tengo otro por acá, donde él dice, escribe:
[WSS] «Toda mujer refleja en su vida la dimensión a la 
cual pertenece su espíritu».

[Rev. José B. Pérez] Y él nos habló en… Vamos a leer este, que 
es el del tomo de “La Iglesia”, del mensaje “UNA IGLESIA 
ENGAÑADA POR EL MUNDO”8, de este folleto, que es de “La 
Iglesia”, en la página 84 de este librito, dice:

8  SPN59-0628M “Una iglesia engañada por el mundo”, pág. 84, párr. 40
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 40 Un hombre o una mujer en Italia, en Francia, o en 
África, en cualquier otra nación que haya nacido de nuevo 
del Espíritu Santo, no hacen esas cosas. Ellos no usan 
esas ropas. No actuarán así, porque son de otra Nación, 
cuyo Gobernante y Constructor es Dios. Nosotros somos 
del Cielo. Y el espíritu que está dentro de usted motiva su 
vida ([JBP] ¿Qué es lo que motiva a un escogido de Dios? El 
Espíritu del cual venimos, donde está nuestra representación). 
Si ustedes son americanos, ustedes actuarán como actúan 
los americanos; si ustedes son franceses, ustedes actuarán 
como actúan los franceses; y criticarán al otro. Pero si 
ustedes son de Dios, ustedes actuarán de la manera en 
que actúan en el Cielo, porque su espíritu viene de Arriba 
y los controla.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el Espíritu motiva la vida».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “EL PODER DE DIOS 
PARA TRANSFORMAR” …
 Porque fíjense que hay unos lugares donde les habíamos 
leído, varios estudios antes9, donde él decía que [WMB] 
“tenemos que aprender el ABC, primero”.
 Y él aquí nos habla de eso; porque en un dibujo que él hizo, él 
colocó: [WSS] «el misterio de Dios: Padre, Hijo y Espíritu 
Santo». Y él hace un círculo (no sé si lo pueden ver ahí, para 
que ustedes vean también, aunque todo esto va a estar en el 

9  Estudio Bíblico #205, 2022/may/22 (domingo), pág. 25 del (f), pág. 
159 del (T2) / Estudio “El patrón para el heredero ser adoptado en la 
Herencia de Dios”, 2022/jun/18 (sábado), pág. 21 del (f), pág. 65 del (T2)
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Dios en la creación original puede hacer cosas como esas. 
Ella fue hecha así para hacerlo. Él sabía que ella lo haría; 
si Él no lo hubiera sabido, no era Dios.
 211 Pero vea, los atributos que están en Dios tienen 
que ser desplegados. Él estaba para ser un Salvador. Y 
para hacer todo perfecto, del modo que lo tenía; entonces 
no puede haber nada perdido. ¡Oh, no sean niños! Sean 
hombres y mujeres. Nosotros estamos al final del camino.
 212 Noten ahora, era la naturaleza asociada con muerte. 
Tu primer esposo, que te había gobernado, era tu naturaleza 
por nacimiento natural. Naturalmente amas al mundo, 
porque eres el mundo y parte del mundo. ¿Eso es cierto? 
Por naturaleza tus deseos fueron el amar el mundo del 
cual eres parte [WSS] 
«tu espíritu». Eres una 
parte de la naturaleza. 
¿Crees eso? Esa es tu 
naturaleza.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «1er esposo = 1ra naturaleza».
«2do esposo = 2da naturaleza».

 213 Esa es la razón por la cual tienes que nacer de nuevo. 
Tienes que separarte; tienes que morir a ese primer esposo. 
No puedes vivir, no solo puedes decir: “Bueno, yo me 
divorciaré de él, y le colgaré allá arriba hasta la ocasión”. 
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 207 Nuestra vida natural aquí, lo que nosotros aquí 
tenemos, es solo una perversión. Esto verdaderamente 
debía ser la vida correcta, con la que se comienza, pero 
está pervertida por el nacimiento natural ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «la vida está pervertida por el nacimiento natural». 

La primera vida, o tu primera unión, fuiste juntado al 
nacimiento por la naturaleza, un acto natural. Un ser 
humano siendo asociado hombre y mujer juntos, asociados 
juntamente en un asunto sexual, el cual trajo aquí tu 
nacimiento de vida, y eso es asociado con pecado y muerte. 
¿Cómo no pueden ustedes ver la simiente de la serpiente?

 208 Cuando ves a la mujer, un coproducto 
(no hay otra hembra como ella), hecha en 
ese orden, a fin de que pudiese ser engañada. 
Dios sabía. Si Él no sabía el final del 
principio, entonces Él no sería Dios. Si Él 
no es infinito… Y Él no puede ser infinito sin 
ser omnisciente, sabiendo todas las cosas; 
Eterno. Así que Él sabía todas las cosas, y Él 
tenía que hacer a esa mujer.
 209 El hombre no tenía esposa. La esposa y 
el hombre eran la misma cosa. Él tenía el 
espíritu femenino y el masculino en él.
 210 Él tenía que separar, tomar un coproducto, 
después que toda la Creación fue hecha ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «separarse – masculino 
y femenino». Ninguna femenina creada por 
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estudio; pero así 
lo hacemos como 
lo hacen en las 
escuelas: que van 
mostrando).
 Y él escribe 
ahí dentro: [WSS] 
«1» adentro, que 
es el alma, «2» 
que es el espíritu, 
y «3» que es el 
cuerpo. Pero también escribe: [WSS] «a - b - c».
 O sea que eso, en, desde el alma, el espíritu y el cuerpo, 
tenemos que corregir; en esas tres etapas, en esas tres formas 
en que está el ser humano —como alma, espíritu y cuerpo—, en 
las tres tenemos que aprender el ABC. Y luego el álgebra, que 
ya son las cosas más profundas.

Miren, en la página 49 del mensaje “EL PODER DE DIOS PARA 
TRANSFORMAR”10, dice:

 257 Alguien dijo: “¿Por qué no les enseñas grandes 
cosas, para hacer esto?”. Usted empiece con el ABC y 
luego entraremos al álgebra. ¿Ve? Empiece por aprender, 
“cuál es vuestro culto racional”.
 ‘Por lo tanto, os ruego hermanos, por la misericordia 

10  SPN65-0911 “El poder de Dios para transformar”, pág. 38, párrs. 
257-260
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de Dios, que presentéis vuestros cuerpos como un sacrificio 
vivo, santo y agradable a Dios, el cual es vuestro culto 
racional’11.
 258 Usted solo haga “su culto racional”, Dios se 
encargará del resto; ¿ve?, solo razone las cosas que usted 
puede y hágalas. ¿No es irracional que una mujer se 
desvista y salga a la calle y actúe de esa manera, cuando la 
Biblia condena eso? ¿No es irracional cuando un hombre 
se mete en dogmas, como los que tenemos hoy día, de 
seminarios y cosas como esas, cuando es absolutamente 
contrario a la Palabra de Dios? ¿Ve?
 259 Los labios de Isaías, quien era un hombre común 
de labios inmundos, pronunciaron: “Señor, estoy entre 
pueblo inmundo y yo tengo labios inmundos. ¡Ay de 
mí!, pues he visto a Dios”. Y un Ángel tomó un carbón 
encendido, el Fuego Santo del Altar de Dios, descendió 
y transformó sus labios; labios de un hombre errático a 
labios de un profeta con ASÍ DICE EL SEÑOR. ¡El poder 
transformador de Dios!
 260 Ciento veinte pescadores y mujercitas vendedoras 
de púrpura, todos ellos reunidos en un aposento alto con 
las puertas cerradas, algunos de ellos sin saber cómo 
escribir sus nombres. Dios los transformó, de ser unos 
pescadores a ser pescadores de hombres; de ser hombres 
y mujeres de la calle 
a ser santos de Dios, 
inmortales. ¡El poder 
transformador de Dios!
[WSS] «120 en el 
aposento alto» [JBP] 
escribe él allí.

11  Romanos 12:1
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en este otro mensaje: 

LAS DAMAS Y SU MISIÓN
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 4 de julio de 2002
San Luis Potosí, México
 Ahora, podemos ver que hay cosas que corresponden 
al espíritu femenino llevar a cabo, y otras al espíritu 
masculino; y por eso ambos tienen que ser manifestados en 
cuerpos: el espíritu femenino tiene que estar manifestado 
en un cuerpo femenino, y el espíritu masculino tiene que 
estar manifestado en un cuerpo masculino; para que así 
cada uno lleve a cabo sus funciones conforme a la voluntad 
de Dios.
 Y tengan sus niños, tengan su hogar, y amen a Dios 
y sirvan a Dios; y enseñen a sus hijos a servir a Dios, 
y los levanten en el temor del Señor; y los tengan bien 
alimentaditos físicamente y también espiritualmente. Y 
así crezca la familia, y siga multiplicándose la familia 
que Dios creó, el ser humano, en este planeta Tierra; y así 
continúe existiendo la raza humana.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA UNIÓN INVISIBLE DE 
LA NOVIA DE CRISTO”16, predicado el 25 de noviembre del 65, 
nos dice el reverendo William Branham en la página 34, dice:

 206 La vida es una cosa sagrada para Dios, y es 
apuntado en el libro. Dios es el Autor de la vida; ¿Creen 
ustedes eso?

16  SPN65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, pág. 29, 
párrs. 206-219
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creación original de Dios. Ella es un producto secundario 
del hombre. Así que para hacerlos uno, para mostrar lo 
que Él hizo, Él abrió el costado de Adán, y tomó una parte 
de la carne de Adán (para que así ellos no estuvieran 
separados, sino que ellos fueran uno), y tomó una parte 
del espíritu de Adán, una parte de la carne de Adán, tomó 
el espíritu femenino de Adán e hizo a Eva.
 Y cuando ustedes ven a una mujer, de la manera que lo 
hacen algunas de nuestras mujeres modernas, con cortes 
de cabello como hombres, que fuman como hombres, 
maldicen como los hombres… Cuando ustedes ven a una 
mujer que quiere ser masculina, allí hay una perversión 
en alguna parte. Y cuando ustedes ven a un hombre 
afeminado con un… parece que tiene un pato sentado 
detrás de su cabeza, y demás así, y que siempre quiere 
usar ropa que usan las mujeres, allí hay algo pervertido 
en alguna parte. Dios hizo a los hombres para que sean 
hombres, y a las mujeres para que sean mujeres. La Biblia 
dice…
 56 Un día yo estaba hablando contra las mujeres 
usando pantaloncitos cortos, y una mujer me dijo: “Yo no 
los uso”.
 Yo dije: “¿Qué es eso que usted tiene puesto?”.
 Ella dijo… ¿Qué son esas cosas? “Empuja pedales” 
[pantalones cortos de mujer que se ajustan debajo de las 
rodillas, usados originalmente por las mujeres para andar 
en bicicleta –Trad.], o lo que eso era, de esa manera. Yo 
dije… No, son overoles.
 Yo dije: “Eso es peor que todo. La Biblia dice que es 
una abominación para una mujer vestir ropa de hombre”. 
Correcto.
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[JBP] Que ese también —Ángel con ese carbón encendido— 
toque nuestro ser, toque todo nuestro ser, como lo hizo con 
Isaías.
 En la página 21 de este mismo mensaje “EL PODER DE 
DIOS PARA TRANSFORMAR”, 22, 23 y 24, pero vamos a leer 
solamente desde la 24 (ustedes luego lean las otras páginas). 
Página 22, dice [PÁG. 18]:

 116 Ahora, en la última 
edad de la Iglesia 
encontramos que ellos 
están desnudos otra vez, 
y no lo saben. Pero no 
es el velo del Espíritu 
Santo, es el velo que 
Satanás puso sobre Eva 

allá atrás… [WSS] «Eva - el velo».

[JBP] Y al otro lado escribe: [WSS] «E.S.» (Espíritu Santo).
[JBP] Y escribe también: [WSS] «Satanás»
[JBP] por el velo que puso Satanás. Dice: “el velo de lujuria”.

 [116] Pero no es el velo del Espíritu Santo, es el velo 
que Satanás puso sobre Eva allá atrás, un velo de lujuria, 
el velo de 
lujuria. Nuestras 
mujeres por las 
calles están tan 
corruptas que no 
se dan cuenta que están desnudas, usando pantaloncitos 
cortos y vestidos sensuales.
 117 Alguien me envió un recorte de periódico el otro 
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día, de este vestido nuevo que van a usar, me parece que 
son 35 cms [14 pulgadas] de largo, contando desde las 
caderas, o algo así. Yo me pregunto si nuestras mujeres se 
dan cuenta que eso es un velo de concupiscencia.
 118 Bien, usted podría decir: “Yo puedo probar, delante 
de Dios, que soy inocente de haber cometido adulterio en 
contra de mi esposo, y todo eso”.
 119 Pero aun así, en el Juicio usted va a ser llamada 
como una “adúltera”. La Biblia así lo dice. Jesús dijo que: 
“Cualquiera que mirara a una mujer para codiciarla, ya 
adulteró con ella en su corazón”12.

[JBP] En la página 23, párrafo 120 [PÁG. 18]:

 120 “¡Ciegos, desnudos, y no lo saben!”. No esas 
pobres mujeres allá afuera; no tengo nada en contra de 
ellas. ¡Es ese demonio! El sistema de la iglesia parece 
fallar en reconocerlo o parece en contra de esto. Les 
permiten cortarse su pelo, usar maquillaje, pantaloncitos 
cortos y cosas, bajo el nombre de cristianidad. ¡Qué cosa 
tan horrible es esto! ¿Ve?, están desnudos otra vez, en el 
Edén de Satanás, y 
no lo saben. No lo 
saben ([JBP] escribe): 
[WSS] «Satanás».
 121 Viendo hacia afuera en estos momentos, en este 
salón de conferencia de este hotel, veo a esa mujer allá 
en la piscina. Tal vez, si tan solo esa mujer pudiera darse 
cuenta lo que ella está haciendo; ella no sabe. Ella está 
desnuda. Su cuerpo es sagrado. Ella se despoja de las 
ropas con que Dios la vistió: la piel, para esta generación. 

12  San Mateo 5:28
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[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el mensaje “JEHOVÁ-
JIREH”15, predicado el 12 de marzo de 1961; en la página 21 
dice:

 54 Cuando Dios creó a Su primer hombre en el Huerto 
del Edén, ¿se fijaron que varón y hembra Él los creó? Él 
era un hombre hecho a la imagen de Dios, un Espíritu. 
Él lo puso en carne, en el siguiente capítulo de Génesis, 
después que Él ya los había creado varón y hembra. Y 
todavía no había hombre para labrar la tierra. Así que 
entonces Él creó al hombre del polvo de la tierra, no a 
Su imagen. Pero entonces Dios descendió en la forma de 
hombre por medio de Jesucristo, para redimir al hombre 
que cayó de la imagen terrenal; él fue hecho a la imagen 
terrenal.
 ¡Oh, Dios!, ¿no pueden ver ustedes lo que significa el 
Evangelio? Cuando Dios llegó a ser hombre, fue para que 
así el hombre llegara a ser Dios; nosotros somos hijos e 
hijas de Dios.

55 Miren, este primer 
hombre, Adán, mírenlo. 
En espíritu él era ambos: 
femenino y masculino 
([JBP] escribe): [WSS] 
«Masculino y femenino. 
Varón y varona (hembra)». 
Y luego él fue hecho carne. 
Y no tenía una ayuda 
idónea. Entonces Dios… 
Una mujer no está en la 

15  61-0312 “Jehová-Jireh” (párrs. 54-56 en inglés)
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huesos. Ahora, ¿cómo es que esta carne mortal ha de 
convertirse en 
Su carne? ([JBP] 
y escribe): [WSS] 
« g l o r i f i c a d o » 
Lo obtendremos en un minuto. ¿Ve? ¿Cómo es hecho? 
¿Cómo? ¿Qué es esta gran transformación? Note, ahora:
 “Si el Espíritu de aquel (Dios) ([JBP] está citando una 
Escritura) que levantó de los muertos a Jesús mora en 
vosotros, el que levantó a Cristo Jesús de los muertos 
vivificará también vuestros cuerpos mortales por su 
Espíritu que mora en vosotros”14.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Adán tenía espíritu masculino y femenino».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA ENCARNACIÓN DE 
LA PALABRA”]:

 [WSS] Y luego de Dios haber hecho esa operación 
—vean, fue el primer cirujano, y también el primer 
doctor, anestesiólogo—, luego despertó Adán de la 
anestesia que le colocó… Dios sabe cómo anestesiar 
a cualquiera, cómo dormir a cualquier persona y cómo 
hacer cualquier operación, pues Él es el Diseñador 
y Creador del cuerpo humano; del cuerpo teofánico 
también.

14  Romanos 8:11
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Ella constantemente se quita más. Ella está desnuda, 
bajo el pretexto de “civilización, educación más elevada, 
mejor civilización, éticas más elevadas”. Permítame estar 

seguro que esto se quede 
en usted: Todo esto es del 
diablo, será destruido en 
la Venida del Señor Jesús. 
Todo esto será destruido; no 
habrá una cosa que quede.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «será destruido».

[JBP] “No (como dicen), usted tiene que tener mente abierta. 
Ahora, todas estas cosas son permitidas”. [WMB] “Educación 
más elevada”, como dice él allí. Hay una parte donde él dice que 
[WMB] “la educación y todo eso, toda esta educación terrenal 
es del diablo”13.

 122 ¡Oh amigo!, que está escuchándome a través de la 
nación, mientras que usted me escucha aquí en Phoenix, 
¡piense en esas cosas! Usted está aquí sujeto a ellas. 
Ahora, Jesús dijo que “engañaría a los elegidos, si fuera 
posible”.
 123 El primer espíritu fue… primero fue un velo santo, 
el Espíritu Santo; y se suponía que ella no debería mirar 
fuera de Eso. Pero cuando Satanás empezó a hablarle 
a ella acerca del conocimiento, ella tuvo que dar una 
miradita al mundo.
 124 Eso es exactamente lo que su hermana, la iglesia, 
hizo. Satanás le dijo: “Tú tienes que ver, tienes que vestir 
como una estrella de cine, o los jóvenes tienen que actuar 

13  SPN65-0919 Sed, pág. 11, párr. 67
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como Elvis Presley, o Pat Boone ([JBP] es un cantante 
de ese tiempo, como los hay hoy en día también; o sea, se 
identifican con ese tipo de movimientos, de cantantes, que son 
de la quinta dimensión, inspirados de la quinta dimensión), o 
alguna de esas personas que actúan bajo el nombre de 
religión.

  125 Pat Boone es de la 
Iglesia de Cristo. Elvis 
Presley es un pentecostal 
([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Elvis Presley y Pat Boone». 
Dos caracteres demoníacos 
que han puesto el mundo 
en un caos peor que en el 
que Judas Iscariote lo puso 

al traicionar a Jesucristo ([JBP] los pone peor que Judas 
Iscariote). Ellos no lo saben. Esos muchachos no saben 
eso. No tengo nada en contra de esos muchachos, esos 
hombres, pero ese es el espíritu que los está motivando.
 126 Deje solamente que se mueva un poquito, para ese 
lado, y que esa enredadera únicamente toque un poquito 
al forro de ese maíz, solo una vez, y verá lo que sucederá; 
el maíz se perderá. ¡Oh, sí, ya lo aprisionó! Esa es de la 
manera que lo hará; así lo hará cada vez. Eva tuvo que 
darse solo una asomadita al mundo.

[JBP] Y sigue por ahí para abajo todo, en ese mensaje, cómo ahí 
él está mostrando en este tema “EL PODER DE DIOS PARA 
TRANSFORMAR”, mostrando todo lo que el Espíritu de Dios le 
dio allí en este mensaje.
 Déjenme ver si encuentro aquí este otro… (en la página 
32), porque él aquí al frente escribe: [WSS] «civilización, 
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “YA SALIDO EL SOL”13, 
en la página 19, dice:

 121 Ahora, ahí lo tienen: “¡Si el Espíritu del Novio 
mora en la Novia!”.
 122 Cuando Dios hizo su primer novio, Él hizo al novio 
primero; y él en espíritu era ambos: varón y hembra ([JBP] 
él escribe): [WSS] «Adán y el espíritu masculino. Eva y el 
espíritu femenino». Lo formó del polvo de la tierra para 

que existiera en lo físico. Y note: Cuando Él hizo a Eva, de 
Adán, no tomó otro pedazo de barro, tomó 
del mismo pedazo de barro – de la misma 
Palabra, por cuanto Adán era una Palabra 
hablada. ¿Ven? Él tomó de él ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «Adán = era una palabra 
hablada», y entonces tomó el… Él tenía 
espíritu masculino y femenino. Y quitó de 
Adán el espíritu femenino y lo colocó en 
Eva; así que aún es parte del espíritu de 
Adán, es la carne de Adán. Entonces, el 
espíritu de Adán era la dinámico ([JBP] y 
él escribe): [WSS] «el espíritu de Adán = lo 
dinámico», que vivificó lo mecánico de su 
cuerpo.
 123 Así que la Novia también tiene 
que ser carne de Su carne y hueso de Sus 

13  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 19, párrs. 121-123



El espíritu masculino y femenino en...126

 156 O ustedes mujeres, pueden tener la apariencia de un 
ser humano decente o pueden ser una de estas criaturas 
extrañas que tenemos allá afuera, con ojos azules; y con 
recortes cabeza de agua [water head] y esas cosas. Ellas 
están completamente en contra de la Palabra de Dios, 
lo cual es absolutamente contrario; ni siquiera ofrecen, 
no pueden ofrecer una oración que sea aceptada. Esa es 
la verdad. Exactamente correcto. Eso es lo que la Biblia 
dice.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el pelo largo en los hombres».

Y vean, no pueden ofrecer una oración, porque no le es 
aceptada, uno que actúa de esa manera.

LA ENCARNACIÓN DE LA PALABRA
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 20 de noviembre del 2000
(Segunda actividad)
Asunción, Paraguay
 Luego de pasado cierto tiempo, el cual no está 
identificado	 claramente	 en	 la	 Escritura	 (no	 sabemos	
cuántos años pasaron), Dios no halló ayuda idónea para 
Adán de entre las demás criaturas que estaban en la Tierra; 
y del costado de Adán (de Adán) sacó una costilla y formó 
un cuerpo femenino para Adán, para que fuera su ayuda 
idónea; y colocó el espíritu femenino que estaba en Adán 
(porque tenía espíritu femenino y masculino), lo separó 
y lo colocó en ese cuerpo femenino que Dios formó para 
que fuera la compañera de Adán.
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sabiduría humana y educación es del diablo [y la ciencia]» 
escribe también.

[JBP] Y miren lo que dice aquí, en la página 32 [“EL PODER DE 
DIOS PARA TRANSFORMAR”] [PÁG. 25]:

 164 ¡Oh, Señor, guárdame bajo la Roca! Sí. En Efesios 
5:26 dice que la única manera que usted puede llegar a esa 
Roca, es siendo “lavado por las Aguas de separación de la 
Palabra”. Correcto.
 165 Ahora, no permita usted que este diablo le rocíe a usted 
con su educación. No, no. 
Matará la influencia de 
la Palabra en usted. No 
permita que el diablo le 
haga creer esto: “Bien, 
yo pertenezco a la misma iglesia de mi madre, de mi padre 
y de mi abuela”. No permita que el diablo lo rocíe a usted 
con eso. La Biblia ya lo ha dicho, está en Las Siete Edades 
de la Iglesia y en las cosas allí dichas: ¡Todo ha decaído! 
Todo está corrupto. Toda la cosa es una llaga putrefacta. 
No le permita que lo rocíe diciéndole: “Bien, son mejores 
éticas. Estamos mejores educados hoy que en los tiempos de 
antaño”. No permita 
usted que el diablo 
le meta eso a usted. 
Yo le he mostrado 
todo su programa 
de civilización, de 
educación y de ciencia. 
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Él lo ha metido en la iglesia, usted no haga caso a eso. 
¡Apártese de esas televisiones y cosas sucias!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «diablo de educación».
[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Programa de civilización, educación, ciencia - 
del diablo».

[Rev. José B. Pérez] No es que ahora vaya a ponerse a sacar 
los niños de la escuela, porque la educación…, dice el hermano 
Branham allí eso; no. Hay un compromiso que tenemos de educar 
a nuestros niños.
 Pero recuerde que tiene, usted como padre de familia, 
ayudarlos y mostrarles a ellos lo que está bien y lo que está mal. 
Los niños de este tiempo, y los jóvenes, están en un tiempo muy 
pero que muy difícil, muy duro; pero ustedes, padres, órenle a Dios; 
y vean que en la Palabra de Dios hay herramientas para ayudar 
a nuestros jóvenes, a nuestros niños, para que ellos entiendan. 
Porque nacieron en un tiempo tan difícil; pero con la ayuda del 
Mensaje, de la Palabra, Dios les ayudará para encaminar a sus 
hijos; y que ellos sepan la verdad bíblica, y sepan que aunque 
están en este mundo de pecado, en este mundo corrompido, hay 
esa oportunidad de mantenerse alejado de todo eso, y reflejar 
la sexta dimensión; porque tienen que decirles que hay una 
promesa, y es: que vamos a tener un cuerpo nuevo, un cuerpo 
eterno y glorificado, en donde no hay pecado.
 Por lo tanto, los padres tienen una responsabilidad grande; y 
las maestras de los niños también, que dan las clases; también 
es una ayuda extendida para los padres, ayuda para los niños, 
para que también sepan y estén conscientes de que ese velo que 
pone Satanás al frente, con la ayuda de la Palabra, del Mensaje, 
ellos puedan ver y puedan identificar cuando son cosas que están 
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 153 Alguna vez en la vida tenemos que encarar las cosas 
tal como este joven hizo, porque usted 
es un mortal y a usted le es dada la 
oportunidad de escoger. Usted tiene 
una oportunidad. Dios lo hizo de 
manera que usted pueda escoger. 
Él puso a Adán y a Eva en libertad 
moral, tal que ellos pudieron escoger, 
y entonces ellos hicieron la elección 
incorrecta; y Él no puede hacer más 
por usted de lo que hizo por ellos. Él 
tiene que ofrecerle a usted la misma 
cosa, tal que usted pueda escoger o 
rechazar. Usted tiene la oportunidad 
de seleccionar.

 Veamos algunas de ellas.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Adán y Eva / El libre albedrío».

 154 Usted puede seleccionar, como 
hombre joven, usted puede escoger 
si va a tener una educación o si no la 
va a tener; usted tiene la oportunidad 
de escoger. Usted puede decidir no 
tenerlo, usted sencillamente puede 
despreciarla.

 155 Usted puede seleccionar su 
conducta. Voy a herir un poquito 
aquí, ¿ve? Usted puede salir y 
dejarse crecer el pelo y ser un 
“Beatle” o alguno de esos tontos 
ignorantes.
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“kickboxer”? ([JBP] Pantalones) No son pantalones cortos. 
Son esos que tienen piernas largas en ellos. [“Pedal 
pusher”]10 ([JBP] dice él ahí) Y overoles, “dungarees”11 
[Pantalones de tela, pasta de algodón]. Ellos dicen: “Esto 
es para las damas”.
 124 Yo dije: “No, ustedes están errados. Las damas no 
usan esas cosas. Puede que sí las mujeres, pero no las 
damas”. Eso es cierto.
 125 La Biblia dijo que es una abominación para una 
mujer ponerse semejante hábito; y para un hombre el 
ponerse un hábito que pertenece a una mujer ([JBP] y 
ahora los ven poniéndose hasta falda).
 126 Los hombres están llegando a ser más afeminados 
cada día, y las mujeres están llegando a ser más masculinas. 
¿Qué es lo que pasa? Vamos a descubrirlo en unos pocos 
minutos, por la Biblia. Las mujeres ya no son más mujeres. 
No me refiero a ustedes, mujeres cristianas. Yo estoy 
hablando de la generalidad. Ellas quieren actuar como el 
hombre; ellas quieren cortar su cabello como el hombre. 
Poner sus manos sobre un bar y cantar: “Dios bendiga a 
América”, con un cigarrillo en la esquina de su boca.

[JBP] Y sigue ahí en ese mensaje hablando. Todo eso, de ese 
mensaje… ese es de: “LA SIMIENTE DE LA SERPIENTE”.

[Rev. José B. Pérez] Y también él nos dice algo acá, en el 
mensaje “LIDERATO”12; la página 23 dice:

10  [“Pedal pusher”] [Pantalones para mujeres o muchachas que 
llegan un poco más abajo de la rodilla, usados originalmente para andar 
en bicicleta. –Traductor]
11  “dungarees”: monos, overol
12  SPN65-1207 “Liderazgo”, pág. 20, párrs. 153-156
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en contra de la perfecta voluntad de Dios. Y que hay un reflejo 
en el cual el ser humano va a reflejar mientras está viviendo aquí 
en este planeta Tierra: o es la quinta dimensión, o es la sexta 
dimensión; y para uno de los dos sitios va la persona.
 Por eso uno debe de mostrarles que hay un solo camino: y es 
el camino a la sexta dimensión, a la presencia de Dios, cuando 
seamos transformados, en la Cena de las Bodas del Cordero; y 
ese camino es: hacer la perfecta voluntad de Dios reflejando la 
sexta dimensión.
 Y hay un sinnúmero de mensajes que nuestro hermano William 
nos ha hablado de eso: de cómo reflejar la sexta dimensión, y 
cómo ayudar a nuestros niños, a nuestros jóvenes, a mostrarles 
que hay una verdad bíblica, en cuanto a que no es como dicen 
ahora, que es: “Estamos en una civilización más adelantada y hay 
que aceptar todo”.
 Como enseñando (lo tenía por ahí, pero lo podemos leer 
mañana), como ya enseñando en las escuelas lo de un mismo 
género. Hasta un baño para hombres y mujeres. Todo eso está 
incorrecto.
 Y todo eso, los hijos de los creyentes en el Señor —que 
son escogidos, y los niños también— deben de saberlo, deben 
de conocerlo, para que cuando vayan a la escuela sepan 
identificar todo eso, y no se mezclen con todas esas cosas que 
son contrarias a la perfecta voluntad de Dios. Porque lo que 
deseamos es que nosotros y nuestros niños estén preparándose 
para la transformación, alejados de todas esas cosas del mundo.
 Sigue diciendo… nos quedamos en el… [estudio bíblico]:

 … para luego ser adoptados, ser transformados; y ya 
de ahí en adelante ser eternos físicamente también, y 
tener todo el poder de Dios manifestado en nosotros; pero 
manteniendo siempre el orden divino.
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 O sea, que durante el tiempo en que ya tengamos el 
nuevo cuerpo, cada persona no va a hacer lo que quiera 
hacer, sino que estará bajo la dirección de Dios, bajo el 
orden correspondiente a esa fase de cada escogido; para 
ese tiempo pues seremos más obedientes y estaremos más 
dentro de la voluntad de Dios.
 Cualquier persona que no entiende estas cosas, podría 
decir: “Cuando yo esté transformado tendré todo el poder y 
voy a hacer lo que yo quiera hacer”. No, habrá una dirección.
 Y desde el Trono de Cristo vendrá esa dirección para 
toda la Iglesia del Señor Jesucristo en ese glorioso Reino 
Milenial de Cristo; porque Cristo es el Esposo y la Iglesia 
es la Esposa en el Reino Milenial; Cristo es el Rey y la 
Iglesia es la Reina.
 Y la Reina, la Esposa, no puede hacer lo que ella quiera; 
la Esposa es obediente a su Esposo (como tienen que ser 
todas las esposas).
 Ahora, podemos ver que ya desde niños pueden conocer 
estas cosas; y ya las niñas entender que cuando lleguen a 
grandes y se casen, van a ser obedientes, van a estar sujetas 
a sus esposos, y van a trabajar unidas a sus esposos en la 
Obra de Cristo; y se van a casar con una persona, un joven, 
creyente en Cristo.
 No van a hacer un yugo desigual, como desgraciadamente 
han hecho algunas personas, y eso no ha sido en la voluntad 
de Dios; por lo cual tienen que atenerse a los diferentes 
problemas que les vengan. Y orar a Dios, y orar por el 
esposo; no dejarlo; sino, ya que se metieron en el problema, 
orar por el esposo para que Cristo lo salve, para que Cristo 
tenga misericordia de él y también lo bendiga.
 San Pablo dice: “¿Qué sabes tú, mujer, si puedes hacer 
salvo a tu esposo?”. O sea, si el amor y misericordia de Dios 
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[JBP] Y más abajo dice [PÁG. 18]:

 [119] Este hombre, cuando él fue 
creado, Dios separó su espíritu. 
Y Él sacó de su costado un 
pedazo del hombre, y de él 
hizo una mujer ([JBP] y escribe): 
[WSS] «varón y hembra: Adán 
y Eva». Entonces Él tomó el 
espíritu femenino, delicado del 

hombre, e hizo una mujer de ello. Y Él hizo al hombre, 
masculino, fornido.
 120 Cuando usted ve un hombre que es un poco… usted 
sabe, maquillándose (o como usted lo llame) sus uñas 
([JBP] como ahora, que se las pintan también); cuatro en un 
lado y cinco en la otra, alisándose su pelo; dejando su 
boca abierta en frente, y cosas como esas; uno de estos 
muchachos bonitos. Usted solo recuerde, afeminado, algo 
anda mal con esa ave. Mejor es que usted se cuide de él.
 121 Y cuando usted ve a una mujer con un cigarrillo 
en el lado de su boca, con un par de overoles puestos, y 
diciendo: “¡Yo te digo, compañera, lo que es!”. Hermano, 
usted vigile a esa mujer. Hay algo malo con ella.
 122 Una mujer está supuesta a ser una mujer, y ella está 
supuesta a vestirse como una mujer. Cuando Dios hizo un 
hombre, Él le hizo una cosa; y Él hizo a una mujer otra 
cosa. Cuando Dios vistió a un hombre, Él le vistió de una 
manera, y a una mujer de otra manera. La Biblia dice que 
es abominación para una mujer el ponerse una vestidura 
que pertenece a un hombre.
 123 Y ustedes, mujeres, poniéndose esos pantaloncitos y 
cosas, y usándolos aquí afuera. ¿Cómo le llaman ustedes 
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 [113] Adán le había puesto nombre a toda la Creación, 
y a todo lo demás; pero no había nada para sí mismo. Así 

que Él le hizo una ayuda 
idónea; de su costado 
tomó una costilla, cerró 
la herida, y le hizo a él 
una ayuda idónea. Y el 
hombre, en su espíritu, 
era ambos: varón y 
hembra.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «en teofanía: varón y hembra», y 
ahí dibuja una Estrella de David.

 114 Y una mujer es solo una parte de un hombre. Cuando 
un hombre toma esposa para sí, y si ella es correctamente 
su esposa, una esposa dada por Dios, ella será para él 
como una parte de él.
 115 Esa es la razón por la cual tenemos tantos 
escrúpulos en el matrimonio, es porque usted sale y ve 
alguna muchacha con bonitos ojos, párpados, o azules, o 
algo por el estilo, alguna figura bonita, y te enamoras de 
ella. La primera vez que ella tiene su primer bebé, y sus 
dientes se le caen, ella se arruga y envejece, y entonces 
quieres botarla. Algunas de ustedes, mujeres, encuentran 
un muchachito con el pelo lustroso, con la mitad de la lata 
de manteca de su mami derramada sobre ello, ondulado. 
Pero todo se caerá; yo sé eso por experiencia. ¿Pero qué 
sucede? ¿Qué es? Te enamoras de eso.
 116 Primero deberías orar, por cuanto una mujer es 
parte de ti.
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manifestada hacia ti, puede llegar también hacia tu esposo, 
y Dios tener misericordia de tu esposo también.
 También dice que es importante que permanezcan 
unidas a sus esposos, si se casaron con esposos que no eran 
creyentes, para que los niños sean santos.
 Ahora, si el problema es muy grande en el matrimonio, 
eso tienen después que verlo con el ministro. Pero la 
recomendación es que permanezcan casadas, porque, dice 
San Pablo que la mujer, si se separa o si se divorcia, no 
puede volverse a casar; todavía el hombre es responsable de 
esa mujer. Dios le pedirá cuenta al hombre por su esposa, 
aunque se haya divorciado.
 Así que los jóvenes deben saber cuál es su responsabilidad 
cuando se enamoran y piensan casarse.
 Bueno, todas esas cosas es importante saberlas para que 
caminemos en la perfecta voluntad de Dios todos los días 
de nuestra vida. En la permisiva habrá siempre problemas, 
en la permisiva pues no estaremos agradando a Dios 
plenamente, sino en parte.
 Bueno, es muy importante saber estas cosas; y ustedes, 
maestras y maestros, es muy importante que conozcan estas 
cosas.
 Ahora, cualquier situación matrimonial, eso le 
corresponde al ministro atenderlo; no deben estar 
comentando los unos con los otros.
 El matrimonio, las personas no deben estar hablando con 
las demás personas, sino ir directamente al ministro, para 
que vean cómo resolver cualquier problema matrimonial.
 Todos queremos servir a Cristo en la perfecta voluntad 
de Dios. Así que no se queden con los problemas, sino 
resuelvan los problemas; y que Cristo tenga misericordia 
de todos ustedes y también de mí ([JBP] y de mí también).
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 Para que tengan un cuadro más amplio, es bueno que 
consigan el mensaje del reverendo William Branham: 
“Divorcio y Casamiento”, y ahí tendrán más información 
detallada sobre el matrimonio y las leyes divinas para el 
matrimonio.

[Rev. José B. Pérez] Porque todos, lo que deseamos es el nuevo 
cuerpo. Todos deseamos tener ese cuerpo eterno y glorificado 
que Él prometió para todos y cada uno de nosotros. Y por eso 
estamos en este tiempo de preparación, en este tiempo en donde 
Dios está santificando Su pueblo para pasar en seco el Jordán, 
para pasar en seco a la tierra prometida del nuevo cuerpo, y así 
no ver muerte.
 Tiempo paralelo al tiempo de Josué. Este tiempo es el tiempo 
paralelo a esos cinco años que estuvo Josué luego de la partida 
de Moisés. No sabemos cuántos años, meses o días, horas o 
minutos o segundos nos faltan en esta etapa que estamos.
 Recuerden que él colocó allí unos signos de pregunta (hasta 
cierto sitio); pero hay un tiempo, como lo hubo en ese primer 
éxodo, como lo hubo en el segundo éxodo y como lo hubo en el 
tercer éxodo; porque también es un tiempo de prueba: si hemos 
de servir a Dios o no.
 O sea, todas estas cosas es por el bien de nosotros, es para 
el bien de nosotros; y ya ese tiempo, por lo que vemos, va tan y 
tan rápido… porque Dios tiene ya un Programa para esta recta 
final, la cual va a culminar en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa plenamente, donde vio el reverendo William Branham 
las cosas que vio allí. O sea que estamos acercándonos a ese 
momento.
 Aprovechemos este tiempo al máximo. Corrijamos toda cosa 
que todavía falta por corregir; y no guardar los problemas y no 
guardar las situaciones, sino arreglarlas, para que así estemos 
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 42 Entonces después que había hecho al hombre a Su 
semejanza, “creado masculino y femenino”, no había 
todavía hombre que labrara la tierra. Luego formó al 
hombre del polvo de la tierra, y así llegó a ser un humano, 
un ser mamífero, él era animal; pero Dios colocó en él 
este espíritu de vida, y así lo puso al nivel donde podía 
escoger.

[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “JEHOVÁ-
JIREH”8 (2 de abril del 64), nos dice la página 27 de este tomo 
(que está “JEHOVÁ-JIREH” #1, #2 y #3). Página 27 sería del 
#1. Dice:

 118 ¿Qué era Eva? Ella y Adán eran lo mismo. Ellos se 
llamaban Adán. Ellos eran espíritu. Cuando Él formó al 
hombre la primera vez, Él lo hizo a Su imagen. Y Dios es 
Espíritu. “A imagen de Dios lo creó, varón y hembra los 
creó”. Él era… Y entonces todavía ni había hombre para 
que labrase la tierra [Génesis 2:5]. Luego Dios formó al 
hombre del polvo de la tierra y metió en él este espíritu 
dual ([JBP] el traductor escribe): [doble], y ese fue el primer 
Adán.

[Rev. José B. Pérez] Y eso lo vemos también, el Nombre, 
también en una forma dual: en Su Primera Venida y en Su 
Segunda Venida.

Y en el mensaje también: “LA SIMIENTE DE LA SERPIENTE”9, 
en la página 19, dice:

8  SPN64-0402 “Jehová-Jireh #1”, pág. 17, párr. 118
9  SPN58-0928E “La simiente de la serpiente”, pág. 17, párrs. 113-
116; pág. 18, párrs. 119-126
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 40 Siendo un ser espiritual, no había quién labrara la 
tierra; por lo tanto, Dios formó al hombre del polvo de la 
tierra.
 41 Y de su costado tomó un producto secundario, 
al sacar de él la costilla y formar este producto. Dios 
entonces dividió este hombre que hasta entonces tenía una 
naturaleza doble ([JBP] y él escribe): [WSS] «2 teofanías»: 
masculino y femenino. Tomó de él la naturaleza [WSS] 
«la teofanía» femenina, porque era amor, y la colocó en 

una persona a quien Adán llamó Eva, la cual entonces era 
su esposa. Y esta esposa era hacia quien estaba dirigido 
su amor natural, o sea, el amor filio. Y así debe ser con el 
hombre hoy, e igual la mujer hacia su esposo. Allí fue la 
división del espíritu 
[WSS] «la teofanía»: 
masculino para 
el hombre, y el 
femenino para la mujer.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La creación del hombre en 
teofanía, y luego recibió un cuerpo de carne».
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preparados para lo próximo que vamos a obtener, lo cual es: 
nuestra adopción, que está muy cerca; pero tenemos que estar 
preparados, tenemos que estar listos.
 Y de seguro se va a empezar con, unos adelante mientras se 
van preparando, y luego ahí, todo ese tiempo va a estar ayudando, 
de alguna forma va a estar influenciando ese ambiente, y se van a 
ir acoplando, y ya va a ir… Porque, cuando él dijo: [WMB] “Miren 
cómo se mueve la resurrección”, él dice: [WMB] “en ese tiempo 
de Carpa”14. ¿Ve?, que hay un tiempo en donde, por lo menos de 
30 a 40 días van a estar ocurriendo esos eventos. Y posiblemente 
antes ya ahí va a estar siendo ese entrelace, porque todo siempre 
se entrelaza; y no sabemos cuánto va a estar (de tiempo), antes 
de eso, ocurriendo todas esas cosas.
 Lo que nos corresponde a nosotros es estar preparados, 
estar listos, aprovechando este tiempo tan glorioso.
 Y cualquier problema que haya, eso lo hablan con el ministro; 
como ahí lo habló nuestro hermano William en estas palabras 
finales que les leí de este estudio.
 Y ya dejamos en este tema: “EL MISTERIO DEL NUEVO 
CUERPO”, el cuerpo que estamos esperando.

14  Citas, pág. 12, párr. 96
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escogido de la Tierra para que pudiéramos ver y entender 
estas cosas; las cuales no son una mitología, no son de 
la mente carnal de una persona tratando de hacerlas. Es 
la Palabra de Dios hecha manifiesta, probando que es la 
verdad. Probando, no por ciencia, sino por Dios, que es 
la verdad de Dios; como lo dije antes en un mensaje, que 
Dios no necesita nadie que interprete Su Palabra. Él es 
Su propio intérprete. Él dice que se cumplirá, y se cumple. 
Así es como Él la confirma, como la interpreta.

DAMAS GANADORAS DE BENDICIONES
E INSTRUMENTOS DE SALVACIÓN
EN EL REINO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 5 de febrero de 2009
(Segunda actividad)
Quito, Ecuador
 Él ha estado preparando Su Gabinete en la esfera 
espiritual de Su Reino, en el cual se ha estado desde el Día 
de Pentecostés hacia acá; y cuando venga la esfera física, 
¿qué será? La materialización de la esfera espiritual.
 Como la aparición de Adán y Eva en la Tierra ¿qué 
fue? La materialización de Adán y Eva, el hombre y mujer. 
Adán, que era varón y hembra en la esfera espiritual, o 
sea, en la dimensión sexta; y luego, cuando es colocado 
en la Tierra físicamente, es varón y hembra; y de ahí sacó 
Dios a Eva (de Adán), y vivieron en la Tierra.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a ver aquí unos 
cuantos lugares; por ejemplo, en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”7, en la página 5 y 6, dice:

7  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 7, párrs. 40-42
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«sabiduría, educación, 
civilización». Acabo 
de predicar sobre 
eso. Toda cultura en 
el mundo, todos los 
poderes de la ciencia, 
todo es del diablo. Es 
el evangelio que él 
predicó en el Jardín, el 
evangelio de sabiduría. Él ha tomado ese conocimiento, 
conocimiento pervertido, contrario a la Palabra, a la 
voluntad y al plan de Dios. Ahora él ha tenido seis mil 
años para hacer 
exactamente lo que 
Dios hizo ([JBP] él 
escribió): [WSS] «Obra 
Maestra», solamente 
que de una manera pervertida, le tomó el mismo tiempo 
para meter su propio Edén. Hoy él tiene un Edén aquí en 
la Tierra, está lleno con sabiduría y conocimiento. Ese 
fue su evangelio en el principio: conocimiento, sabiduría, 
ciencia. Dios nunca proveyó tal cosa. Quiero que se fije 
por un minuto. Él hizo esto porque era un hombre con 
sabiduría mundana.
 77 Ahora, es duro decir esto. Es muy duro, porque le 
estoy hablando a gente que siente lo mismo que yo; de esta 
manera ha sido por muchos años. Pero desde la apertura 
de los Siete Sellos, de esos ángeles allá en la montaña, esta 
Biblia ha venido a ser un libro nuevo. Son las cosas que 
han estado ocultas las que han sido reveladas tal como 
Dios lo prometió en Apocalipsis 10, como Él dijo que lo 
haría. Nosotros somos el pueblo privilegiado que Dios ha 

TEMA

El espíritu
masculino y femenino

en el primer Adán
y en el segundo Adán

Sábado, 3 de septiembre de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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deformar, como Dios lo tuvo para transformar. Él plantó 
su simiente, quiero decir, él nunca plantó su simiente… 
en el Jardín del Edén. 
Desde entonces [WSS] 
«Satanás», ha tenido seis 
mil años deformando la 
Simiente de Dios, la Palabra de Dios; deformándola, 
haciéndola algo diferente; la primera vez que Eva lo 
escuchó, él la atrapó con una sola frasecita.
 72 Recuerden, primeramente Satanás citó la Escritura, 
tan exacto como pudo: “Dios ha dicho: ‘¿No comeréis de 
todo árbol que está en el Jardín del Edén?’”. ¿Ve? “¿No 
comeréis de todo árbol?”.
 73 Recuerde, Eva respondió: “Sí, podemos comer de 
todo árbol; pero del árbol que está en medio del Jardín, 
no debemos ni aún tocarlo”. Ahora, obsérvelo en su 
mensaje, cómo torció esa Palabra solo un poquito. Eva 
dijo: “Dios dijo que el día que hiciéramos eso, ese día 
‘moriríamos’”.
 74 Satanás dijo: “¡Oh, seguramente no moriréis!”. 
¿Ve?, él era un hombre. “Haz esto. Ustedes son ignorantes. 
No conocen todas las cosas. Si participas, tú adquirirás 
sabiduría. Conocerás entre el bien y el mal, y serás como 
los dioses, si participas de la sabiduría que yo tengo. Yo 
conozco y tú no”.
 75 El tener sabiduría está bien. Pero si la sabiduría es 
contraria, no es la correcta sabiduría de Dios, Sabiduría 
Divina, viene a ser sabiduría natural. A mí no me interesa 
cuánta ciencia tengamos, cuánta educación, y cuánto 
más; es del diablo. Yo se lo probaré a usted, con la ayuda 
del Señor, en unos pocos minutos. Es del diablo.
 76 Civilización es del diablo ([JBP] escribe): [WSS] 
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no aceptarían. Allí lo tiene usted. El diablo es tan sabio 
que… engañaría al escogido, si fuere posible ([JBP] pero 
no es posible).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LOS QUE TIENEN FE 
PARA LA PRESERVACIÓN DEL ALMA”]:

 [WSS] (…) Pablo conocía ese misterio; y quería 
y oraba a Dios para que todos los creyentes en Cristo 
conocieran el misterio de Dios el Padre, y de Cristo.
 Ahí están todos los tesoros de la sabiduría y del 
conocimiento; porque Dios por medio de Cristo creó los 
Cielos y la Tierra.
	 ¿Qué	 científico,	 o	 qué	 nación	 con	 su	 equipo	 de	
científicos,	 puede	 crear	 un	 planeta	 o	 un	 sistema	 solar	 o	
una galaxia? Ninguno.
 Por lo tanto, la sabiduría y el conocimiento con el cual 
fueron creadas todas esas galaxias, y fue creado el mundo 
invisible y el mundo visible, ¡esa sí que es ciencia!, ¡ese 
sí que es conocimiento!, ¡esa sí que es sabiduría! Es la 
sabiduría de Dios, el Creador de los Cielos y de la Tierra.
 Y todo ese conocimiento y sabiduría de Dios fue 
expresado a través de Cristo; y continúa siendo expresado 
a través de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mismo mensaje que estábamos 
leyendo, de “EL PODER DE DIOS PARA TRANSFORMAR”, 
nos dice en la página 13, dice [PÁG. 11]:

 71 Ahora, nos damos cuenta que este deformador [WSS] 
«Satanás» ha tenido 
el mismo tiempo para 

Sábado, 3 de septiembre de 2022
Cayey, Puerto Rico

El espíritu masculino y femenino
en el primer Adán y en el segundo Adán
Rev. José Benjamín Pérez

Muchas gracias, reverendo William Pérez. Muy buenos días a 
todos los que están presentes y todos los que están conectados 
a través del satélite Amazonas o de internet, en esta mañana de 
hoy sábado, 3 de septiembre de este año 2022.
 Abrimos nuestras Biblias en el libro de Génesis, en el 
capítulo 2, verso 20 en adelante; dice:

 20 Y puso Adán nombre a toda bestia y ave de los cielos 
y a todo ganado del campo; mas para Adán no se halló 
ayuda idónea para él.
 21 Entonces Jehová Dios hizo caer sueño profundo 
sobre Adán, y mientras este dormía, tomó una de sus 
costillas, y cerró la carne en su lugar.
 22 Y de la costilla que Jehová Dios tomó del hombre, 
hizo una mujer, y la trajo al hombre.
 23 Dijo entonces Adán: Esto es ahora hueso de mis 
huesos y carne de mi carne; esta será llamada Varona, 
porque del varón fue tomada.
 24 Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, 
y se unirá a su mujer, y serán una sola carne.
 25 Y estaban ambos desnudos, Adán y su mujer, y no se 
avergonzaban.



El espíritu masculino y femenino en...106

[Rev. José B. Pérez] “EL ESPÍRITU MASCULINO Y FEMENINO 
EN EL PRIMER ADÁN Y EN EL SEGUNDO ADÁN”, o sea, 
en Jesús. Por consiguiente, el espíritu femenino que salió del 
primer Adán y que salió del segundo Adán.

LOS QUE TIENEN FE
PARA LA PRESERVACIÓN DEL ALMA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de diciembre de 2007
Bogotá, Colombia
 Aquí Dios dijo [Génesis 1:26]: “Hagamos al hombre 
a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza”.
 En este espacio entre: “A nuestra imagen”, y luego: 
“Conforme a nuestra semejanza”, transcurrió un lapso de 
tiempo que no sabemos; pues aquí dice [Génesis 1:27]:
 “Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios 
lo creó; varón y hembra los creó”.
 Pero no dice que lo creó a imagen y semejanza; porque 
la semejanza física luego se la da en el capítulo 2, verso 7, 
donde dice:
 “Entonces Jehová Dios formó al hombre del polvo 
de la tierra, y sopló en su nariz aliento de vida, y fue el 
hombre un ser viviente”.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL PODER DE DIOS PARA 
TRANSFORMAR”1, nos dice el reverendo William Branham:

 40 Yo pienso que en ocasiones, cuando las personas 
leen el libro de Génesis, lo critican porque les parece que 
constantemente se repite, o se confunden aquí o allá.

1  SPN65-0911 “El poder de Dios para transformar”, pág. 6, párrs. 40-
51; pág. 8, párr. 55; pág. 9, párrs.58-60
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billones y billones de años de tiempo antes que el mundo 
aun principiara, estuvieron en la presencia de Dios. 
¿Cree usted que ellos no saben cómo adorar? ¡Y ellos 
descendieron y entraron en el hombre y empezaron a 
adorar a Dios! Absolutamente, ellos adoran a Dios; y 
ellos tienen conocimiento de Dios, y ellos son inteligentes, 
y astutos y educados, siempre. ¡Pero Dios los rechazó 
desde el principio!
 638 Así que, amigos, miembros de una iglesia, o 
conocedores de alguna teología o algo, eso no tiene nada 
que ver con Ello. Tiene que ser la Sangre de Jesucristo y 
un nuevo nacimiento lo que lo une a usted con Él como 
una persona. Allí lo tiene usted.
 639 Dios, en el principio sabía que… El hombre y la 
mujer serían uno, no dos, fueron hechos uno. Fueron 
separados, uno fue puesto en carne y el otro en una 
teofanía. Él sabía eso. Así que para probar eso a usted: 
cuando Dios hizo a la mujer, Él no tomó polvo y la hizo a 
ella como hizo al hombre; Él sacó una costilla del costado 
de Adán ([JBP] o sea, no tenía que coger más polvo de la tierra, 
sino del mismo Adán, de lo cual fue creado Adán), y vino a ser 
un coproducto del hombre (porque ella es parte de él). 
¿Lo entendió ahora? ¿Ve? Allí lo tiene.
 640 Allí están los ángeles. Y Dios y el Espíritu que está 
unido con Dios es un Espíritu. Correcto. Ahora, el Espíritu 
de Dios que mora en la Iglesia es el Espíritu que proviene 
del Cielo, que Dios conoció antes de la fundación del 
mundo, que rechazó la mentira del diablo. Y ese espíritu 
tuvo que tomar un cuerpo de carne para ser probado. Él 
tuvo que hacerse carne como estos otros lo hicieron, y 
todos ellos se pusieron en un mismo yugo. Y Dios, en el 
principio conocía los espíritus que aceptarían y los que 
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[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de “HEBREOS, 
PARTE 3” (este está en el libro “Conducta, orden y doctrina” 
que lo colocaron en este folleto). “HEBREOS, PARTE 3”6, 
página 334 abajo, dice:

 635 Ahora, las almas que estaban en prisión (que no 
se arrepintieron), no eran seres angélicos que habían 
sido arrojados en la forma de ángeles, sino que eran los 
espíritus de esos seres angelicales que cayeron antes de 
la fundación del mundo, allá cuando hubo la guerra en 
el Cielo. Y Satanás y el dragón peleó, y luego… quiero 
decir, Miguel y el dragón (Lucifer) pelearon. Y Lucifer 
fue arrojado con todos sus hijos (todos los ángeles que 
él había engañado), y esos ángeles vinieron a la Tierra y 
entonces fueron sujetos a llegar a ser humanos. Y cuando 
ellos hicieron eso fue cuando “los hijos de Dios miraron 
que las hijas de los hombres eran más hermosas, y tomaron 
esposas”.
 636 Ellos son hijos de Dios. Cada hombre que es nacido 
en esta Tierra es un hijo de Dios. Sin importar si él es un 
pecador o lo que él es, él es un hijo de Dios. Creado en la 
imagen de Dios para las alabanzas de Dios, él es creado 
de esa manera. Pero Dios en el principio sabía quién 
lo recibiría a Él y quién no lo recibiría. Por lo tanto, Él 
podía predestinar… no predestinar, sino que Él por previo 
conocimiento Él podía decir quién sería salvo y quién no 
sería salvo, porque Él sabía qué persona tomaría uno u 
otro espíritu.
 637 Y esos espíritus que vinieron del Trono de Dios, 
y estuvieron ante el Trono de Dios, y vivieron… y por 

6  SPN57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos, Parte 3”, pág. 
275, párrs. 635-640
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 41 Si nos fijamos por un momento, antes de entrar a 
nuestro texto, en la visión de Moisés; Dios le habló a 
él. Le habló cara a cara, de labio a oído. Dios nunca le 
habló a otro hombre de la manera que lo hizo con Moisés. 
Moisés fue un gran, uno de los más grandes de todos los 
profetas. Él fue un tipo de Cristo. Dios puede hablar, tiene 
una voz. Ha sido oída. Dios puede hablar.
 42 Dios puede escribir. Dios escribió los diez 
mandamientos con 
Su propio dedo2. Él 
escribió una vez, en las 
paredes de Babilonia, 
con Su dedo3. Él se 
agachó y escribió en la 
arena en una ocasión, 
con Su dedo4. Dios 
puede hablar; puede 
leer; puede escribir.

[JBP] Y el hermano William escribe al lado:
[WSS] «Dios habla, escribe, lee».

¡Qué privilegio y qué bendición tener los escritos de este 
poderoso Ángel!

 43 Dios es la Fuente de toda gracia y poder, toda la 
Sabiduría Divina está en Dios. Así que, sabiendo esto, 
Él es el único Creador que existe. No hay otro creador, 
solo Dios. Satanás no puede crear absolutamente nada; él 

2  Deuteronomio 9:10
3  Daniel 5:5
4  San Juan 8:6-8



El espíritu masculino y femenino en...108

únicamente pervierte lo que ya ha sido creado. Pero Dios 
es el único Creador.
 44 Por lo tanto, Él creó por Su Palabra. Él envió 
Su Palabra. Así que todas las simientes que Él había 
plantado en la tierra, Él las formó por Su propia Palabra, 
porque no había ninguna otra cosa más de dónde formar 
la simiente. Él las había plantado, y estaban debajo del 
agua. Él solamente dijo: “Sea esto, y sea lo otro”.
 45 Ahora, en muchas ocasiones, nos damos cuenta, que 
parece que la Biblia se repite o que está diciendo algo que 
no quiere decir. Por ejemplo, en Génesis 15, vemos que 
dice: “Y crio Dios al hombre a Su imagen, a imagen de 

Dios lo crio; varón y hembra 
los crio”. Luego así continúa, 
y muchas cosas sucedieron en 
la tierra.
 46 Después nos damos cuenta 
que no había hombre para 
que labrara la tierra. “Formó 
pues, Jehová Dios, al hombre 
del polvo de la tierra”; ese fue 
un hombre diferente. Dice que 

“alentó en su nariz soplo de vida, y fue el hombre un alma 
viviente”.

[JBP] Él escribe: [WSS] «teofanía, varón y hembra, Adán».
[JBP] Y cuando ya se habla de que crio al hombre (o sea, lo 
creó), escribe: [WSS] «carne».

 47 El primer hombre fue hecho a la imagen de Dios, 
lo cual es Espíritu. Juan 4 dice: “Dios es Espíritu; y los 

5  Génesis 1:27, Reina-Valera 1909
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palmas en las manos;
 10 y clamaban a gran voz, diciendo: La salvación 
pertenece a nuestro Dios que está sentado en el trono, y al 
Cordero.

[JBP] Y también Apocalipsis 20, verso 4:

 4 Y vi tronos, y se sentaron sobre ellos los que recibieron 
facultad de juzgar; y vi las almas de los decapitados por 
causa del testimonio de Jesús y por la palabra de Dios, 
los que no habían adorado a la bestia ni a su imagen, y 
que no recibieron la marca en sus frentes ni en sus manos; 
y vivieron y reinaron con Cristo mil años.

[JBP] Fueron las Escrituras que él colocó allí en ese estudio.

Y sigue diciendo en este mensaje que estamos leyendo [“LOS 
QUE TIENEN FE PARA LA PRESERVACIÓN DEL ALMA”]:

 [WSS] Y ahora, si Dios creó al ser humano a Su imagen 
y semejanza, y Dios es trino, entonces el ser humano es 
trino también. El ser humano es: alma, espíritu y cuerpo.
 Padre es lo máximo: el Dios eterno, Creador de los 
Cielos y de la Tierra.
 Luego Él también es Espíritu: esa es la imagen de 
Dios, lo cual es el Espíritu Santo; y el cual es un cuerpo 
angelical de otra dimensión, que aparecía a los profetas en 
el Antiguo Testamento comenzando desde Adán.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Las almas tienen forma y hablan».

[JBP] Y escribe… Buscamos allí en el libro del Apocalipsis, que 
son las Escrituras que él colocó allí, para que veamos ahí:

Apocalipsis, capítulo 6, verso 9, nos dice:

 9 Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las 
almas de los que habían sido muertos por causa de la 
palabra de Dios y por el testimonio que tenían.
 10 Y clamaban a gran voz ([JBP] ¿Ve? Por eso él escribe 
ahí): [WSS] «Las almas tienen forma y hablan», diciendo: 
¿Hasta cuándo, Señor, santo y verdadero, no juzgas y 
vengas nuestra sangre en los que moran en la tierra?

[JBP] Y también en Apocalipsis 7, del 9 al 10, también nos 
dice:

 9 Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, 
la cual nadie podía contar, de todas naciones y tribus y 
pueblos y lenguas, que estaban delante del trono y en la 
presencia del Cordero, vestidos de ropas blancas, y con 
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que le adoran, en espíritu y en verdad es necesario que 
adoren”. Dios es un Espíritu. El primer hombre que Él 
creó fue un hombre espíritu, fue hecho a la imagen y 
semejanza de Dios.
 48 Después Él vistió a este hombre de carne, y el 
hombre cayó. Entonces Dios descendió y tomó la imagen 
de hombre, para que así pudiera redimir a ese hombre 
caído. Esta es la verdadera historia del Evangelio, en mi 
opinión.

 49 Dios en seis mil años plantó 
todas estas maravillosas 
simientes [WSS] «6 mil años», 
Él habló Su Palabra: “¡Será 
esto! Sea aquello, sea este 
árbol”. Todo era perfecto; 
era muy bueno. Él le ordenó 

a cada una de estas simientes lo que ellas llegarían a ser; 
se transformarían en plantas del mismo género que la 
Palabra de Dios había hablado. Si era de roble, daría un 
árbol roble. Si era de palma, daría un árbol de palma.
 50 Porque el gran Creador había enviado Su Palabra, 
la Palabra Simiente estaba allí antes que la verdadera 
simiente aún se hubiera 
formado. La Palabra 
[WSS] «Cristo» formó 
la simiente. ¿Ve? “Él 
formó el mundo de las cosas que no se veían”. ¿Ve? 
Él formó el mundo por Su Palabra. Dios habló todo a 
existencia.
 51 Siendo Dios, el Creador, hablando todas las cosas 
a existencia, hizo un mundo perfecto. Era un hermoso 
lugar; aquí en la Tierra era un real y genuino paraíso.
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[JBP] Más adelante dice [PÁG. 8]:

 55 Dios le hizo a él una ayuda idónea, sacada de su 
propio cuerpo; tal vez de una costilla, cerca de su corazón, 

para que ella estuviera cerca de 
él; Él, pues, le hizo una ayuda. 
Realmente ella todavía no era 
su esposa [WSS] «no eran 
esposos todavía; y no estaba 
adoptado todavía» ([JBP] 
escribe el hermano William), 
así como él todavía no era 
su esposo; Él únicamente lo 
había hablado. Fue allí donde 

vino el problema, Satanás 
entró a ella antes que Adán lo 
hiciera ([JBP] escribe): [WSS] 
«Satanás en la serpiente». Así 
que solamente era Su Palabra 
lo que Él había hablado.

[JBP] Y en la página 10 abajo, dice [PÁG. 9]:

 58 Ahora, el gran Creador halló lugar para Su hijo. 
Adán fue el primer 
hijo que Dios creó. 
Jesús fue Su único 
Hijo engendrado, fue 
engendrado en una mujer; 
Adán en la Creación vino 
directamente de la Mano 
de Dios.

El espíritu masculino y femenino en... 111

[JBP] Y escribe: [WSS] «Adán: el primer hijo de Dios 
encarnado en la Tierra».

 59 Ahora la central de mando, con Su hijo y su novia, 
sobre todo se veía tan perfecto. Había un hombre en la 
cabeza de todo, Su propio hijo y su novia.
 60 Cada simiente era perfecta: las palmas, los robles, 
la grama, los pájaros y los animales. Todo estaba en 
perfecto orden con el mandamiento de Dios. “No cambie 
su naturaleza. ¡Cada simiente produzca de acuerdo a su 
género! El roble no se pervierta en un árbol de lechosa”. 
¿Ve? “La palma no se pervierta en algo más. ¡Sino 
que cada simiente dé conforme a su género!”. Él había 
cuidado sobre esto todo el tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LOS QUE TIENEN FE PARA LA PRESERVACIÓN 
DEL ALMA”]:

 [WSS] El ser humano, al ser creado por Dios a Su 
imagen y semejanza, es un ser trino; porque Dios es un ser 
trino: Él es Padre, Él es Espíritu y Él también es cuerpo.
 Él es Padre, Él es Espíritu, Él es Hijo: Padre, Hijo 
y Espíritu Santo. Hay una trinidad en Dios, la cual es 
innegable.

[JBP] Y él hace un dibujito en uno de los estudios, y escribe: 
[WSS] «1, 2, 3». O sea, en el dibujito del centro escribe: «1», 
en el de más afuera: «2» y en el tercero escribe: «3».
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